
     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Era della Mente - La Pietra della Vetta - L'Albero della Sposa - Progenie Contrapposte  

Scienza Contrapposta a Rivelazione - Il Seme non Erede col Guscio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 1 

 

 

SSSSSSSSUUUUUUUUNNNNNNNNTTTTTTTTIIIIIIII        EEEEEEEE        CCCCCCCCIIIIIIIITTTTTTTTAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNIIIIIIII        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLL        MMMMMMMMEEEEEEEESSSSSSSSSSSSSSSSAAAAAAAAGGGGGGGGGGGGGGGGIIIIIIIIOOOOOOOO        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLL''''''''OOOOOOOORRRRRRRRAAAAAAAA         
 

        EEEEEEEERRRRRRRRAAAAAAAA        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLLAAAAAAAA        MMMMMMMMEEEEEEEENNNNNNNNTTTTTTTTEEEEEEEE        --------        LLLLLLLLAAAAAAAA        PPPPPPPPIIIIIIIIEEEEEEEETTTTTTTTRRRRRRRRAAAAAAAA        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLLAAAAAAAA        VVVVVVVVEEEEEEEETTTTTTTTTTTTTTTTAAAAAAAA        --------        LLLLLLLL''''''''AAAAAAAALLLLLLLLBBBBBBBBEEEEEEEERRRRRRRROOOOOOOO        

DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLLLLLLLLLLAAAAAAAA        SSSSSSSSPPPPPPPPOOOOOOOOSSSSSSSSAAAAAAAA        --------        PPPPPPPPRRRRRRRROOOOOOOOGGGGGGGGEEEEEEEENNNNNNNNIIIIIIIIEEEEEEEE        CCCCCCCCOOOOOOOONNNNNNNNTTTTTTTTRRRRRRRRAAAAAAAAPPPPPPPPPPPPPPPPOOOOOOOOSSSSSSSSTTTTTTTTEEEEEEEE        --------        SSSSSSSSCCCCCCCCIIIIIIIIEEEEEEEENNNNNNNNZZZZZZZZAAAAAAAA        

CCCCCCCCOOOOOOOONNNNNNNNTTTTTTTTRRRRRRRRAAAAAAAAPPPPPPPPPPPPPPPPOOOOOOOOSSSSSSSSTTTTTTTTAAAAAAAA        AAAAAAAA        RRRRRRRRIIIIIIIIVVVVVVVVEEEEEEEELLLLLLLLAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNEEEEEEEE        --------        IIIIIIIILLLLLLLL        SSSSSSSSEEEEEEEEMMMMMMMMEEEEEEEE        NNNNNNNNOOOOOOOONNNNNNNN        EEEEEEEERRRRRRRREEEEEEEEDDDDDDDDEEEEEEEE        CCCCCCCCOOOOOOOOLLLLLLLL        

GGGGGGGGUUUUUUUUSSSSSSSSCCCCCCCCIIIIIIIIOOOOOOOO                 

 

  
  
  
  
  

        IIIIIIIINNNNNNNNDDDDDDDDIIIIIIIICCCCCCCCEEEEEEEE                
 
 
 
 
 

 
 

 

1) Indice   …………………..……..……………………………….….……..……   1 
2) Prefazione e Metodologia Meditazione   ……………………………..……...   2 
3) Sunti e Citazioni = Era della Mente - La Pietra della Vetta - L'Albero della 

Sposa - Progenie Contrapposte - Scienza Contrapposta a Rivelazione - Il 
Seme non Erede  col Guscio   …………………….….……..……………..….   5 

4) Collegamenti con altri Messaggi Correlati   ………….……………...….…   85 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Era della Mente - La Pietra della Vetta - L'Albero della Sposa - Progenie Contrapposte  

Scienza Contrapposta a Rivelazione - Il Seme non Erede col Guscio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 2 

 

PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
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Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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ERA DELLA MENTE 
LA PIETRA DELLA VETTA 
L'ALBERO DELLA SPOSA 

LE PROGENIE CONTRAPPOSTE - LA SCIENZA 
CONTRAPPOSTA ALLA RIVELAZIONE 

IL SEME NON EREDE COL GUSCIO 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ERA DELLA MENTE  

LA PIETRA DELLA VETTA 
L'ALBERO DELLA SPOSA 

LE PROGENIE CONTRAPPOSTE - LA SCIENZA 
CONTRAPPOSTA ALLA RIVELAZIONE 

IL SEME NON EREDE COL GUSCIO 
La prima e l'Ultima Pioggia, Phoenix, Arizona, Usa, 3-3-1960 

13 Ora, noi abbiamo avuto un giorno tetro. Abbiamo avuto abbastanza Luce per 
camminare, abbastanza per credere il Signore Gesù ed essere salvato. Abbiamo 
formato delle chiese, la grande chiesa Luterana, la Metodista, Battista, Presbiteriana, 
tutte quelle grandi chiese sono sorte durante questo tempo, ma non abbiamo mai 
avuto esattamente una promessa e un’Ultima Pioggia come ci fu Profetizzato che 
avessimo. Negli ultimi giorni ci sarebbe stata un’Ultima Pioggia, e la prima e 
l’ultima pioggia sarebbero state assieme.  
14 E ora, il Sole è venuto attraverso dando una Luce debole perché nella densità della 
fede delle persone. Gesù era il Figlio di Dio, come ci è stato parlato oggi. Egli era il 
Figlio di Dio, per quanto Egli era un uomo. A trent'anni... Non abbiamo alcuna 
Scrittura di Lui di fare qualsiasi cosa fino all'età di trent'anni.  Quando Egli fu 
battezzato nel Giordano da Giovanni, allora lo Spirito Santo scese su di Lui 
Senza Misura. In Lui ha abitato la Pienezza della Deità. Era Emmanuele. Dio 
era in Lui. Perché Dio in Lui? Perché era nato senza peccato e in Lui dimorava 
tutto di Dio. 

 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
84 Restaurare, significa, “Portare Indietro”.  Oppure, Restaurare, un Diritto può 
essere fatto valere, ora, per riportare qualsiasi cosa di nuovo al suo Legale 
Possessore, a cui Appartiene. Quindi, in qualche modo, si è allontanato dal suo 
Legale Possessore, e può vagare intorno ovunque. Ma, Restaurare, è Riportare 
di Nuovo a chi veramente appartiene, o riportare alla sua Condizione Naturale 
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dove si trovava al Principio, riportare nella sua Condizione Naturale. E per fare 
questo, abbiamo un Diritto da far valere, se c’è una Legge, di far valere questa 
legale condizione di Restaurazione, per Restaurare.  
85 Come se qualcuno rubasse una Proprietà, e trattenesse vincolata quella 
Proprietà. Allora potete prendere la Legge e andare da questa persona, e la 
Legge forza, impone che questa persona Restauri di nuovo questa Proprietà al 
suo Possessore Naturale, alla sua dovuta Condizione Originale. 
…319 Dio Piantò il Suo Albero, per portare un Frutto Spirituale, Frutti dello 
Spirito . È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ma cos’ha fatto 
l’uomo? L’uomo ha sempre cercato di renderLo una forma artificiale.  Egli lo 
fece, là in passato; lo fa ora. Ora, così, spariamo energicamente, e velocemente. 
L’uomo ha sempre cercato di prendere la Chiesa Spirituale e renderla una 
forma artificiale.   
320 Lutero aveva una Chiesa Spirituale. Cosa accadde? Appena morì Lutero, la 
resero una forma artificiale.  
321 Cosa fece Wesley? John Wesley, un grande uomo di Dio! Chi direbbe che 
John Wesley non era un uomo di Dio? Che cosa fece? Appena morirono lui e 
John e Charles, la organizzarono. Quando lo fece, morì. Esattamente.  
322 La stessa cosa lungo l’epoca, ogni volta, di ognuna. Fecero una messinscena 
artificiale, buone opere, la congregazione più grande, le persone più intelligenti. 
“La celebrità della città vuole unirsi a noi”. 
…468 Non potete avere il Padre senza avere il Figlio; non potete avere il Figlio 
senza avere lo Spirito Santo. Ma potete essere Giustificati senza essere 
Santificati; potete essere Santificati senza avere lo Spirito Santo.  
469 Che ne è di quello, fratello nazareno? Essi erano stati Santificati da Gesù Cristo, 
un anno e sei mesi prima che lo Spirito Santo fosse mai venuto. È giusto? Erano 
Santificati tramite Gesù Cristo.  
470 Ora, come Egli ha Prodotto il Primo Albero della Sposa che la locusta e la 
ruca avevano divorato, Egli sta Restaurando il Secondo Albero, facendoLo 
crescere da quelle Radici Predestinate che non possono morire. Si trovano 
presso i Ruscelli. Vivono in queste Acque. Non poteva mostrarSi, ma era là, 
comunque.  
471 Ora sta iniziando, notate, lo stesso insetto; mentre Egli Restaura di nuovo la 
stessa cosa nella stessa maniera.  
472 Il Primo, quando quell’Albero iniziò a spuntare dal cattolicesimo, era 
Martin Lutero, che predicò la Giustificazione. Il Secondo Angelo era John 
Wesley, che predicò la Santificazione. Lutero predicò la Giustificazione, “Il 
Giusto vivrà per Fede”. Wesley predicò la Santificazione, la Seconda opera 
distinta della Grazia. E poi venne lo Spirito Santo. Proprio come Egli Edificò 
l’Albero, la prima volta, qui Egli sta Restaurando di Nuovo, nella stessa 
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maniera, per la Seconda volta. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lo 
vedete?  
473 Notate. Lo stesso insetto, quel piccolo furfante, lo stesso insetto che iniziò e al 
Principio uccise l’Albero, iniziò di nuovo proprio con quei Tralci luterani, ma 
(cosa?) non può ucciderLo. Non può ucciderLo, perché Dio ha già detto: “Io 
Restaurerò”. Quell’insetto iniziò su Lutero, per uccidere tutti i Tralci luterani. 
Esso arrivò proprio su Wesley, e uccise tutti i Tralci di Wesley. Ma la parte 
principale dell’Albero continua a proseguire.  
474 Ora notate. Nel tempo antico, quando l’Albero fu ucciso, Esso fu ucciso, 
quando fu ucciso là in passato andò fino alle Radici. Ma questa volta, a motivo 
che la Parola è Predestinata, non c’è niente che Lo fermerà. Dio disse: “Io 
Restaurerò. Non importa quanto loro organizzino, quanto facciano questo, 
quello, o l’altro, Io Lo Restaurerò”. Quello pone fine alla cosa. Tutto il ridere, 
deridere, sbeffeggiare, chiamare “Santi Rotolanti, assurdità”, tutto quello che 
volete. Dio comunque ha detto: “Io Restaurerò, dice il Signore”. Tanto certo 
quanto Egli ha Risorto Gesù dalla Tomba, in Tre Giorni, in tre dispensazioni, o 
tre sezioni, Egli Risorgerà di nuovo la Chiesa alla Sua Pienezza e Potenza. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”.  
475 Cosa avvenne? Quel vecchio grillo iniziò a mangiare e avere lo stesso tipo di 
effetti che ebbe, ma (cosa fece?) prese solo i Tralci luterani. Non prese mai lo 
Spirito là dietro, che aveva Lutero, perché Esso continuò a vivere. Poi, ecco 
venire Wesley al seguito. E dopo che Wesley morì, quel grande Profeta, dopo che 
Wesley morì (cosa fecero?), si organizzarono, e tutti i Tralci morirono, ma (cosa 
fece Egli?) la Chiesa continuò proprio a vivere, proprio dritta nella Pentecoste. 
Quando si organizzarono (cosa avvenne?), morirono i Tralci, ma (cosa?) la 
Chiesa continua proprio a proseguire.  
476 Cosa? La stessa cosa che fece la Pentecostale, la stessa vecchia tattica, il 
credo denominazionale che Lo tolse al Principio, per distruggere l’Albero della 
Sposa, al Principio, sono le stesse vecchie tattiche che il diavolo usò su questo 
secondo Albero, ma (cosa?) Dio Lo Predestinò. Lei deve continuare, malgrado 
tutto. Se tutto ciò…Se non fosse avvenuto, quando Lutero si organizzò, quello 
avrebbe posto fine alla cosa proprio allora; sarebbe tornato indietro proprio 
come l’altro; sarebbe stata una seconda chiesa cattolica, chiesa cattolica romana. 
Vedete?  
477 Ma, Dio era determinato. Egli aveva già espresso la Sua Parola. La Sua 
legge farà in modo che Ciò avvenga. Non importa quante ghiacciate tardive 
riceva, Esso deve vivere, comunque. Potremmo avere brividi di freddo e 
differenza denominazionale, e tutto, ma quell’Albero vivrà tanto certamente 
quanto c’è un Dio vivente che Lo fa vivere. Sissignore. Egli disse: “Io 
Restaurerò”.  
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478 So che abbiamo una primavera tardiva, una tarda stagione di Pasqua che 
arriva. “Il Signore sta ritardando la Sua Venuta”, dicono, e tutto così. E i venti 
freddi hanno ucciso molti Tralci denominazionali, ma non si può uccidere quella 
Vita che è Predestinata.  
479 “Cieli e terra passeranno, ma la Mia Parola non passerà”. “Tutti coloro che 
ha Preconosciuto, li ha chiamati: coloro che ha Chiamato, li ha Giustificati: 
coloro che ha Giustificato, li ha già Glorificati”. Alleluia! Sta scritto nel Libro, il 
Libro della Vita dell’Agnello, e non può morire.  
480 Tutti gli insetti che l’inferno può liberare su di Lei non La fermeranno mai. 
Nessun comunismo, cattolicesimo, né nient’altro, La fermeranno. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”. Tutti gli alberi romani fatti dall’uomo non La 
appenderanno. Tutte le tombe non La terranno là. Tutte le grandi pietre 
denominazionali poste alla porta non La manterranno mai là dentro. “Io 
Restaurerò, dice il Signore. Ci sarà una Pasqua. Io farò sorgere quella stessa 
Chiesa nella Sua stessa Potenza. Farò sorgere quella Sposa proprio come Lei era 
là in passato, con gli stessi segni, lo stesso frutto, la stessa cosa che fecero loro. Io 
La Riporterò di nuovo. Io Restaurerò, dice il Signore”, (cosa?) “Restaurerò tutto 
quello che le denominazioni hanno mangiato, Restaurerò tutto quello che le 
organizzazioni hanno mangiato. Io Restaurerò, dice il Signore, tutto ciò”.  
481 Ora, voi dite: “Che ne è di quelle cose che sono uscite, nella 
denominazione?”  
482 Dio è il buon Vignaiolo. Egli ha potato l’Albero, questo era tutto, ha tagliato 
via i Tralci morti. Che cosa farà? Li brucerà, lassù. Esattamente. Dio è il 
Vignaiolo di questo Albero. Egli si prende cura di Esso. Protegge la Sua Eredità. 
Egli… Cos’è la Sua Eredità? La Sua Stessa Parola. Egli protegge la Sua Parola, 
per confermarLa; per osservarLa; vede dove può arrivare. Egli Restaurerà. 
Quindi quando queste chiese iniziano ad organizzarsi, e cose così, Egli proprio le 
pota, e la Chiesa prosegue. 
483 Quando la luterana disse: “Diventeremo un’organizzazione. Saremo tanti 
grandi quanto la cattolica”. Bene. Egli proprio potò il Tralcio. E Wesley La 
portò proprio avanti, sorse un altro Profeta. Poi, appena Wesley lo fece… 
Ebbene, Wesley morì, il grande Profeta. Cosa fecero? L’organizzarono. Venne 
avanti la Pentecoste. Appena lei morì, Egli la potò. Continua proprio ad 
innalzarsi in alto. Vedete? Egli Restaurerà.  
484 Dove crescono i frutti? Non iniziano quaggiù alla base. Iniziano nella Cima. 
L’albero dove viene colpito prima dal sole? Ah, gloria! Nella Luce della Sera, 
sulla Cima dell’Albero. Amen. Non giù nei Tralci alla base, ma lassù sulla Cima 
dell’Albero è dove matura il frutto. Amen. Lo amate? Amen! Lo servirete? 
Amen! Gli credete? Amen! Di certo Gli credo, con tutto il mio cuore. 
485 Ora, che cos’è? Egli poterà quelle vecchie viti morte mentre Essa sorge, tutte 
queste viti di organizzazioni, finché Essa arriva proprio in Cima all’Albero. 
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Ecco dove Egli prenderà il Suo frutto. Ora notate. Dio La pota. Bene. Sono 
morti, e non verranno nella Presenza di Dio, non verranno nella Prima 
Resurrezione.  
486 Ora guardate. Dio non ha mai prodotto un’organizzazione. La Chiesa fa gli 
innesti, in un’organizzazione, e Dio la taglia via, taglia la sua direttrice di vita. 
Porta un frutto dell’organizzazione.  
487 Ma se quella Vite mette un Tralcio che esce dalla Vite, Esso porterà lo stesso 
che Quella portò. Quindi, vedete, la prima lo era. E Roma mandò i suoi 
scarafaggi là e La mangiò, ma Dio ne farà crescere Una così in alto che ciò non 
può toccarLa. Sorgerà. Amen. L’Albero va da un posto all’altro, da una 
dispensazione ad un’altra dispensazione. Da Lutero, Esso andò a Wesley; da 
Wesley, alla Pentecoste; dalla Pentecoste, Esso va alla Parola.  
488 È di nuovo Pasqua per i veri credenti della Sua infallibile Parola. È Pasqua. 
È una Resurrezione. Dio ha gente dappertutto. È Pasqua per loro. Perché? Sono 
Risorti, amen, Risorti da quei credi e denominazione. Sono venuti proprio 
attraverso di essi. È di Nuovo Pasqua. Il Seme Reale è stato nascosto nelle 
Radici, la Parola, nascosto qui in questa Parola, per anni, e anni, e anni, e solo 
ora inizia ad essere Rivelato. È tempo di Pasqua. Predestinata dalla Fondazione 
del mondo, questa Chiesa inizia a prendere Posizione. Notate come Dio 
Predestinò, al Principio. Ho… Ebbene, lo dirò, comunque. Bene.  
489 Notate qui, quello, per Restaurare il Primo Albero Perfetto in Tre Giorni 
dopo la Sua Morte. Dopo la Morte del Primo Albero, Egli lo Restaurò in Tre 
Giorni. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Restaurato di nuovo! 
Ora anche l’Albero della Sposa sarà Restaurato in Tre Epoche, Tre Fasi, 
piuttosto. Tre fasi, Esso sarà Restaurato. Ora osservate. Cosa? Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo; uno, due, tre.  
490 Ora notate. Dopo Tre Giorni, il Primo Albero fu Restaurato come al 
Principio, avendo gli stessi Segni, gli stessi Prodigi. Gesù tornò, lo stesso Gesù, 
facendo la Stessa Cosa. Alla fine del Terzo Giorno, apparvero i Segni, non alla 
fine del primo giorno. Oh, fratello! Spero che lo stiate afferrando. Nel Terzo 
Giorno è quando la Vera Manifestazione di Cristo fu resa nota, alla fine del 
Terzo Giorno. Vedete? Notate. Lo state afferrando? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
491 Non nel primo giorno, la forma morta; il secondo giorno, ci fu una Voce, 
vedete, oppure, il secondo giorno, era ancora morto; Lutero, Wesley. Al 
Principio del Terzo Giorno, si sparse la Voce. Niente nel primo giorno, Lutero; 
niente nel secondo giorno. E nel Terzo Giorno, la dispensazione dello Spirito 
Santo, si sparse la Voce che: “Egli era lo stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno”.  
492 Ma alla fine del Terzo Giorno, ecco quando Egli Si fece conoscere, scese 
proprio fra loro, venne tra il suo popolo e disse: “GuardateMi. Io sono lo 
Stesso”.  
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493 Le forme morte proseguirono fino ad arrivare a Pentecoste, poi iniziarono a 
spargere la Voce, che: “Era Lui”.  
494 Ora, qui nell’ultimo giorno, qui Egli è proprio con noi, muovendosi proprio 
fra noi. Alla fine del Terzo Giorno, Egli apparve e mostrò a tutti loro il Segno 
della Sua Resurrezione, che Egli era Vivente, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, i 
Frutti Viventi della Sua Presenza. I Frutti Viventi della Sua Presenza! Lo state 
afferrando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Fu Manifestato proprio 
alla fine del Giorno, quando Egli Apparve a tutti loro, la Sua Chiesa. Amen. 
Perché? Si erano tutti Riuniti, oh, amen, alla fine del Terzo Giorno.  
495 “Le Luci della sera”, disse la Bibbia, “splenderanno negli Ultimi Giorni”. La 
Luce della Sera è la stessa Luce all’ovest, che era la stessa Luce che c’era all’est. 
E la stessa Luce che splendette nell’est, che fece sorgere la prima Chiesa che i 
romani abbatterono tramite la loro—loro adorazione pagana e così via, nella 
Luce della sera c’è la stessa Luce. Ora notate, la stessa Luce!  
496 E per cos’è uscita la Luce della sera? A cosa serve la Luce della sera? Per 
Restaurare. Whew! Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La 
Luce della sera ha lo stesso scopo della Luce del Mattino, per Restaurare quello 
che era stato abbattuto dalle Epoche Oscure, tramite Roma. Dio Restaurerà, 
facendo splendere la Luce della Sera (cosa?), Restaurerà di Nuovo l’intera 
Parola di Dio, l’intera Manifestazione di Cristo nella Sua Chiesa. Tutto quello 
che Egli fece, proprio esattamente nel modo in cui lo fece, sarebbe avvenuto 
ancora nella Luce della Sera. Vedete cosa intendo? Oh, non è Meraviglioso? 
[“Amen”.] E sapere che viviamo proprio qui per vederLo ora, la Luce della 
Sera, esattamente in accordo alla Profezia. La Luce della Sera è uscita per 
Restaurare cosa? Per Restaurare quello che gli insetti avevano mangiato.  
...504 Ascoltate molto attentamente ora. Guardate. Ce n’erano quattro. Quattro 
messaggeri di morte che uccisero quell’Albero. È giusto? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Che cos’erano? Ruca, locusta, bruco, grillo. È giusto? 
[“Amen”.] Quattro messaggeri di diavoli, dogmi romani, uccisero quell’Albero.  
Uno prese il Suo frutto; uno prese la Sua corteccia… anzi prese le Sue foglie; 
uno prese la Sua corteccia; uno prese la Vita. È giusto? [“Amen”.] Quattro 
messaggeri di dogmi uccisero l’Albero, tutto tranne le radici.  
505 E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro messaggeri di 
Vita Restaurano l’Albero. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Amen. Perché Dio disse: “Io Lo Restaurerò”. Egli Lo Restaurerà. Come? Fu 
ucciso da quattro messaggeri di morte, poi quattro messaggeri di Vita Lo 
Restaureranno. Qual era il primo? Martin Lutero, Giustificazione.  Qual era il 
secondo? John Wesley, tramite Santificazione. Qual era il terzo? La Pentecoste, 
con la Restaurazione dei doni, lo Spirito Santo, il Battesimo dello Spirito Santo. 
Qual era il quarto? La Parola. Che cosa? La Parola. C’erano quattro grandi 
Profeti.  
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506 Uno di essi, Martin Lutero, iniziò a far splendere una Luce. C’era una 
piccola Luce di Giustificazione, proprio una piccolissima forza. Si fece avanti 
Wesley, più forte, Santificazione.  
507 Dopo Wesley, venne quello più forte di lui, la Pentecostale, il Battesimo dello 
Spirito Santo, in un altro grande Profeta. Vedete?  
508 Ma negli ultimi giorni, di Malachia 4, Elia deve venire con la Parola stessa. 
“La Parola del Signore veniva al Profeta”. Nelle Luci della sera, che devono 
sorgere, per Restaurare e portare indietro. Che cosa? “Volgere i cuori dei figli di 
nuovo alla Fede in Dio”. La quarta Luce!  
509 Quattro uccisori Lo presero. Quattro messaggeri Lo distrussero. Quattro 
messaggeri di morte Lo portarono via, in dogmi. Quattro messaggeri di 
Giustizia Lo Restaurano di nuovo.  
510 “Profetizza, figlio d’uomo. Possono vivere queste ossa?” Vorrei che 
avessimo tempo. L’ho annotato qui, ma devo saltarlo. “Profetizza. Possono 
vivere queste ossa?” Quali sono le Quattro Fasi del sorgere di quella Chiesa? 
Quali sono le Quattro Fasi del sorgere delle Ossa secche di Ezechiele? Ma la Vita 
venne solo, non quando i nervi furono su di loro, ma quando il Vento Soffiò su di 
loro. Ecco quando è tornato quel quarto Messaggio di Vita .  
511 “Io Restaurerò, dice il Signore”. Alleluia! Gloria! Lode a Dio. La quarta 
Luce deve venire, che farà sorgere gli stessi Segni. Osservate. La Giustificazione 
riportò la Polpa. La Santificazione riportò la Corteccia, la dottrina della Santità.  
512 Cosa riportò la foglia? I Pentecostali. Che cos’è? I Pentecostali, le foglie, 
battere le mani, gioia, gioire. Pentecostale.  
513 Che cosa? Il quarto era la Parola Stessa. La Parola Fatta Carne, i Frutti 
della Prova del Segno della Resurrezione che Cristo ha finalmente, dopo che la 
Giustificazione che è stata piantata, è stata piantata la Santificazione, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Le organizzazioni sono morte. E Cristo ha portato 
Se Stesso di nuovo al centro come il Coronamento della Piramide. Prima linea, 
Giustificazione; Santificazione; Battesimo dello Spirito Santo; poi la Venuta del 
Coronamento.  
514 Che cos’è? Quel gruppo dello Spirito Santo che viene Levigato in modo da 
adattarsi allo stesso tipo di Ministero che Egli aveva quando Se ne andò, 
affinché, quando tornerà, prenderà l’intera cosa nel Rapimento, dove sarà 
Giustificata, Santificata, e il Battesimo dello Spirito Santo. Quella Piramide 
starà in piedi di Nuovo. La Casa di Dio Vivrà di Nuovo. L’Albero della Vita sta 
crescendo di Nuovo. Nazioni si spezzano, Israele si sveglia, i segni che predissero 
i profeti; i giorni dei gentili sono numerati, con erpici gravati; “Ritornate, o 
dispersi, alla vostra Possessione”. Il Giorno della Redenzione è Vicino, i cuori 
degli uomini vengono meno per la paura; Siate riempiti con lo Spirito, le vostre 
Lampade Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina. 
Falsi profeti mentono, rinnegano la Verità di Dio, Che Gesù Cristo è il nostro 
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Dio. (Amen.) Ma cammineremo dove camminarono gli Apostoli. Perché il giorno 
della Redenzione è Vicino, cuori degli uomini vengono meno per la paura (le 
atomiche e tutto il resto); Ma siate Riempiti con lo Spirito, le vostre Lampade 
Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, la Visione di Patmos, Capitolo 2:29-31 
2-29 In Giovanni 15, Gesù disse: “Io sono la Vite, voi siete i Tralci”. Egli è la 
Vite Principale, quella che viene fuori dalla Radice Originale, dal Seme 
Originale che ha Vita in Sé. Ora, la Vite non porta il Frutto; bensí sono i Tralci 
che lo fanno. Ora, osservate questo: voi potete prendere un albero di cedro come 
anche un albero d’arancio, ed innestargli un ramo di pompelmo, un ramo di 
limone, un ramo di mandarino, ed altri tipi di questa varietà, e tutti questi rami 
cresceranno. Ma quei rami innestati non porteranno mai arance. Nossignore! Il 
ramo di limone porterà limoni, quello di pompelmo farà pompelmi, e cosí via. 
Eppure questi rami traggono la vita dall’albero! Però se quell’albero avesse a 
metter fuori un altro Ramo da Se Stesso, Esso sarà un Ramo d’Arancio e 
porterà Arance. Perché? Perché la vita del ceppo e quella del ramo sono 
identiche, mentre non è cosí con quei rami innestati. Quei rami innestati hanno 
le loro origini da altre specie di vita, da altri alberi, da altre radici, da altri semi. 
Oh! Certo, essi porteranno frutto, ma non faranno arance. Essi non lo possono, 
poiché essi non sono l’Originale.  
2-30 Questo è il modo in cui è la Chiesa. La Vite è stata divisa e dei rami sono 
stati innestati. Essi vi hanno innestato rami Battisti, rami Metodisti, rami 
Presbiteriani e rami Pentecostali. E questi rami stanno producendo frutto 
Battista, Metodista , Pentecostale e Presbiteriano. (Semi Denominazionali dai 
quali ognuno produce il proprio frutto.) Però, se mai la Vite mettesse fuori un 
altro Ramo da se stessa, quel Ramo sarà esattamente come la Vite stessa. Esso 
sarà lo stesso tipo di ramo che venne messo fuori a Pentecoste. Esso parlerà in 
Lingue, Profetizzerà, ed avrà in esso la Potenza ed i Segni del Cristo Gesù 
Risorto. Perché? Perché esso si alimenta dalla sorgente naturale della vite stessa. 
Vedete, esso non fu innestato nella vite; esso NACQUE nella vite. Quando quegli 
altri rami vennero innestati, tutto quello che essi potevano fare era di portare il 
loro proprio frutto, giacché essi non erano nati da quella Vite. Essi non sanno 
niente riguardo alla Vita Originale ed il Frutto Or iginale. Essi non possono 
saperlo, perché essi non nacquero da essa. Ma se essi fossero nati da essa, allora 
quella stessa vita che fu nel Ceppo Originale (Gesù) sarebbe venuta attraverso 
loro, e si sarebbe Manifestata tramite loro. Giov. 14:12: “In verità, in verità Io vi 
dico: chi crede in Me farà anch’egli le Opere che Io faccio; anzi ne farà di piú 
Grandi di queste, perché Io vado al Padre”.  
2-31 Le denominazioni, le quali sono dirette dall’uomo, non possono essere nate 
da Dio; poiché è lo Spirito che dà la vita, NON L’UOMO. 
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Anime che sono ora in Prigione, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 10-11-1963 

47 Ecco perché siamo Battezzati nel Suo Nome, affinché potessimo venire fuori nel 
Suo Nome, nella Sua Morte, nella Sua Risurrezione, perché noi risorgiamo, 
testimoniando al mondo che abbiamo nuova Vita, che il vecchio uomo è morto. Noi 
abbiamo Sepolto quella prima Natura. Capite? Quella Natura di prima non c’è più, e 
ora siamo la Sua Natura. Egli Vive in noi, e noi non facciamo la nostra propria 
volontà. Facciamo la Sua Volontà. Non pensiamo i nostri propri pensieri. La 
Mente, la Mente e quella che Pensa. La Mente che era in Cristo Gesù é in ogni 
Credente. Vedete, la c’è l’anima, ed e ciò di cui parliamo. Ora, questa è la parte 
a cui ora penso, che è dentro di noi, l’anima. 
 

Cristo è Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-
1965 

76 …Poiché, Gesù Stesso è l’Interpretazione della Bibbia, quando Egli è reso 
Manifesto nell’Epoca in cui la Parte del Suo Corpo viene resa Manifesta. Se è 
un’Epoca della Mano, deve essere una Mano; non può essere un’Epoca della 
Testa. Se è un’Epoca della Voce, bene, allora, non può essere un’Epoca del 
Piede. Capite? E ora siamo nell’Epoca dell’Occhio. E adesso il Prossimo, è Lui 
Stesso, che viene. La Vista; il Profetico! 
77 Vedete, durante l’Epoca, abbiamo cominciato dal Fondamento, dalla Prima 
Epoca della Chiesa; quando la Progenie entrò nel Terreno, la Progenie 
Completa. Poi venne fuori attraverso i Piedi, Lutero; poi venne di nuovo fuori 
attraverso Wesley; poi dentro nei Pentecostali, le Lingue, nelle Labbra, vedete; 
ora è negli Occhi, Profetico, di Malachia 4, e così via. Ed ora non è rimasto 
nient’altro che debba avvenire tranne che Egli Stesso vi entri dentro, perché 
questa è l’ultima cosa che c’è. Il seguente è l’Intelligenza, e noi non abbiamo 
Intelligenza da noi stessi; è la Sua. Noi non abbiamo Vista da noi Stessi. Come 
può un uomo prevedere quelle cose? Non può farlo. È Dio Stesso. Capite, ciò sta 
arrivando ad un Punto. E Lui ha sempre Governato il Corpo, allora il Completo 
Corpo di Cristo è Rivelato nella Forma di una Sposa che fu tolta dal Suo Fianco, 
come Adamo fece al Principio… anzi, come fu con Adamo al Principio. 
…158 Così vediamo che la Luce della Sera è qui. E a che serve avere Luce, se non 
avete gli Occhi per vedere come muoversi in Essa? Che cos’è la Luce della Sera? La 
Luce viene, per Rivelare qualcosa. È esatto? Se c’è qualcosa qui che sentite e 
nell’oscurità non potete capire cos’è, allora accendete la Luce. Essa deve 
Rivelare! Che cosa deve fare Malachia 4? Vedete? Fare la Stessa Cosa. Che cosa 
doveva fare l’Apertura dei Sette Suggelli, dove tutte queste denominazioni 
stanno esitando su questo…? …È per Rivelare, per mettere in Evidenza. Se non 
avete Occhi, a che serve dunque Rivelare? Devono prima esserci gli Occhi per 
Vedere. È esatto? Per Rivelare Malachia 4, rivelare San Luca 17:30, San 
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Giovanni 14:12, e pure Giovanni 15:24, 16:13. E inoltre per Rivelare Apocalisse 
10:1 a 7, l’Apertura dei Sette Suggelli e il Messaggio del Settimo Angelo; per 
Aprire, per Rivelare, quando è Venuta la Luce della Sera. Ora se un uomo… 
159 Nell’Epoca di Laodicea, le persone erano (come?) “Nude”. Lo erano? 
“Cieche”. Che bene fa la Luce a un cieco? Se un cieco guida un altro cieco, non 
cadranno tutti e due nella fossa? “Nudi, ciechi, e non lo sanno”.  Anche le loro 
facoltà mentali si sono perdute, le loro facoltà Spirituali di Intendimento 
Mentale, Spirituale. Vedete? “Temerari, gonfi, amatori della voluttà anzi che di 
Dio; sleali, calunniatori, incontinenti e senza amore inverso i buoni; avendo la 
forma della Pietà ma rinnegandone la Potenza”. La Potenza di Rivelazione; in 
essa nemmeno credono. Vedete? Non credono in cose come i Profeti. E così non 
credono in ciò. Credono che Malachia 4 debba essere una certa chiesa o una 
certa organizzazione. Quando venne la Prima Volta era un uomo. Quando venne 
la Seconda Volta, con una Doppia Porzione, era un uomo. Quando venne nella 
figura di Giovanni il Battista, era un uomo. Vedete? Negli Ultimi Giorni, quando 
le Luci della Sera cominciano a splendere, gli Occhi si apriranno e vedrete dove 
state andando. Quindi il Corpo è già Formato, sta in Piedi, si mette in Azione, 
muovendosi tramite lo Spirito Santo. Cosa? È lo Stesso che agiva sui Profeti che 
scrissero la Bibbia, lo stesso Spirito Santo che Si muove in un Corpo Ripieno con 
lo Spirito Santo, mosso nello Spirito Santo al di fuori da ogni organizzazione, 
ogni affinità, lingua e popolo. 
 

Ebrei capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
107 satana aspettava costantemente quella Progenie. Quando Abele nacque, lui 
disse: “Eccoti, ecco la progenie”. E uccise Abele. Suo figlio, Caino, uccise Abele. 
E non appena Abele morì, disse: “Ho la progenie”. Lo uccise. Disse. “Ce l’ho”. 
Ma, la morte di Abele, la nascita di Seth fu di nuovo la Risurrezione. Osservate 
come vengono tramandate.  
108 Quella Linea di Seth, fu tramandata, un Umile uomo Giusto; proseguì 
attraverso Enoch; proseguì fino a Noè, fino alla fine della distruzione 
antidiluviana.  
109 Osservate la linea di Caino, divennero persone abili, istruite, scienza. Non 
dice la Bibbia… Non disse Gesù, che: “I figli di questo mondo sono più avveduti 
dei Figli del Regno”? Guardate oggi il lato di Caino ancora oggi: abili, istruiti, 
scettici, molto religiosi; vedete, molto religiosi, però scienziati, costruttori, 
grandi uomini.  
110 Prendete i grandi uomini. Osservate Thomas Edison, molti grandi uomini. 
Osservate Einstein, le cosiddette menti del mondo, oggi, le menti del mondo. Ma 
noi non cerchiamo di usare le menti. Lasciamo che la Mente che era in Cristo sia 
in noi, e guardiamo a questa Parola, e Chiamiamola così.  
111 I medici, sebbene rendiamo loro onore con qualsiasi cosa abbiamo, però la 
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maggior parte è scettica, agnostica. Osservate oggi le persone abili ed 
intelligenti. Sono su quella parte laggiù, la parte di Caino.  
112 Ma osservate gli umili e i mansueti. Lì è di nuovo la vostra Risurrezione. Oh, 
benedetto sia il Nome del Signore. Ecco. Notate. … Lui lo fece erede di tutte le cose, 
mediante il quale pure ha creato i mondi; Chi creò i mondi? Cristo. “Cristo creò i 
mondi?” Sissignore. Andiamo un po’ più avanti. Il quale, essendo lo Splendore 
della sua Gloria e l’Impronta della sua Presenza,… Lo Splendore della Gloria di 
chi? Della Gloria di Dio. L’impronta di Quale Presenza? Di Dio. Oh, amo 
questo! …o l’Impronta della sua Essenza e sostenendo tutte le cose con la 
Parola… Ecco. La Parola, che sostiene tutte le cose. Gesù disse, in Matteo 24: 
“Cieli e terra passeranno, ma le mie Parole non passeranno mai”. Lui sostiene 
tutte le cose.  
 

Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 
27 Ogni cosa lo Testimonia. Tutta la natura lo Testimonia. La Parola lo 
Testimonia. Lo Testimonia lo stesso Spirito che è nel nostro cuore. Qualcosa 
dentro di noi, grida che: “C’è una Risurrezione dei morti”. Così, vedete, per 
dire…  
29 C’è un Corpo Naturale di persona. C’è un Corpo Spirituale di persona.  
30 C’è una Sposa Naturale. Io ho avuto il privilegio di sposare delle belle coppie di 
giovani. E non ci ho mai pensato tranne… In un certo qual modo io li giro, un pò di 
preconcetto, e mi metto di fronte con la mia schiena verso est, ed essi guardano a est. 
E mentre io li guardo, penso che i loro cuori battono come uno: Cristo e la Sua 
Sposa. C’è una Sposa Naturale, ed essendo che c’è una Sposa Naturale, ciò è solo 
una Testimonianza che c’è una Sposa Spirituale. C’è una Sposa Spirituale perché 
c’è una Sposa Naturale.  
31 Tutti questi Avvenimenti Naturali,  ora, prefigurano Avvenimenti Spirituali.  
Ogni Avvenimento accompagna l’altro Avvenimento, esso lo avvalora soltanto. 
Voi dite: “Com’è questo?”  
32 Ebbene, qualcosa come una Vita Spirituale, quando si entra nella vita 
naturale, ciò avvalora la vita naturale. Ciò ti rende in una condizione migliore di 
come eri nella vita naturale.  
33 Quando la foglia invecchia e muore, quando essa Ritorna di Nuovo con la 
Vita nella Risurrezione, per testimoniare in un altro anno, essa ritorna in una 
Condizione Migliore di come lo era quando era caduta. Vedete, ogni cosa 
testimonia di queste cose.  
34 Prendiamo ora, per esempio, la scoperta che l’uomo è stato capace di realizzare 
sulla terra. In tutte queste scoperte naturali ora… Voglio ora la vostra totale 
attenzione. Le… Tutte le scoperte naturali che sono avvenute sulla terra, sono 
state prefigurazioni di Scoperte Spirituali che Dio ha realizzato tramite la Sua 
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Chiesa. Tutte le cose naturali sono una raffigurazione simbolica delle Cose 
Spirituali.  Ora voi dite: “Com’è questo?”  
35 Prendiamone uno: il mezzo di trasporto. Prima, il mezzo di trasporto era il 
cavallo. Il seguente, fu l’automobile. Poi la scienza costruì un aeroplano. Poi, ma, 
vedete, è un… Prima c’era un “cavallo-vapore”. L’automobile era forse venti 
“cavalli-vapore”. L’aeroplano sale forse a centinaia “cavalli-vapore”. Vedete di 
che si tratta? È proprio come noi andiamo a cavallo, poi fu fatta l’automobile, 
poi la cosa successiva fu un aeroplano. Noi continuiamo proprio a scoprire, 
sempre più in alto, si va sempre più di grandezza in grandezza. Questa è la 
scoperta della scienza. Questo è una Prefigurazione delle Cose Spirituali che 
sono successe, di Dio, del Suo Spirito, è stato nella Sua Parola Promessa.  
…39 … Ora come la scienza è stata in grado di scoprire più del cavallo-vapore, 
così come ha fatto prendendo la potenza e realizzando strumenti più grandi, le 
automobili e gli aeroplani; Dio l’ha realizzato alla stessa maniera, come ognuno 
di quelle Raffigurazioni Simboliche. Ora osservate.  
40 Per l’addietro ai giorni di Lutero,  la loro potenza era il cavallo-vapore. E 
allora Dio, prendendo Lutero nelle Sue mani, controllato, fuori da una grande 
organizzazione o da un sistema, lasciò che l’uomo vedesse che “il giusto vivrà per 
fede”. E quando lui fu capace di scoprire la Giustificazione e Predicarla, la 
Chiesa venne alla Vita. Venne alla Vita e iniziò a muoversi solo di un pò, laggiù 
ai giorni dei cavalli-vapore, quando il cavallo-vapore era quasi pronto a 
scomparire, la carrozza e il calesse a cavallo. Ora, lui scoprì la Giustificazione, e, 
attraverso di questa allora la Chiesa ricevette Vita credendo in Gesù Cristo. Non 
prendendo un… Voi dite: “Io Credo nella chiesa. Credo questo”.  
41 “La Vita è credere in Lui”. Giustificati per fede! Lutero lo Predicava. Quello 
era raffigurato in simbolo dai giorni del calesse a cavallo.  
42 Poi in Inghilterra Egli prese un uomo, dal nome di John Wesley, sotto il Suo 
Controllo, per togliere da lui tutti gli ismi, ed Egli fu capace, per via di John 
Wesley, di introdurre la Santificazione nella Chiesa. La Santificazione rizzò la 
Chiesa in Piedi e fu in grado di Camminare. Ora alla fine dell’Epoca di Wesley 
ci fu l’automobile, ci rendiamo conto che quando il… volevo dire alla fine della 
chiesa di Wesley. Non… Vedete, ogni Riformatore viene alla fine dell’Epoca. 
Ora noi troviamo che Wesley, alla fine della sua Epoca di Chiesa, entrò appena 
prima dei Pentecostali. Perché noi vediamo che la Chiesa ebbe Forza Sufficiente, 
attraverso la Santificazione, da allontanarsi dalle cose del mondo. Santificare 
significa “Separare per la Gloria di Dio”. È molto grave che si è perduto. Ma c’è 
abbastanza forza. Lutero, in passato al tempo della carrozza col cavallo, diede 
Luce.  
43 Wesley si mise in piedi per camminare; la santificazione, separazione dalle 
cose del mondo. Attraverso di questo si partirono dei piccoli rami come il 
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Pellegrino della Santità, e i Nazareni e altri ancora vennero da questi, attraverso 
la santificazione.  
44 Ma, ricordate, essi non poterono restare fermi. La Colonna di Fuoco si 
Trasferì. E loro vennero ad Azusa Street, qui in California.  E che fece Lui poi? 
Ciò Rappresentava i giorni dell’aeroplano, dall’automobile, quando essi… Dio 
fu capace, anzi lo fu l’uomo, tramite i fratelli Wright  a scoprire un aeroplano 
che poteva volare. Immediatamente, prefigurando questo scese la Pentecoste di 
Azusa Street, e l’uomo si addentrò nell’Aria, nel Soprannaturale, verso l’ignoto. 
Egli parlò in Lingue Sconosciute, fece Cose Sconosciute che erano estranee alla 
Chiesa, perché si era staccato dal suolo, si era librato nell’aria. Che cosa fece 
ciò? Immediatamente dopo si fecero avanti gli aeroplani, lui “prese l’aria”.  Dio 
fece vedere per mezzo degli aeroplani, che la Sua Chiesa si stava alzando. Egli fa 
vedere, per mezzo delle cose naturali, cosa sta avvenendo nello Spirituale. Esse 
seguono sempre. Giusto come i saggi uomini, dopo aver seguito la Stella per due 
anni, trovarono Cristo.  
…48 E quando i Pentecostali trovarono il Battesimo dello Spirito Santo e la 
Restaurazione dei Doni, non rinnegarono mai la Santificazione o la 
Giustificazione, aggiunsero solo più Potenza e si sollevarono e andarono su 
perché lui aveva trovato più Potenza. Vedete?  
58 Ma ora, amici, posso dire questo: è Venuta l’Epoca dell’astronauta. Noi ci 
siamo mossi oltre l’epoca dell’aeroplano. Abbiamo più Potenza ora. L’epoca 
dell’astronauta è entrata. Che cos’è? Non una… Noi siamo entrati nell’epoca 
Spirituale dell’Astronauta, vedete, per andare in alto. Non è… È lo Stesso 
Spirito , solo con più Potenza, ci si è solo Alzati più in Alto, si può andare più in 
Alto, per Vedere di più, Credere di più, essere più Simili a Cristo. Non 
l’automobile, non il cavallo e la carrozza, nemmeno l’aeroplano, ma, 
l’astronauta, egli continua a spaziare più in alto.  
59 Nella Bibbia è chiamata l’Epoca dell’Aquila.  Dio chiama i Suoi Profeti… 
Epoca dell’Aquila! Ce ne rendiamo conto, nella Bibbia troviamo in Malachia 4° 
che ci è stato Promesso negli Ultimi Giorni. Ora, Egli vuole i Suoi Profeti come 
Aquile. Lui stesso Si definisce Aquila. Egli è la Grande Aquila YHWH.  
60 Egli è in grado di scoprire una Sposa per Se stesso. Egli, negli ultimi giorni, 
sarà in grado di avere una Sposa, che con un Ministero che è così esattamente 
il… come un uomo e una donna diventano uno. E quando YHWH  rende la Sua 
gente simile a Lui, allora Egli vive nella Sua gente. Essi sono Uno.  
61 Ciò adempie la Scrittura, esattamente quel che Lui disse in San Giovanni 
14:12: “Chi crede in Me, farà pure le opere che faccio Io”.  Si adempie pure 
quello che Gesù disse che avrebbe luogo: “Come fu ai giorni di Sodoma, così 
sarà alla Venuta del Figliuol dell’uomo”.  
62 Ora è l’Epoca dell’Astronauta. E l’Astronauta vede cose che il cavaliere, 
l’automobile o gli aeroplani vedono. Egli va più in alto. L’aeroplano è ancora 
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quaggiù che saltella intorno alle nuvole e ha degli scoppiettii e colpi e tutto il 
resto. Ma egli va oltre le nuvole dei credi e delle denominazioni, continua a salire 
addentrandosi nei Cieli, allontanandosi da ogni cosa.  
64 Anche l’Astronauta Spirituale come l’astronauta naturale va al di sopra degli 
aeroplani; gli aeroplani si guastano sempre e si agitano fra le nuvole, e ogni cosa 
del genere. Non può esserci niente di più grande, né scoperta (superiore) 
all’astronauta. L’unica cosa che lui deve fare è solo di continuare a mettere più 
potenza, egli se ne andrà dove vuole, vedete, perché ha realizzato d’entrare nello 
spazio. Gli aeroplani sono ancora in basso, si guastano, si agitano, stanno a terra 
e tutto il resto, ma l’astronauta non deve essere tenuto a terra, lui va al di sopra 
delle nuvole, va in alto, al di sopra del credo, al di sopra della denominazione, al 
di sopra di quelli che dicono: “Non è così! Non è così!” Egli ha una Guida: lo 
Spirito Santo. La Parola glielo dice e lui va avanti!   
65 Come fa la scienza a creare un astronauta? Prende la potenza che ha e 
continua solo a farci scoppiare qualcosa dentro, si andrà avanti senza aria e così 
via. E continua… Non ne conosco la chimica; non sono un meccanico, ma 
comunque sia, essa continua a fare andare sempre più in alto. Essa continua a 
migliorarlo costantemente al punto che ora può andare oltre ogni ragione. Così 
pure l’astronauta di Dio va oltre ogni credo di chiesa, ogni limite, di tutte queste 
cose di cui si dice: “I giorni dei Miracoli sono passati; non c’è una tale cosa”.  
66 Come ha trovato l’astronauta questo? L’ha compreso calcolandolo sulla 
carta. È venuto fuori da ciò che ha calcolato sulla carta. La stessa cosa per cui 
ogni uomo può sedersi, leggere la Parola di Dio e vedere ciò che è Promesso. 
“Investigate le Scritture, in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna”, disse Gesù: 
“Ed Esse testimoniano di Me”. Quel gruppo legato alla terra che c’era laggiù in 
quei giorni non sapevano che cosa Egli era.  
67 Il Ministero, ciò che fa, l’astronauta vede delle cose che per cui gli aeroplani 
ecc. sono fuori tempo. Così l’Astronauta Spirituale va oltre le nuvole e oltre i 
credi, e oltre il dubbio, si addentra nello spazio esterno, nello spazio esterno di 
tutta l’incredulità, lo spazio esterno dove non sente la chiacchiera dire: “Bè, non 
puoi farlo. Nessuno collaborerà, collaborerà con te. Non puoi fare questo. Non 
puoi fare quello”. Egli non lo nota. È un astronauta. Egli va oltre quelle nuvole. 
“È troppo tempestoso. Non possiamo farlo”. Per un astronauta non fa nessuna 
differenza, lui va al di là della tempesta. Vedete, oggi al vera fede dell’astronauta 
è in questo modo. Dicono: “Bè, il dottore ha detto così e così”. Potrebbe andare 
benissimo, ma un astronauta non lo crede.  
68 Quando sta scritto Qui, egli ce l’ha nel suo cuore. Qualcosa glielo dice, lui 
continua proprio ad andare avanti. Questo è tutto. Continua ad avanzare nello 
spazio perché noi viviamo nell’Epoca dell’Astronauta, sissignore, nello spazio 
dove ogni cosa è possibile a chi crede. Egli ha una Guida, che è la Sua Parola, 
che gli dice come andare: la Parola di Dio.  
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69 L’astronauta naturale ha qualcosa che lo controlla. Quando l’astronauta è 
nell’aria, ha qualcosa qui indietro, quaggiù sulla terra che lo controlla. È 
chiamato Radar. Questo Radar si muove intorno, fa vedere dove lui è, dice quel 
che lui sta facendo. E questo radar lo controlla da una Torre Radar qui sulla 
terra. Questo è l’astronauta naturale.  
70 Così pure l’Astronauta Spirituale ha una Potenza di Controllo, ha una Torre 
di Controllo.  Essa non è quaggiù come lo è per l’uomo. È lassù. Ed è lo Spirito 
Santo che è in lui, che lo sta controllando, una torre del Battesimo dello Spirito 
Santo. Lo tiene sotto controllo, lo controlla tramite la Parola, non in un mucchio 
di fanatismo, un assurdo fare baldoria, ma il COSÌ PARLA IL SIGNORE,  e 
avviene. È sempre sotto controllo. Egli ha una Torre di Controllo che è lo Spirito 
Santo. E' la Parola è il suo Programma e lui si mette proprio dentro quel 
Programma, e la Potenza dello Spirito Santo lo Dota per muoversi e ciò reca la 
scoperta che Dio vuole che si realizzi per il suo popolo affinché si possa 
adempiere ciò che Lui ha Promesso.  
71 Gesù non sanava le persone perché doveva farlo. Egli completava, adempiva 
la Scrittura.  Lui guariva perché era scritto che l’avrebbe fatto. Oggi Lui non 
deve mostrare questi Segni, non deve avere un Ministero “così e così”, ma Lui 
promise che l’avrebbe fatto. Egli lo fa per adempiere la Sua Promessa.  
…75 Oggi l’orologio batte sulla scoperta della scienza tre minuti alla 
Mezzanotte. Sul Grande Orologio di Dio si batte: “Gesù Cristo lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno”. Siamo arrivati. “Le opere che faccio le farete pure voi”. 
“Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno”. Quando l’orologio scientifico dice 
tre minuti alla distruzione, l’orologio di Dio dice Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi 
e in Eterno. Egli è sulla terra nella Potenza dello Spirito Santo, per Vivificare la 
Sua Parola e fare per la Sua chiesa giusto esattamente ciò che Promise che 
avrebbe fatto, Riempiendo i Suoi Astronauti, Rifornendo loro tutto il carburante 
e preparandoli.  
76 Così essi qui non molto tempo fa entrarono nella loro capsula e ora stanno 
per fare il conto alla rovescia, diretti verso la luna. Anche loro stanno per andare 
via da qui. Dicono che fanno entrare un astronauta in una grande capsula 
provvista di motore a potenza atomica, affinché possano inviarlo direttamente 
sulla luna. L’hanno messo nella loro capsula e stanno aspettando il conto alla 
rovescia.  
77 L’Astronauta Spirituale entra in Cristo  e sta in ascolto del Conto alla 
Rovescia della Parola. Amen. Ora tu luterano, voi battisti e tu presbiteriano 
dovreste giubilare. Osservate il Conto alla Rovescia della Parola. Oh! Il Conto 
alla Rovescia della Parola! Ed essi sono diretti in Cielo non sulla luna. 
Passeranno la luna così velocemente che non la vedranno neppure. Oh! Si 
aspetta il Conto alla Rovescia! Sissignore. È bene aspettare il Conto alla 
Rovescia.  
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78 Che cosa stanno facendo? Si stanno avviluppando in Cristo nella Grazia del 
Rapimento. Da se stessi non hanno fatto niente. Cristo ha preso le cose ignoranti 
e stolte del mondo, vi ha avvolto dentro i Suoi Astronauti e li ha Potenziati con lo 
Spirito Santo per portarli via. Questo mondo sarà messo da parte. È così, 
portarli via!   
…83. Che fa Dio? Egli inizia col Suo numero: Sette. Quello è il Numero di Dio. 
Osservatelo: Sette. Oh, Egli Conta in Avanti, iniziando con l’uno. Egli inizia con 
la Sua prima Epoca della Chiesa. Ecco quali erano i Suoi Simboli sulla terra. Ci 
sono Sette Epoche della Chiesa. Egli formò il mondo in Sette Giorni; il Settimo 
Giorno Si Riposò. Quello è il Suo Ultimo Numero nella Sua Creazione. Egli si 
Riposò.  
84 Notate, Lui conta direttamente in avanti, non all’indietro. Egli va in avanti. 
Egli inizia dalla Sua prima Epoca della chiesa, che comincia il 33 d.C. e ha 
iniziato il Conto alla Rovescia. Egli contò le Sue Epoche della Chiesa. Quel 
giorno di Pentecoste, ci fu la Nascita della Chiesa. Che ha iniziato Lui a contare? 
Egli inizia a contare le Epoche della Chiesa. La prima fu Efeso, numero uno; 
due: Smirne; tre: Pergamo; quattro: Tiatiri; cinque : Sardi; sei: Filadelfia; sette: 
Laodicea! È più tardi di quel che pensate. È più tardi di quel che pensate. Il 
Conto è finito. La prossima cosa è: “zero”, andiamo! Tutto è pronto. Il Conto è 
Finito.  
85 Quando John Glenn, il nostro astronauta, entrò in quella grande capsula per 
decollare, la nazione restò senza parole. Essi non sapevano, quel mattino in cui 
lui decollava. Egli entrò nella capsula, e quando lo fece, tutti piangevano e 
aspettavano e osservavano ciò che doveva accadere. La nazione era rimasta 
affascinata. Avete visto la… Tutte le televisioni a tutto volume, ecc., perciò tutti 
potevano vederlo. Là l’occhio naturale non poteva vederlo, per questo lo 
portarono in televisione. Ve lo ricordate.  
…87 Una di queste mattine, per la Scoperta di Dio, i Suoi Astronauti che sono 
saliti in Gesù Cristo, sono nati là dallo Spirito Santo, Riempiti con la Sua 
Potenza! Una di queste mattine, tutto l’universo griderà e si lamenterà e striderà 
i denti, quando vedranno che l’hanno mancato. Quando la Grande Aquila, 
azionata dal motore dello Spirito Santo e dal Fuoco, comincia a stendere le Sue 
Ali, gli astronauti decolleranno nel Cielo, per andare a incontrare lo Sposo; 
quando la Sposa decolla nella Potenza Astronautica dell’Iddio Onnipotente che 
mandò Gesù Cristo alla terra nella forma dello Spirito Santo, ha portato la 
Chiesa attraverso queste scoperte!  
88 Finché ora Lei sta ottenendo in Sé la Potenza di Risurrezione, per volare oltre 
le cose del mondo, vedendoLo fuori qui nella Chiesa, facendoSi lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno. Sissignore. Il Conto alla Rovescia è pure finito. Ogni epoca 
della chiesa è passata. Siamo alla fine di Laodicea.  
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89 Fratello mio, sorella, entrate. Pressurizzatevi. La pressione non vi nuocerà 
quando state all’interno e vi pressurizzate. Entrate in Cristo, e non vi curerete di 
quel che il mondo dice. Essi non possono colpirvi lo stesso. Siete al sicuro. Vi 
siete infilati dentro.  
 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, Lutero 
insegnò “Giustificazione per Fede”. Quello era semplicemente per portare il 
popolo dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la Parola. 
“Giustificazione per fede”, quella fu una sfera grande e Larga. Essi non si 
scostarono mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro Risveglio chiamato `Giovanni Wesley'. Esso li scosse 
giù da quello, e portò lei giù alla Santificazione, a vivere una vita buona, pulita, 
Santa; Santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello scosse 
molto della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il Battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 
quello ha cominciato ad essere scosso; e i Doni, e la Restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è venuto giù nella Chiesa nella Pienezza di Segni e Meraviglie, ed ha scosso 
la Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
mai stato in nessuna parte, dal tempo degli Apostoli fino a questo tempo. 
Perché? Vedete, essa era Larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? 
Proprio come la tua mano che si avvicina all'Ombra; la negativa, negativa, 
negativa. Ma che cos'è? Essa è un Riflesso. Cosa fu Lutero? Un Riflesso di 
Cristo. Cosa fu Wesley? Un Riflesso di Cristo. 
…75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’altra. Wesley 
camminò in una Luce; Pentecoste camminò in un’altra. Ma, oggi, noi stiamo 
camminando più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra generazione, essa andrà 
oltre a noi. 
…80 Notate. E allora, nello stesso momento in cui la chiesa nominale stava avendo 
il suo risveglio, cosa accadde? Il Pieno Evangelo stava avendo un risveglio. 
Vennero avanti i fratelli Bosworth, Smith Wigglesworth, e il Dott. Price, Aimee 
McPherson, tutti quelli. Guardate, Smith Wigglesworth morì in una notte. Il 
Dottor Price morì il mattino dopo. Nel giro di ventiquattrore io ero sul campo.  
81 Ora la mia fine sta arrivando. Guardate… Non sentite molto di Billy 
Graham. Non sentite molto di Oral Roberts. Vedo le mie riunioni sfumare. Che 
succede? Siamo alla fine, un’altra Epoca.  
82 Come entrarono Billy Sunday, e gli altri? Essi entrarono proprio dopo il 
grande risveglio di Moody. Quando entrò Moody? Proprio dopo il risveglio di 
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Knox. Quando entrò Knox? Proprio dopo il risveglio di Finney. Finney dopo 
Calvino, Calvino dopo…Così, Wesley, e Wesley dopo Lutero. Proseguì lungo le 
Epoche. Non appena un Risveglio è finito, Dio ne suscita un altro e fa più Luce; 
continua a muoversi così.  
83 Ora siamo alla fine di questo tempo. Ogni uomo ha guardato alla fine della 
sua Congiunzione per la Venuta di Cristo, ma hanno dovuto restare molto in 
attesa; il ritorno dei Giudei, dischi volanti nei cieli, tutte le cose che vediamo 
oggi. Ma siamo alla fine. Siamo qui ora. Essi sapevano che la Chiesa doveva 
ricevere Potenza che avrebbe prodotto nella Chiesa le stesse Opere di Cristo, 
perché l’Ombra diventa sempre più Profonda, e Riflette di più.  
84 Prendi un’Ombra. Più lontano è l’Ombra, meno Riflesso ottieni dall’Ombra. 
Dopo un poco, l’ombra s’avvicina sempre più, finché l’Albero e l’Ombra sono la 
Stessa Cosa.  
85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la Giustificazione, sotto Lutero; la 
Santificazione, sotto Wesley; il Battesimo dello Spirito Santo, sotto Pentecoste; 
ed eccoLo nell’Ultimo Giorno, che compie e fa le stesse cose che Esso fece 
quando era in Cristo. Cos’è? La Chiesa e Cristo sono diventati Uno. E non 
appena Essi Si Uniscono insieme, quell’Ultimo Collegamento, Lei passerà 
attraverso il Cielo, Gridando. Compariranno Wesley, Lutero, e tutto il resto di 
loro lì di quei giorni passati: “chi è Primo sarà Ultimo, chi è Ultimo sarà Primo”, 
e verrà la Resurrezione.  
86 Siamo al Tempo della Fine. Ascoltate, ecco cosa fa lo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, con la Giustificazione, capite, solo una Tenue Ombra di Esso; lo Spirito 
Santo, con la Santificazione, un’Ombra un po’ più Profonda di Esso; lo Spirito 
Santo, col Battesimo di Esso, un’Ombra più Profonda; ora lo Spirito Santo, con 
la Restaurazione della Sua stessa Persona che stando qui dentro, produce Segni 
e Prodigi come Lui fece al Principio. Whew! Gloria! Se avete intenzione di 
chiamarmi “Santo Rotolante”, potreste, ad ogni modo, cominciare pure ora. 
…49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo dimostra, 
e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di fronte agli 
Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e lo Dota, e 
lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
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Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
riversa dentro il Suo Spirito. … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono Ripieni di 
Spirito Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per 
lo spazio di mille anni”. È giusto. Solo persone Ripiene di Spirito Santo furono 
tutto ciò che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
 

Adozione Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
214 Sapete che Dio ha attribuito a (vediamo ora, come si chiamava?) Levi, il 
pagare la decima quando era nei lombi di Abrahamo, quando Melchisedec lo 
incontrò. Quanti lo sanno? E vediamo. Abrahamo generò Isacco, Isacco generò 
Giacobbe, Giacobbe generò Levi; che era padre, nonno, bisnonno; quando era nei 
lombi, nel Seme di suo bisnonno, la Bibbia gli attribuì di pagare le decime a 
Melchisedec. My, my, my, my! Fratello. Oh! Io sono… 
…18 Ora egli disse: “Egli ci ha fatto conoscere il Mistero”. Prendete su di voi lo 
Spirito Santo una volta o l’altra, e iniziate a farLo scorrere e osservate solo come 
Si muove. Questo pomeriggio ho avuto, oh, circa trenta minuti per studiare, solo per 
ripassare la lezione; forse no, direi meta di questo, quindici minuti tra uno e l’altro. E 
ho iniziato a scorrere, ed ho pensato: “Il Mistero, quanto Misterioso!”  E la 
Scrittura mi ha riportato nel Vecchio Testamento, poi di nuovo nel Nuovo 
Testamento; ha legato insieme qualcosa, nel vedere il Mistero della Sua Venuta, 
il Mistero della Sua volontà, il Mistero di noi Seduti Insieme. Ricordate, non può 
essere insegnato in qualche seminario. E' un Mistero. Non potete conoscerlo 
tramite l’istruzione, tramite la teologia. E' un Mistero che è stato nascosto fin 
dalla Fondazione del mondo, che aspetta la Manifestazione dei Figli di Dio. 
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19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in cui 
i Figli di Dio dovevano essere Manifestati oltre a questo Tempo Ora? Quando 
c’è mai stato un tempo nella storia, in cui dovevano Manifestare il Tempo per 
liberare tutta la Natura? La Natura, la Natura stessa Geme, aspetta il Tempo 
della Manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta l’Espiazione, prima che lo 
Spirito Santo fosse mai versato, prima di tutto il Vecchio Testamento, durante 
tale periodo, non avrebbero potuto esserci le Manifestazioni. Doveva aspettare 
fino a questo Momento. Ora tutte le cose sono state portate, giunte, evolute, 
venendo fino ad una Pietra della Vetta, per le Manifestazioni dei Figli di Dio che 
tornano, e lo Spirito di Dio che viene in Questi Uomini, cosi Perfettamente, al 
punto che il loro Ministero sarà cosi simile a quello di Cristo che unirà Lui e la 
Sua Chiesa Insieme. 
…76 Ed ora Questo potrebbe soffocarvi a morte. Ma sapevate che gli uomini che 
sono Figli di Dio sono degli dei principianti? Quanti sapevano quello? Quanti 
sanno che Gesù ha detto cosi? La Bibbia, Gesù disse: “Non disse la vostra stessa 
Legge, che voi siete ‘dei’? E se voi chiamate quei dei…” Che, Dio disse in Genesi 
2 che essi erano dei, perché erano, avevano Pieno Dominio sopra il Dominio del 
mondo. Gli diede dominio sopra ogni cosa. Ed egli perse la sua Natura Divina, 
perse la sua Natura di Figlio, perse il suo dominio, e satana ne prese il comando. 
Ma, fratello, stiamo aspettando la Manifestazione dei Figli di Dio che torneranno 
e lo Riconquisteranno. Aspettando il Compimento del Tempo, quando la 
Piramide arriverà alla Cima, quando Pienamente i Figli di Dio saranno 
Manifestati, quando la Potenza di Dio Uscirà (Alleluia) e porterà via ogni potere 
che ha satana. Sissignore, ciò appartiene a lui. 

…80 Tornate proprio di Nuovo in Genesi, all’originale, che cos’era? Ora il 
mondo e la Natura gemono, gridando, tutto si sta muovendo. Che cosa? Per la 
Manifestazione dei Figli di Dio, quando i veri Figli, Figli Natii, Figli Riempiti 
Parlano e la loro Parola e Sostenuta. Credo che siamo sul margine di ciò proprio 
ora. Sissignore. Dite a questo Monte, che sia cosi. 
81 “Fratello, io desidero così e così, che sia fatta una certa cosa. Sono un 
credente in Gesù Cristo”. 
82 “Io te lo do nel Nome del Signore Gesù Cristo”. Amen. Ecco una 
Manifestazione. 
83 “Oh, fratello, i miei raccolti la fuori stanno bruc iando. Non ho avuto alcuna 
pioggia”. 

84 “Ti manderò una pioggia, nel Nome del Signore”. Eccola arrivare. Oh, 
aspettando, gemendo, tutta la Natura aspetta le Manifestazioni dei Figli di Dio. 
Dio l’ha ordinato al Principio. Egli diede all’uomo il Dominio. 
85 Egli ha dato Gesù Cristo, e Gesù l’ha dato nel Suo Nome, con questa 
sicurezza: “Chiedete al Padre qualsiasi cosa nel Mio Nome ed Io la faro”. Oh, 
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Fratello Palmer! Aspettando le Manifestazioni dei figli di Dio , la Posizione, la 
Chiesa! 

86 Come ho detto, il Libro di Efesini e il Libro di Giosuè, e Giosuè che Posiziona 
il Popolo la dove loro Appartengono. Ora, se non stavano fermi, ed egli metteva 
Efraim quì, e sulla terra di Manasse, e questo sarebbe tornato indietro litigando 
e agitandosi, come sarebbero mai andati d’accordo? Quando uno dice: “Io sono 
un battista, io sono un metodista, io sono un Pentecostale, io sono dell’unità, io 
sono della dualità, io Così e così”. 
87 Come lo farete? Rimanete fermi! Dio vuole Posizionare la Sua Chiesa, i Figli 
e le Figlie di Dio. Dio, lasciami vivere per vederlo, e la mia preghiera. Cosi vicino 
che quasi sembra che posso sentirlo con le mie mani. E proprio la. Ecco cosa ho 
desiderato vedere, aspettare il momento di scendere per strada; ecco giacere la 
sdraiato uno storpio, dal grembo di sua madre, “Argento ed oro non ne ho”. Oh, 
Aspettando le Manifestazioni dei Figli di Dio, alleluia, quando Dio Si farà 
conoscere, quando essi fermeranno le Malattie, fermeranno il Cancro, 
fermeranno il Malessere. 

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

239 Ora, in Efesini 1:10, viene chiamato… Ora, se lo state annotando, Efesini 
1:10, viene chiamato, non una Dispensazione, non il Settimo Giorno. Viene 
chiamato, “Il Compimento del Tempo”.  E quando “il Compimento del Tempo” è 
giunto, cioè quando il Tempo è stato Completato. Quando non c’é più tempo, 
allora si va nell’Eternità, dopo che la Settima Epoca della Chiesa e finita, ed e 
finita; l’Epoca di Lutero e finita, l’Epoca Metodista e finita, l’Epoca 
Pentecostale e finita. E adesso si va in (che cosa?) Eternità;  non più Sette, non 
più Tre, non più altro. Essi sono nell’Eternità, dove non c’e tale tempo come 
numeri, e tempi, e cose del genere. Amen! Oh, my! Lo capite ora? 

 
Il Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-3-1963 

…164 Ora, andiamo in Apocalisse 12. Leggiamo questo un pochino, dato che 
abbiamo il tempo per farlo. E, leggiamo il 12º capitolo di Apocalisse, e il 13º verso: 
E nella stessa ora vi fu un grande terremoto... No, ho preso il verso sbagliato. Il 13º: 
E quando il dragone si vide che era stato gettato fuori sulla terra, egli 
perseguitò la donna che aveva partorito il figlio uomo. 
165 Ora, vedete, egli viene gettato fuori sulla terra, e diviene incarnato; quale 
spirito anticristo diviene incarnato in un uomo. Quell'uomo cambia da una cosa 
all'altra:  da uno spirito anticristo a un falso Profeta, e poi in lui viene la `bestia'. 
166 Proprio esattamente come cresce la Chiesa, così fece la sua Chiesa; essa 
andò da anticristo a falso Profeta, e, nella grande Epoca a venire, sarà la bestia 
che deve sorgere. Così pure la Chiesa passa per lo stesso processo, attraverso: 
Giustificazione, Santificazione e il Battesimo dello Spirito Santo, il quale è 
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“Cristo nel popolo”.  Proprio esattamente! E su di qua egli di Ciò ha l'antifigura. 
Vedete? Anzi, la figura di Ciò. Eccolo lì, proprio esattamente! Quello è lui! Egli è 
cacciato fuori dal Cielo. 
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
7 E stamane, vogliamo parlare sul soggetto, o piuttosto insegnare, se possiamo, 
“Edificare il Tabernacolo Vivente; edificare il Tabernacolo Vivente del luogo di 
dimora dell’Iddio Vivente, l’Uomo Perfetto; il Tabernacolo Vivente dell’Iddio 
vivente, dove Egli dimora”. 
…62 Così, oggi, cercheremo di prendere quella stessa Chiave per Svelare il 
modo per diventare un Cristiano virtuoso nella Statura di Dio, che, ed essere un 
Tabernacolo Vivente in cui vi dimori l’Iddio vivente. 
…69 Cos’è il Tabernacolo ora? Un Corpo! Dio che Abita in un Corpo. 
…77 “Tu M’hai preparato un Corpo ”. Dio dimora nella Statura d’Un Uomo, 
RiflettendoSi in quell’Essere. Adorazione Perfetta! Dio in noi, che siamo Suo 
Tabernacolo, Dio che Si Manifesta. Oh, come potremmo stare su questo fino a 
quasi soffocare qui dentro, dal caldo. Notate, che, Dio S’è sempre, in ogni tempo, 
Riflesso nell’uomo.  
78 Quello era Dio in Mosè. Osservatelo, nato condottiero; Cristo. Al tempo in cui 
egli nacque ci fu una persecuzione di bambini, nel cercare di trovarlo; la stessa cosa 
avvenne con Cristo. E lui fu liberato in quel tempo; così fu Cristo. Lui fu Legislatore; 
così fu Cristo. Mosè salì, quaranta giorni, e ricevette i Comandamenti, e scese; Cristo 
andò nel deserto, quaranta giorni, e ritornò, dicendo: “Avete udito che fu detto ab 
antico: ‘Non commettere adulterio’. Ma, Io vi dico, che chiunque guarda una donna 
per concupirla, ha già commesso adulterio con lei”. Vedete? Tutte queste varie cose, 
in cui, Dio Si Rifletteva. 
…346 Ora, questa è la Casa in cui Dio Dimora; non un edificio con una grande 
campana sulla cima, e un campanile alto. Vedete? “Ma un Corpo Tu M’hai 
preparato”, un Corpo in cui Dio può dimorare, in cui Dio può Camminare, in 
cui Dio può vedere, in cui Dio può parlare, in cui Dio può operare. Amen! Il 
MEZZO VIVENTE, un Dio, Dio che CAMMINA IN DUE PIEDI , IN VOI . 
(APOCALISSE 10). Gloria! “I passi dei giusti sono Ordinati da Dio”, Dio che 
CAMMINA IN VOI. “Poiché siete EPISTOLE SCRITTE, LET TE DA TUTTI 
GLI UOMINI ”. E se la VITA che è in Cristo è in voi, porterete la vita che portò 
Cristo. 
…349 Gesù disse: “Non sta scritto? Voi Mi condannate, dicendo: ‘Io sono il Figlio di 
Dio’. Non sta scritto, che, Voi siete dèi’. Non lo dice la vostra stessa legge?”  Come 
Mosè, come Elia, come quei Profeti che vissero così vicini a Dio, che Dio Si 
trasferì in loro. E parlavano, non da sé, ma Dio. “Non preoccupatevi di quel che 
dovrete dire, perché non siete voi che parlate. È il Padre che dimora in voi; è Lui 
che parla”. Le Sue Parole non sono sue, perché, la sua vita, lui è morto. 
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350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di loro 
non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. Allora 
l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. Si ci è 
tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Continenza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno  di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi piedi sono il Fondamento, fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il perfetto uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
352 Quindi, Dio, che rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa, una donna. Dio 
rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa. E nel modo in cui Lui porta ogni 
singolo a essere Suo figlio, per entrare in quella Sposa, ha pure portato la Sposa 
durante queste Epoche, [Il Fratello Branham bussa sulla sua lavagna sette 
volte_Ed.] finché Lui porta questa Chiesa Completa in questa. 
353 I miei Piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia Testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può 
fare le cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono 
qualcos’altro. Vedete? I Piedi si muovono perché la Testa dice così. E la Testa 
non dice mai: “Ora, voi Piedi, diventate Mano. Orecchio diventa Occhio”. 
Vedete? 
354 Ma, in ogni Epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha 
formato mostrando che ogni Singolo ha queste, possiede queste qualità. E 
Questa quando è Completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, 
quand’è Completato è un Servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel 
Rapimento. Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa Completa. 
…360 Cosí quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente. 
Allora la gente fa attenzione, e dice: “Ecco un uomo Pieno di Virtù, Conoscenza 
(egli crede la Parola), Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno, Pieno 
dell’Amore dello Spirito Santo. Vedete, eccolo, che se ne va in giro”. Che cos’è? 
Una Statura che gli increduli possono guardare e dire: “Ecco un Cristiano. Ecco 
un uomo o una donna, che sanno ciò di cui parlano. Non s’è mai visto una 
persona più gentile, più mite, più devota”. Voi siete Suggellati. Un Suggello che 
mostra entrambi i lati. Sia che andiate o veniate, il Suggello si vede lo stesso. 
Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una donna possiede questo, allora la Pietra 
della Vetta scende e li Suggella nel Regno di Dio, che è lo Spirito Santo. 
361 Allora la Parola che viene da Qui, Si Manifesta attraverso ciascuno di questi 
Esseri, vedete, e rende questo completo Essere un Tabernacolo dell’Iddio 
Vivente; un esempio di Cristianesimo che vive e cammina. Quel che era Cristo, 
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lo sono queste persone, perché la Sua Vita è qui dentro. Esse sono in Cristo, e la 
loro vita è morta e nascosta in Cristo, tramite Dio, e Suggellata là dentro dallo 
Spirito Santo. Prima Corinzi 12. Proprio così. Vedete? Voi vi considerate morti, 
poi nascete dalla Fede. E, voi, Virtù e queste altre cose vi vengono aggiunte 
finché siete una Perfetta Immagine Vivente di Dio. Non è meraviglioso? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
362 E poi Dio, mediante quello, ha prodotto pure Sette Epoche della Chiesa, per 
mostrare i Sette Gradini che ha prodotto Lui, edificando il Suo Singolo nella Sua 
Immagine. Egli ha edificato una completa Chiesa nella Sua Immagine. E alla 
Risurrezione questo Corpo Completo sarà Risuscitato per vivere sempre con 
Lui, perché è una Sposa. Vedete? Così quello collega ogni Epoca, ogni Epoca che 
è Venuta. 
…342 Quando un uomo possiede questo tipo di cose, allora lo Spirito Santo 
viene su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare 
qualsiasi Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non 
entrano in voi, siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma 
quando queste Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un 
Monumento Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…328 Ora, nel costruire, la Virtù…  Costruire questo Monumento, Costruire 
questa Statura, vedete, essa comincia con la Pietra di Base; Fede, Virtù, 
Conoscenza, Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno. Che si fa ora? Poi 
s’aspetta la Pietra della Vetta, che è Amore, perché Dio è Amore. E Lui 
Controlla , ed è la Forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
 

Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 
373 Vi ricordate del Messaggio sulla Piramide? Ciò è la Pietra della Vetta. Cosa fà 
Essa? Essa è lo Spirito Santo che copre l'Individuo e lo Sigilla, quando noi 
abbiamo aggiunto alla nostra Fede: Giustizia, e Pietà, e Fede, e via dicendo. Noi 
continuammo ad aggiungere ad essa fino a che avemmo Sette Cose, e la Settima 
era “Amore”, il quale è Dio. Quello è il modo in cui Egli fa con l'Individuo; Egli 
lo Copre e lo Sigilla con lo Spirito Santo. 
…390 Questo il Mistero dei Tuoni che Riporterà la Pietra della Vetta? Sapete, la 
Piramide non venne mai Completata. La Pietra della Vetta deve ancora Venire! 
Essa è stata Rigettata. 
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Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
125 Ed ora, queste Virtù e le (altre) cose come la Conoscenza e la Temperanza, 
sono aggiunte alla Fede di noi come Singole Persone, poi quando viene la Pietra 
della Vetta, lo Spirito Santo lo Cementa Insieme. Ecco il Battesimo dello Spirito 
Santo. Ecco perché oggi è così breve. 
 

La Sfida, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1962 
39 ... Rivesti la Cima delle Piramidi della nostra vita, Signore; metti la Pietra 
della Vetta: Gesù Cristo su ciascuno di noi. Possa la Sua Grande Magnificenza, le 
Sante Benedizioni essere su noi tutti. Possa il Fuoco dello Spirito Santo venire su 
di noi. Possa la Potenza della Risurrezione essere Manifestata. Dio, come Te ne 
ringraziamo stasera! Noi siamo Tuoi. Ci doniamo pienamente a Te, Signore. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:137-138; 124 
4-137 ORA VIENE LA NOSTRA TRIONFANTE PIETRA DELLA VETTA  
circa il Battesimo con lo Spirito Santo. Gal. 4:4-7: “Ma, quando è Venuto il 
Compimento del Tempo, Dio ha mandato Suo Figlio, nato da donna, sottoposto 
alla Legge, perché riscattasse quelli che erano sotto la Legge, affinché noi 
ricevessimo l’Adozione. Ora, perché voi siete figli, Dio ha mandato lo Spirito 
del Figlio Suo nei vostri cuori, che grida: ‘Abba, Padre’. Perciò tu non sei piú 
servo, ma Figlio; e se sei Figlio, sei anche Erede di Dio, per mezzo di Cristo”. 
Eccolo qui! Gesù Cristo venne avanti, morí sulla Croce, e compí la Redenzione 
(riportandoci al proprietario originale tramite l’a cquisto, o pagandone il 
prezzo) e perciò ci STABILÍ QUALI FIGLIUOLI. Egli n on ci ha fatti figli, 
poiché noi eravamo già i Suoi figli, ma Egli ci stabilí quali Figli; perché fintanto 
che 
noi eravamo nel mondo, nella carne, noi non potevamo essere riconosciuti 
quali Suoi Figli. Noi eravamo tenuti prigionieri dal diavolo. Ma ciononostante, 
noi eravamo figli. Ed ascoltate questo: “E PERCHÉ VOI SIETE FIGLI, DIO HA 
MANDATO LO SPIRITO DEL FIGLIO SUO NEI VOSTRI CUORI,  
TRAMITE IL QUALE VOI POTETE GRIDARE: PADRE, PADRE!” . Sopra 
chi cadde lo Spirito a Pentecoste? Figli! E a Corinto? Sopra i Figli, mentre essi 
UDIVANO LA PAROLA.  
4-138 Che cos’è il Battesimo con lo Spirito Santo? Esso è lo Spirito che 
ti Battezza nel Corpo di Cristo. Essa è la Nuova Nascita. Esso è lo Spirito di 
Dio che entra e Riempie il tuo cuore dopo che ti sei Ravveduto (avendo udita la 
Sua Parola), ed essendo Battezzato in Acqua quale risposta di una Buona 
Coscienza verso Dio. 
…4-124 Essi sono come i figliuoli d’Israele che uscirono dall’Egitto e si 
fermarono prima della Terra Promessa. Ora, quei figliuoli d’Israele che 
lasciarono l’Egitto, erano circa due milioni. Essi viaggiarono tutti insieme, tutti 
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videro gli stessi miracoli di Dio, tutti parteciparono alla medesima Manna ed 
alla stessa Acqua che sgorgava dalla Roccia Percossa, tutti seguirono la stessa 
Nuvola di giorno e la Colonna di Fuoco di notte, ma SOLO DUE raggiunsero la 
Terra Promessa! SOLO DUE ERANO REALI O GENUINI CREDENTI!  Ciò è 
esatto, poiché la Parola ci dice che il resto morí a motivo dell’incredulità;  ed a 
motivo dell’incredulità essi non vi poterono entrare. (Eb. 3.19) Per cui, dato che è 
cosí, e che solo DUE ENTRARONO, allora tutti gli altri non erano dei  veri 
credenti. Quale fu la differenza? La differenza è che Due stettero con la Parola. 
Quando i cuori delle dieci spie vennero meno a KadesBarnea, Giosué e Caleb 
non vacillarono, poiché essi credevano la Parola, e dissero: “Noi siamo piú che 
capaci di prendere il Paese!”. Essi sapevano di poter riuscire, poiché Dio aveva 
detto: “Io vi ho dato il Paese”. Dopo tutto, quegli Israeliti videro la Potenza e la 
Bontà e la Liberazione di Dio, eppure non sono entrati nel Riposo, il quale è il 
simbolo dello Spirito Santo. Cosí, proprio ora, potete vedere che sono molto pochi 
coloro che crederanno e andranno avanti per ricevere lo Spirito di Dio.  
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) 

Parallelo Simile Messaggio: 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 

109-3 Ora, il Corpo esegue le Opere (le opere che si compiono) e fa le Opere che 
il Capo gli ordina di fare. Riferitemi dove Lui ha mai detto di organizzarsi. 
Riferitemi dove il Capo (tutto) dica che va tutto bene se la donna si taglia i 
propri capelli. Eh? Menzionatelo: non c’è! Riferitemi dove il Capo dica mai: 
"Queste opere le faccio Io, ma voi non fatele!" Riferitemelo! Ma il Capo ha detto 
questo (se volete annotare la Scrittura, ve la darò: Giovanni 14:12): "Le opere 
che faccio Io, le farete pure voi". È il Suo Corpo, vedete. Vedete ora perché sono 
così zelante sul tipo di Seme che ho piantato per il Corpo? La pioggia cadrà 
molto presto; voglio dire la Vera Pioggia, e ci deve essere del Seme su cui cadere. 
Spero di vivere per vederlo. Capite ora? Sarà la Parola Vivente come era al 
Principio, la Parola Parlata di Dio, ha la Sua Potenza, perché è in Lui nel Suo 
proprio Corpo,  che Opera nel Suo proprio modo. Guardate alle Promesse che 
Dio ha fatto a questo Corpo! 
…120-1 Allora da un Piccolo Gruppo del vero Seme della Parola, Dio presenterà 
a Cristo una Sposa Diletta, una Vergine, una Vergine della Sua Parola. E 
attraverso loro e per loro sarà adempiuto tutto ciò che è stato promesso per la 
Sua Parola nella Vergine, che non conosce credi di fattura umana né dogmi. La 
Parola della promessa (è)"Mi sia (fatto) come Tu hai detto". in Sé stesso come era 
in Maria: Dio stesso Manifestato. Egli stesso agirà con la Sua propria Parola 
della Promessa così che si adempia tutto ciò che è stato scritto di Lui; come Lui 
fece quando venne dal Ventre Vergine (Simbolo del Ventre Spirituale dunque) 
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perciò la Vergine ora accetterà la Sua Parola: Benché fosse stato detto da un 
Angelo, era però la Parola Scritta (Isaia 9:6). Essi L’ameranno e avranno le Sue 
Potenzialità, poiché Lui è il loro Capo ed essi sono i Suoi sudditi, sudditi al loro 
Capo. Il comando di Cristo era Suo. 
120-2 Notate che armonia! Gesù non faceva mai niente finché non lo vedeva dal 
Padre, prima cioè che il Padre non Glielo avesse Mostrato. (Armonia tra Dio e 
Cristo, in Giovanni 5:19, vedete) Così pure farà la Sposa: e Lui Le mostra la Sua 
Parola di Vita (GlieLa mostra) e Lei La riceve; senza dubitarne mai. Niente può 
danneggiarLa, neanche la morte, perché se il Seme è Piantato, l’Acqua lo 
Risusciterà. Amen! (Ora farò un grandissimo: Alleluia!) Ecco il Segreto: la 
Parola e la Mente di Cristo sono nella Sposa perché Lei sappia ciò che Lui vuole 
fare con la Parola e Lei lo fa nel Suo Nome. Lei ha il COSÌ DICE IL SIGNORE . 
Allora ciò è Fecondato; quindi lo Spirito Santo lo Irriga finché sia Cresciuto e 
serva al suo Scopo. Essi fanno solo la Sua Volontà. (Amen! Lo credo) Nessuno 
può Convincerli Diversamente; essi hanno il COSÌ DICE IL SIGNORE , 
altrimenti se ne staranno zitti. Quindi faranno le Opere di Dio, perché Lui stesso 
è in loro per continuare ad adempiere la Sua Parola, come fece Completare nel 
Suo tempo. Tutte le cose quando Lui era qui… Egli non completò tutto quando 
era qui, perché allora non era tempo. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Era della Mente - La Pietra della Vetta - L'Albero della Sposa - Progenie Contrapposte  

Scienza Contrapposta a Rivelazione - Il Seme non Erede col Guscio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 32 

 

5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Cosí dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spirito, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo cosí al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Cosí dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, cosí Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
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allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 
 
La Scelta di una Sposa, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 29-4-1965 

167 E troviamo oggi, che, la chiesa moderna, una moderna chiesa del mondo. La 
moderna chiesa del mondo e anche la Chiesa Spirituale sono entrambe gravide, 
per partorire i figli.  
168 Un giorno di questi giorni, al Concilio Mondiale delle Chiese una di esse darà 
una nascita denominazionale, la quale produrrà al mondo l’anticristo, tramite 
una denominazione. È esattamente la Verità. Può darsi che io non viva per vederlo. 
Credo di sì. Ma, voi giovani, ricordate che avete sentito un ministro dire ciò. Infine 
ciò finirà. Ed è il marchio della bestia, quando essa forma quel Concilio 
Mondiale delle Chiese. Ed essa partorirà suo figlio, l’anticristo.   
170 L’altra è gravida della Parola di Dio e produrrà il  Corpo, il finito Corpo di 
Gesù Cristo, che è la Sposa. Il Corpo di Cristo non è ancora finito. Quanti lo 
sanno? Un uomo e una donna sono Uno. E Cristo è un Solo Corpo, la Parola. La 
Sposa dovrà essere il resto di quel Corpo. E i due, insieme, formano di nuovo un 
solo Corpo. Come Adamo era al principio: l’uomo, sua moglie, sono uno. Ora, 
Lei, la Vera Sposa, tanto venduta a Lui, che non usa la mente propria. La Sua 
Mente, naturalmente, è la Sua Volontà, e la Sua Volontà è la Sua Parola. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, cosí 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un oscuramento totale della Parola, causando perciò la partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo cacciato e perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità.  Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Era della Mente - La Pietra della Vetta - L'Albero della Sposa - Progenie Contrapposte  

Scienza Contrapposta a Rivelazione - Il Seme non Erede col Guscio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 34 

 

col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
messaggio che il cuore dei figli viene ricondotto ai padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
276 Paolo disse la stessa cosa: “Dema m’ha abbandonato. Tutti gli uomini m’hanno 
abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai night club 
però voleva andarci, Dema era un uomo ricco, e voleva frequentare il gruppo dei più 
noti e così se ne andò come avevano fatto tutti gli altri. E infatti Paolo disse: “Tutti gli 
uomini m’hanno abbandonato”. Perché? Per il suo ministero, egli stava arrivando 
alla pietra della vetta, stava arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando 
Agabo, quel noto profeta stava con lui, e gli disse di non andare a Gerusalemme, 
lui rispose: “So che non devo andarci ma io non solo voglio andarci in catene e 
schiavo a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire per il Signore 
Gesù”. Che cos’era? Egli stava Suggellando il suo Ministero. 
278 O Chiesa dell’Iddio Vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
Suggelleremo il nostro Messaggio? Come lo faremo? Dio aiutaci a prendere questa 
Parola e restare validi. Fammi morire per la Parola; vivere per la Parola, morire 
per la Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far della sera. Ci 
troviamo in quell’ora, amici. Crediamolo, mentre chiniamo i nostri capi. 
 

IL SEME NON EREDE COL GUSCIO 
L'ERA DEL PERFETTO SEME ORIGINALE 

TESTO E TEMA 
IL SEME NON EREDE COL GUSCIO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
43 Ora, in Galati 4:27, desidero leggere queste Parole, 4:27 a 31, incluso.  
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Poiché Egli è Scritto: Rallegrati, o sterile che non partorivi; prorompi, e grida, tu 
che non sentivi doglie di parto; perciocché più sono i figliuoli della lasciata, che di 
colei che ha marito. Or noi, fratelli, nella maniera d’Isacco, siamo Figliuoli della 
Promessa. Ma come allora quel che era generato secondo la carne, perseguitava 
quel che era Generato secondo lo Spirito, così ancora è al Presente. Ma, che dice la 
Scrittura? Caccia fuori la serva, e il suo figliuolo; perciocché il figliuolo della 
serva non sarà Erede col Figliuolo della Franca. Così dunque, fratelli, noi non 
siamo figliuoli della serva, ma della Franca.  
44 Il Signore aggiunga le Sue benedizioni alla lettura della Sua Parola. Ora, 
credo qui che io ricorro a un testo così, molto strano, insolito. Ma qualche volta 
troviamo Dio in quelle strane, ore insolite, vie insolite, cose insolite, poiché Dio è 
insolito. E coloro che veramente servono Lui dal loro cuore, Lo servono in una 
maniera insolita, per le cose o per le maniere del mondo. Questo testo è 
chiamato: Il Seme Non È Erede Con Il Guscio.  
 

LE TRE DIRAMAZIONI 
TRE PASSAGGI DELLA NUOVA NASCITA 

LA MATEMATICA DELLA BIBBIA 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

45 Paolo qui parla della letterale Progenie dei due figli d’Abrahamo. Paolo, 
volentieri, si porta nella posizione della nascita tramite la donna libera.  
46 Ora, sappiamo che Abrahamo aveva due figli, da due donne diverse. Dio gli 
diede una Promessa tramite Sara, attraverso Sara, piuttosto, che sarebbe nato 
un Figlio, e per mezzo di questo Figlio il mondo sarebbe stato Benedetto. Tutte le 
nazioni sarebbero state Benedette da questo Figlio. E viene comunemente 
creduto, specialmente tra i giudei, che questo era Isacco, però non lo era. Questo 
Figlio Promesso d’Abrahamo è Gesù, e Lui è della Reale Progenie Promessa, 
d’Abrahamo. Ma Abrahamo avendo due figli…  
47 Uno, da Agar, la quale era la cameriera di sua moglie; un’attraente, graziosa, 
cameriera egiziana che Abrahamo aveva preso giù in Egitto per lei, per essere la 
cameriera di sua moglie. E Sara, pensando che Dio non sarebbe stato in grado di 
mantenere accuratamente ogni Sua Promessa, disse ad Abrahamo di prendere 
Agar, la sua cameriera, e di sposarla, (la qual cosa, la poligamia era legale in 
quei giorni) e di produrre il figlio; e quella era la maniera che Dio lo aveva 
progettato, che lei dovesse avere il figlio solo tramite Agar. Però scopriamo che 
quello non fu così.  
48 Comprendiamo ora, pure, che Dio è Perfezionato nei Tre. Ora, Dio è 
“Perfezionato” nel Tre. “Grazia” è Cinque. Sette è “Completezza”, come il 
mondo. Dio è perfezionato nel Padre, Figlio, Spirito Santo. Quella è la Perfezione 
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della Deità. Tutto Un Dio, in Tre Manifestazioni, di Tre Attri buti di Un Ufficio, 
ovvero Tre Uffici nell’Unica Deità. 
49 Ora, ci sono pure Tre nella Perfezione, delle fasi della Grazia, per la Chiesa; 
Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. Quello consiste 
nella Nuova Nascita, proprio come una Nascita Naturale è Simboleggiata da ciò. 
Il che, una donna che partorisce un bambino, la prima cosa che viene fuori è 
l’Acqua, il Sangue, e poi la Vita. La Bibbia disse, in Primo Giovanni 5:7, o 7:5, 
credo che sia, che disse: “Ci sono tre che rendono Testimonianza nel Cielo; il 
Padre, la Parola”, la quale era il Figlio, “e lo Spirito Santo; questi tre sono Uno. Ci 
sono tre che rendono Testimonianza in terra”; la Parola, “l’Acqua, il Sangue, e lo 
Spirito. Acqua, Sangue, e Spirito; questi tre concordano in Uno”.  
50 Ora, il Padre, il Figlio, e lo Spirito Santo, sono Uno. Voi non potete avere il 
Padre senza che abbiate il Figlio; non potete avere il Figlio senza che abbiate lo 
Spirito Santo. Però potete essere Giustificati senza che siate Santificati; potete 
essere Santificati senza che siate Riempiti con lo Spirito Santo. Lo abbiamo 
provato nell’ordine della Natura. 
51 Ora, e molti di voi, forse, io potrei essere strano per voi. Ed io sono senza 
istruzione; sono certo che voi già comprendete. Ma io insegno nei Simboli, come i 
Simboli Naturali, gli Spirituali.  
52 Ora, vediamo che ci sono Tre nella Perfezione. Dio è Perfezionato nei tre, ora. 
E quello era, nella Perfezione della Progenie d’Abrahamo, c’era Ismaele, Isacco, 
Gesù. Ismaele venne dalla serva. Isacco venne dalla donna libera, ed entrambi 
col sesso; però Cristo Gesù venne dalla Vergine, senza sesso. 
53 Ecco, la “Progenie”, una, una Progenie; non le Progenie, bensì una Progenie. 
Queste altre non erano Progenie d’Abrahamo, poiché la “Progenie” 
d’Abrahamo, era la sua Progenie della Fede di cui Dio Parlava, non della sua 
Progenie naturale. Poiché dopo che Sara morì, Abrahamo sposò un’altra donna 
ed ebbe sette figli, oltre alle figlie. Quindi non ci sarebbero le Progenie 
d’Abrahamo, si trattava della “Progenie” d’Abrahamo, Una. E quella era la 
Progenie della Fede d’Abrahamo, indicando la Progenie Reale che doveva venire 
tramite la Fede d’Abrahamo; non la vita naturale d’Abrahamo, bensì la Vita 
Spirituale d’Abrahamo ; il quale tolse ogni cosa contraria alla Parola di Dio e la 
chiamava come se non lo fosse, e Credeva Dio; contro Speranza, credeva in 
Speranza. Quella è la Vera Progenie di cui stiamo parlando. 

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
29 La Matematica della Bibbia scorre Perfetta. Dio Si è fatto Perfetto nel Tre, 
adorato nel sette, e così via. Vedete, così noi troviamo che la Matematica della 
Bibbia non fallisce mai.  
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30 E qui abbiamo due figli d’Abrahamo, eppure noi possiamo solo essere eredi 
se siamo uno di quei figli, o un figlio d’Abrahamo. “Poiché noi essendo morti in 
Cristo, allora diventiamo Progenie d’Abrahamo, e siamo Eredi con Lui secondo la 
Promessa”, perciò Abrahamo dovette avere un altro Figlio.  
31 Ora, sappiamo che il suo Primo figlio venne da Agar, e troviamo che il suo 
Secondo figlio venne da Sara. Ma egli aveva un Terzo Figlio, il quale era Gesù. 
Ora, questo può sembrare strano, ma è ciò che proveremo ad analizzare. Come 
ho detto, Dio Rappresenta Se Stesso sempre nella Perfezione, nei Tre. Ed ho 
specificato davanti a tutti ora, e specialmente ai vostri teologi, che queste cose 
sono solo nel modo in cui io vedo Ciò, nel modo in cui Ciò mi giunge. 
 

NASCITA DELLA CHIESA DUBITANTE 
DAI PIEDI AL CAPO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
54 Qui noi siamo presentati con una illustrazione. Oh! La Progenie ebbe inizio, 
la Progenie della Promessa, incominciò leggermente dubitata, dubitare della 
Promessa Originale. Vedete come comincia in Basso, nel dubbio nella Promessa 
Originale. Dio promise ad Abrahamo, tramite Sara, di avere questo figlio. Ma 
osservate ora, la prima Progenie d’Abrahamo tramite la serva, venne tramite il 
dubitare di Sara che questo potesse accadere, poiché lei era vecchia e aveva 
passato il tempo di partorire.  
55 Ora ecco come la Chiesa inizia. Ecco come comincia sempre. Voi cominciate 
dal Basso. Non cominciate dalla Cima. Un uomo che cerca di arrampicarsi su 
una scala, che cerca di arrivare prima sulla cima, lui si spezzerà il collo. Dovete 
cominciare e costruire per quello. E qui noi troviamo il Principio della Promessa 
di Dio essendo resa Manifesta, per mezzo di un programma di Dio un po’ 
disturbato e interrotto.  
56 Quello è lo stesso modo che il peccato cominciò nel giardino di Eden. Ecco 
come la morte cominciò col peccato, fu quando una Parola di Dio fu fraintesa o 
dubitata. Non potete dubitare né mettere nel posto sbagliato una Parola di Dio, 
che è il COSÌ DICE IL SIGNORE, poiché ogni Sua Parola è così.  
57 E qui Sara, anche a chi la Promessa (Sara che è una donna, la quale è un 
Simbolo della Chiesa), trasmise il dubbio al Programma Originale della Parola 
Promessa di Dio, e disse: “Tu, Abrahamo, marito mio, prenditi questa bella 
cameriera, e vivi con lei, e sii per lei un marito. E Dio darà questa Progenie della 
Promessa tramite lei, e io prenderò il bambino”. Vedete, solo evitando un piccolo 
Iota, cambiò l’intero programma. Perciò, dobbiamo prendere ogni Parola di Dio 
come COSÌ DICE IL SIGNORE. Ogni Parola di Dio è Vera.  
 

CREDENTI NON EREDI CON I NON CREDENTI 
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CHIESA SPIRITUALE E CHIESA NATURALE 
CREDERE E COMPRENDERE 

RAPIMENTO SOLO PER LA SPOSA 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

58 Qui la Progenie comincia dunque in una Promessa, leggermente dubitata. 
Isacco essendo la Progenie della donna libera e Promessa, generò, come Paolo 
stava cercando di spiegarlo qui nei Galati, egli generò la naturale Progenie 
Promessa. E lui continua a dire qui che i figliuoli della serva non possono essere 
Eredi assieme ai figliuoli della donna libera, poiché essi sono di due diverse 
categorie.  
59 E, quello è vero. L’incredulo non può essere Erede col Credente. Non c’è 
modo, affatto. Ecco dov’è il guaio oggi. Non potete fare che un pollo 
denominazionale creda assieme ad un’Aquila. Non potete farlo proprio. Ecco 
dove sorge il guaio. Voi dovete Credere ogni Parola di Dio. Voi soltanto… Non 
siete Eredi assieme. Nemmeno vi unirete con ciò; non potete farlo. Dovete essere 
Aquila o un pollo.  
60 Non si poteva essere Erede con Ismaele, la Progenie della serva, del… a causa 
del dubitare. Sara dubitò la Parola di Dio, che Dio fosse in grado di mantenerLa. 
Notate Abrahamo! Voi vedete quello che sto edificando per domenica mattina. 
Abrahamo non ne dubitò. Sara ne dubitò; fu lei. Non fu Adamo che dubitò; fu 
Eva che dubitò. Così, dunque, ne scopriremo di più su quelle mentre lo 
riprenderemo domenica mattina.  
61 Neanche può lo Spirituale essere… il naturale essere Erede con lo Spirituale. 
Non di più possono i figli d’Ismaele essere Eredi con i figli d’Isacco, e non di più 
di quanto il carnale può essere Erede con lo Spirituale.  
62 La Chiesa naturale; la Chiesa Spirituale. C’è una Chiesa naturale che queste 
donne qui Simboleggiano; e c’è pure una Chiesa Spirituale. Perciò, la Chiesa 
naturale e la Chiesa Spirituale non possono essere Eredi insieme. Sono due 
tempi diversi, separati; due popoli diversi, separati; sotto due Patti diversi, 
separati.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

63 Ecco perché il Rapimento è diverso, e sarà solo per la Progenie Reale 
d’Abrahamo. Esso non può venire per la naturale, Progenie carnale della 
Chiesa. Dovrà essere per la Reale Progenie della Parola di Dio, tramite 
Abrahamo, la Progenie Reale. Ecco perché il Rapimento deve esserci Prima. 
Poiché, ricordate: “Noi che siamo Viventi e restiamo non ostacoleremo, 
impediremo quelli che si sono addormentati. Poiché la Tromba di Dio Suonerà, i 
Morti in Cristo Risusciteranno Prima. Noi che siamo Viventi e restiamo saremo 
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afferrati su con loro, insieme, e incontreremo il Signore nell’Aria”.  Notate, ed 
ancora è scritto: “Ed il rimanente dei morti non visse, per mille anni”.   
64 Perciò, lì, loro non saranno Eredi insieme. Non saranno insieme nel 
Rapimento. C’è assolutamente una Chiesa naturale, e la Chiesa Spirituale; una 
Chiesa carnale, una Chiesa Spirituale. Ora, vedete, qui non è… 
65 Non c’è nessun Giudizio per la Reale, Spirituale, Predestinata Progenie 
d’Abrahamo, perché essi sono Predestinati a Vita Eterna. Essi hanno accettato il 
Sacrificio Provvisto da Dio; e quel Sacrificio, il quale era Cristo, la Parola. “Ed 
ora non c’è dunque nessuna condanna”. San Giovanni 5:24, se volete la 
Scrittura. “Non c’è dunque ora nessuna condanna per quelli che sono in Cristo 
Gesù”, Romani 8:1, “che non camminano secondo la carne, ma secondo lo 
Spirito”, in Romani 5:24, “Chi Ode la Mia Parola”, lì la Parola è: “Comprende”.  
Ogni ubriacone, chiunque altro può udirLa e andarsene. “Ma chi ode la Mia 
Parola, Comprende la Mia Parola, e Crede a Colui che Mi ha mandato, ha Vita 
perenne, e non entrerà nel Giudizio; ma è passato dalla morte alla Vita”. 
Sissignore. Chi Comprende, questo Grande Mistero di Dio reso noto, come mai 
Dio era in Cristo riconciliandoSi al mondo, come mai Lui ed il Padre erano Uno, 
come mai i Grandi Misteri dell’Adempimento di Dio che reca e porta Se Stesso, 
Manifestato nell’Epoca degli esseri umani, e nel corso degli esseri umani, e nella 
compagnia degli esseri umani; per rendere la Sua Parola Manifestata nel 
Giorno, nell’orientale sorgere del sole, e per fare la stessa cosa mentre il sole 
tramonta all’ovest, per renderSi Manifestato in una Chiesa Sposa, la Parola resa 
Manifesta. Vedete? Ciò avverrà, pure. “Chi Comprende”,  cioè: “sapere, che è 
stato Rivelato a lui, di Colui che Mi ha mandato, ha Vita perenne, e non entrerà 
nel Giudizio; ma è passato dalla morte alla Vita”.  
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
52 Ecco perché prima deve venire il Rapimento della Progenie Reale. E il 
rimanente dei morti non visse per mille anni, poi furono fatti salire al Giudizio 
del Trono Bianco. Capite, non c’è Giudizio per la Progenie Reale, ossia per la 
Progenie Predestinata d’Abrahamo. Ora se prenderete San Giovanni 5:24, 
ascoltate questo: “Chi Ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha mandato, ha 
Vita Eterna”.  
53 Ora come questo sarebbe tanto diverso da molte delle nostre teologie? Ora io 
potrei uscire da qui e dire ad un ubriacone: “Credi?” “Certo!”  A un uomo con la 
moglie d’un altro uomo: “Credi?” “Certo!”  “Eri seduto nella riunione ieri sera, 
per ascoltare la Parola?” “Certo!” “La Credi?” “Certo!”  Lui lo sta solo dicendo. 
54 Ma l’Interpretazione Originale di questa Parola, “chi Comprende la Mia 
Parola, e Crederà a Colui che Mi ha mandato”. “Chi Comprende”, cioè, a chi Essa 
si è Resa Nota.  
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55 Gesù disse: “Niuno può venire a Me se il Padre Mio non l’ha tratto. E tutti 
quelli che il Padre Mi ha dato, verranno. Le Mie Pecore, le Mie Colombe, 
ascoltano la Mia Voce. Non seguiranno uno straniero”. E qual è la Voce di Dio? È 
la Parola di Dio. Che cos’è la voce di un uomo se non la sua parola? È la Parola 
di Dio; essi daranno ascolto alla Parola di Dio.  
 

LA PAROLA E LO SPIRITO 
ATTRIBUTI-PENSIERI DI DIO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

32 Come nel Principio, Dio, Dio dimorava solo, perché Egli era l’Eterno, capite, 
non era nemmeno Dio. Dio è un “Oggetto d’Adorazione”. E il Logos, come Lo 
chiamiamo noi, la Parola che uscì da Dio, Quello, chiunque sa che Quello era 
l’Angelo del Signore, o la Parola del Signore, che accompagnò gli israeliti 
attraverso il deserto; l’Angelo del Patto, il Logos che uscì da Dio. E poi quel 
Logos è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. Ora ci troviamo in San Giovanni 
1, “Nel principio la Parola era, la Parola era appo Dio, e la Parola era Dio”. Ed 
ora, poiché Egli diede la Sua Vita per noi, allora il Suo Spirito Ritorna su di noi. 
Gesù disse: “In quel giorno voi saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me; Io in 
voi e voi in Me”.  
33 Vedete, è sempre Dio, Dio che Si Manifesta, operando Lui Stesso nel corso 
delle varie Epoche. Perciò quei Tre, del, Padre, Figlio, e Spirito Santo, lo Stesso 
Dio che Opera in Tre Attributi . E noi oggi siamo Uno, la Chiesa Stessa, un 
Attributo del Pensiero di Dio Prima della Fondazione del mondo, per avere una 
Chiesa. Perciò Coloro che sono in Cristo erano in Cristo al Principio, che erano i 
Suoi Pensieri, e i Suoi Pensieri sono i Suoi Attributi .  
 

LA PAROLA E' LO SPIRITO SANTO 
LA SPOSA PAROLA 

I DUE SPIRITI - FEDE O INCREDULITA' 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”.  
Capite?  
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104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro . Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  
…131 Notate, la Figlia di Dio, la Chiesa, la Sposa, è pure un Prodotto di Dio e 
della Sua Parola, che Si Uniscono. Lo Spirito Santo che Si Unisce ad un Corpo di 
Carne, Esso Produsse il Figlio di Dio, un prodotto della Giustizia di Dio. E 
nell’Ultimo Giorno , come ci è stato detto, “come avvenne ai giorni di Sodoma”,  la 
Sposa sarà Unita dalla Parola di Dio resa Manifesta nella Carne, lo Spirito 
Santo li Suggella in Dio, e Suggella l’incredulità fuori, all’esterno.  
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 
 

Il Peccato di Incredulità, Bangor, Messico, Usa, 17-5-1958 
3 Stasera, solo per stabilire un sentimento verso la riunione, vorrei leggere un 
breve passo Scritturale, che si trova in San Matteo 12, al versetto 42; per avere 
appunto una base su quanto voglio dire, un piccolo contesto. 
E la Regina del Sud risorgerà nel Giudizio con questa generazione, e la 
condannerà, poiché lei è venuta dalle estreme parti della terra per udire la 
Sapienza di Salomone, ed ecco, che qui c’è Uno più Grande di Salomone. 
Ora, stasera, se il Signore vuole, vorrei trarre un testo sull’argomento: “Il 
peccato dell’incredulità”. In realtà c’è un solo peccato e questo è l’incredulità . 
Molte volte pensiamo che sia peccato bere, giocare d’azzardo e commettere 
adulterio, ma questi non sono peccato, sono solo gli attributi dell’incredulità . 
L’uomo o la donna agiscono così perché non credono nel Signore Gesù. Se 
credessero nel Signore Gesù, allora non farebbero quelle cose. Quindi peccare, 
quel che noi intendiamo per peccare, sono gli attributi dell’incredulità. 
L’uomo è controllato solo da due spiriti: la sua Fede o l’incredulità. Stasera 
ognuno di noi è posseduto da uno o dall’altro di quegli spiriti . 
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VOLONTA' DIRETTIVA E PERMISSIVA 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
38 Ora, vedete, da quanto ho detto ieri sera, ogni cambiamento dal Piano 
Originale di Dio scompiglia l’intera cosa. Non possiamo spostarci da quella 
Parola Originale. Lo abbiamo trattato ieri sera, o l’altro ieri sera, piuttosto, su 
Balaam. Lui ebbe la risposta di Dio, diretta e chiara: “Non andare!”  Ma Egli ha 
una Volontà Permissiva. E se desiderate potete operare in quella, e Dio la 
renderà a Suo Onore, eppure non si tratta della Perfetta Volontà di Dio. E 
questo è ciò per cui dovremmo sforzarci, la Sua Perfetta Volontà, non la Sua 
Permissiva Volontà. Il Regno di Dio, che Lui… è sulla terra oggi, sarà… non può 
mai essere stabilito, con equità, su una Permissiva Volontà. Esso deve ritornare 
alla Sua Perfetta Volontà.  
39 Vediamo ora qui che Sara, dopo che Dio aveva detto ad Abrahamo che il 
figlio sarebbe nato per mezzo di Sara, che avrebbe benedetto il mondo, ora Sara 
lo dubitò. Desidero che notiate, ciò non venne mai da Abrahamo; ma da Sara, la 
femmina. E lei lo dubitò, e disse: “Prendi Agar”. E Abrahamo non voleva farlo, 
però Dio gli disse di procedere a farlo lo stesso. Così lui lo fece, mettendo 
leggermente in dubbio. Ora, Isacco, essendo quello libero, e da parte della donna 
se Ismaele e Isacco non potevano essere Eredi assieme perché il Piano Originale 
di Dio fu sostituito con un piano Permissivo di Dio, una Condizione Permissiva 
che Dio benedì, nemmeno la Chiesa Spirituale di oggi può essere Erede con la 
denominazionale. Le denominazionali, Dio le ha Benedette, come fece con 
Ismaele, ma la Spirituale non sarà erede con le altre. Proprio così. Avverrà che 
uscirà dalla denominazione della chiesa (la cosiddetta chiesa, la chiesa naturale), 
verrà la Sposa di Cristo, l’Eletta.  
 

LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 
LASCIARE IL PARENTADO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

48 Poi, come ho detto molte volte, voi lo riconoscete. Ecco perché siete qui 
stamane, perché siete venuti fuori da tutte queste organizzazioni e cose simili. 
Voi siete…C’è Qualcosa che vi attira. Com’era la mia piccola riflessione, a 
proposito dell’Aquila che fu covata sotto la chioccia, vedete, voi vi accorgete che 
c’è qualcosa di diverso. La chiesa non aveva un qualcosa di soddisfacente. Ma, 
voi, voi avete sentito qualcos’altro che era un grido, vi siete resi conto che, che 
siete nati per Quello. Voi Ne siete una parte. Voi, vi adattate in Esso, come un 
guanto su una mano. Ecco perché siamo raccolti qui insieme stamane, è perché, 
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come diceva una volta la mia vecchia madre meridionale, “gli uccelli dello stesso 
piumaggio si riuniscono assieme”, perché avete cose in comune.  
49 Poiane e colombe non hanno niente in comune. La loro dieta è diversa, 
sebbene una colomba possa essere covata sotto una poiana. Proprio così. Tanto 
per cominciare, dipende da ciò che era. Ora, e così, benché, la colomba potesse 
essere protetta in tal modo per un po’, da quella poiana, alla fine però troverà il 
suo compagno.  
50 Ecco ciò che la Chiesa sta facendo oggi, perché Gesù è la Parola e Lui è lo 
Sposo, e la Sposa è Parte dello Sposo. Perciò la Parola che deve essere adempiuta 
oggi è la Stessa Parte della Parola che fu adempiuta nel Suo Giorno, ed è la 
Stessa Parola, Stessa Esperienza, Stessa Vita.  
51 Poiché, quando Dio separò Adamo, lui era l’uno e l’altro. Scopriamo, per 
prima cosa, che Adamo era Spirito. “Egli fece l’uomo a Sua Immagine, lo creò 
Maschio e Femmina”. E poi, Genesi 2 e avanti, Egli creò l’uomo dalla polvere 
della terra. L’uomo fu Creato all’Immagine di Dio (Dio è uno Spirito), perciò 
era un Uomo di Spirito. Quando poi divenne uomo di carne, carne di animale 
sulla terra, Egli sta mostrando, qui sta Rappresentando la Sposa. Egli non prese 
e non fece mai un altro essere, ma tolse una parte d’Adamo, la Creazione 
Originale, prese da lui, una costola dal suo fianco; e tolse da Adamo lo spirito 
femminile, lasciandovi dentro lo spirito maschile, e lo pose nella parte femminile. 
Perciò, parte del Suo Spirito, parte del Suo Sorpo; Carne della Sua Carne, Ossa 
delle sue Ossa; Parola della Sua Parola, Vita della Sua Vita, e la Sposa è in 
questo modo verso Cristo! 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fà qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la Carne di Lui, e 
si sono Congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la Chiesa 
o il Popolo… 
…122 Quando Dio creò il Suo primo sposo, creò prima lo sposo, ed era entrambi 
uomo e donna, in spirito; lo formò nella polvere della terra, per renderlo 
materia. E notate che quando Lui fece Eva, da Adamo, non prese un altro pezzo 
d’argilla, prese dallo stesso pezzo d’argilla; la stessa Parola, poiché Adamo era 
una Parola Parlata. Capite? Egli prese da lui e poi prese la… Egli aveva lo 
Spirito Maschile e Femminile. E Lui tolse via lo Spirito Femminile da Adamo, e 
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lo mise in Eva; quindi e ancora parte dello Spirito di Adamo, e Carne di Adamo. 
Quindi, fu lo spirito di Adamo, la Dinamica, che vivificò la Meccanica del suo 
Corpo. 
123 Cosi la Sposa deve essere pure Carne della Sua Carne, e Ossa delle Sue 
Ossa. Perciò come diventerà Sua Carne questa carne mortale? Ci arriveremo in 
un minuto, capite. Come viene fatto? Come? Che cos’e questa Grande 
Trasformazione? Notate. Ora se lo Spirito di Colui (Dio) che ha Risuscitato Gesù 
dai morti Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai Morti Vivificherà ancora i 
vostri Corpi Mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41 
5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
 

TRE DONNE E TRE FILONI 
GAMBO, INFIORIRESCENZA, GUSCIO E SEME 

LA PIANTA PORTANTE IL SEME 
IL SEME - NUCLEO DELLA VITA 

IL GUSCIO SIMILE AL SEME 
MARIA SIMBOLO DELLA CHIESA PENTECOSTALE 

GUSCIO SIMILE ALLA PAROLA-SEME 
MORTE DELLA PIANTA E VITA DEL SEME 

I PROFETI DEL VECCHIO PATTO PORTATORI 
RIFLESSO DEL SEME-CRISTO 

LE EPOCHE-RIFORMATRICI DEL NUOVO PATTO 
PORTATORI-RIFLESSO DEL SEME-SPOSA 
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COSA NE E' DELLE ALTRE PARTI DEL CORPO DELLE 
EPOCHE RIFORMATRICI 

MALACHIA 4 - LA RIVELAZIONE DEI MISTERI E IL 
PERFEZIONAMENTO DEI MESSAGGI RIFORMATORI 

MINISTERO CELATO ALL'INTERNO 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

66 Il Seme naturale era solo un portatore dello Spirituale, il Seme. Come il 
gambo, l’infiorescenza, e il guscio. Noi lo abbiamo esaminato prima, in un altro 
Messaggio, ma vorrei anticiparlo un po’ in questo, ovvero ritornarvi ancora solo 
per un minuto.  
67 Ora qui ci sono tre fasi del Seme, che ci mostrano la vera illustrazione, le tre 
fasi del Seme naturale nella terra. Come un Seme viene seminato, produce il 
gambo, piccoli fili d’erba vengono fuori da esso; poi l’infiorescenza, allora il 
polline vi sta attaccato; e poi il guscio; e poi di Nuovo il Seme.  
68 Osservate queste fasi di questa perfetta parabola qui, e com’esso si dimostra 
esattamente nel Simbolo, poiché Dio è l’Autore di tutta la natura. Perciò la 
natura non può fallire non più di quanto possa fallire Dio, perché Lui è stato 
Colui il Quale ha posto la cosa nella sua condizione affinché noi la guardassimo e 
la vedessimo.  
69 Notate Agar, il gambo, che fu il primo inizio del Seme che spuntò. Ora, non 
assomigliava per niente al Seme. Era il gambo, perché lei era una serva, per 
niente nella Promessa; niente a che fare con la Parola, soltanto una 
trasportatrice del Seme.  
70 Notate Sara, l’infiorescenza che aveva il polline, quella Nazione giudea 
suscitata da lei. Da, l’apparire di Sara, portò Isacco; tramite Isacco, portò 
Giacobbe; Giacobbe portò i patriarchi; e tramite i patriarchi, produsse una 
Nazione.  
71 Maria, la Fede della Vergine, produsse la Vera, Progenie Parola Spirituale 
Fatta Carne. Vedete? Le tre donne, tre donne tramite cui questa Progenie fu 
portata. Una di loro era in realtà un’adulterio, sotto la poligamia; la seconda era 
una donna libera; e la terza non ebbe affatto relazione di sesso, ma per Fede lei 
credette la Parola di Dio. Agar, Sara, entrambe Sara ed Agar fu il sesso; ma 
Maria era Vergine, tramite la Potenza della Parola di Dio Promessa. Proprio 
così.  
80 Lei era la vera Progenie, lei era al di là dell’inf… lei fu il guscio che produsse 
il Grano. Ora, le altre due erano portatrici della Vita, solo come Seme naturale. 
Maria… Ora, ricordate, ho detto le altre due… Ora, Maria, non fate di lei Dio, 
come alcune persone cercano di fare di lei. Lei non era un dio. Nossignore. Lei 
era soltanto una portatrice della Progenie, come lo era il resto di loro; ma, come 
la Fede nella Parola, porta di più alla vera immagine.  
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…81 Come matura il grano, o il frumento. Esso viene fuori, un gambo; poi viene 
fuori, il polline; poi viene fuori, un guscio. Ma quando pensate, quel guscio, se 
non prestate attenzione, sembrerà proprio esattamente come il vero frumento. 
Ma quando è aperto, il vero frumento è all’interno. È soltanto un portatore, di 
nuovo.  
…83 Notate, quanto più simile alla vera Cosa, era Maria, però come il guscio. Il 
guscio stringe il Seme in sé e lo protegge, e lo nutre, finché rimane solo, maturo. 
Così è maturata questa terza epoca della Chiesa (di Pentecoste), tenendo questo 
Grano finché è tempo di aprire il guscio. Maria, essendo la madre di Cristo, solo 
un’incubatrice. Egli non era il sangue di Maria; Egli non era il sangue di giudeo; 
Egli non era il sangue di gentile. Egli era il Sangue di Dio. Dio creò questo 
Sangue. Non poteva essere rapporto sessuale. Egli non era giudeo né gentile.  
82 Così, vedete, Maria, non tramite il sesso, ma tramite la Fede; qualcosa 
esattamente simile a Essa. Maria non era quella Progenie. Maria era una 
portatrice della Progenie. Lui era la genuina, Progenie della Fede, poiché la 
Parola di Dio è per Fede che Egli diede ad Abrahamo. E solo la Fede può 
produrre quello che Egli disse che avrebbe fatto; Fede nella Sua Parola.  
…88 Vedete ora qui quanto simile lei, la Chiesa di questi Ultimi Giorni, arriva a 
Somigliare al Seme Stesso. Guardate come questa denominazione di Pentecoste 
che è sorta negli Ultimi Giorni, e lo spiegheremo un po’ più tardi, vedete, come 
essi sono venuti così vicino da sembrare proprio esattamente come il Seme. 
Quando un guscio viene fuori da un grano di frumento… ovvero un filo di 
frumento, dopo che il polline è caduto lì dentro nella seconda fase, e ha prodotto 
la Terza Fase che è il guscio. E come quello che… Se non siete un vero attento 
osservatore, non sarete mai in grado di dire che quello lì dentro è il grano di 
frumento. Quando quel primo granellino viene fuori, sembra un grano, ma voi 
sedetevi e apritelo e scoprirete che lì non c’è affatto grano. È soltanto un guscio, 
un portatore del grano. Ora, il grano viene fuori da quello. Ma ricordate, non 
c’è altro dopo quel guscio. Ricordate, non c’era altra Progenie Promessa tramite 
una donna, da nessuna parte, dopo Maria. E non ci sono altre denominazioni 
Promesse dopo Pentecoste. È il Rapimento e la Sposa che viene fuori da lì, la 
Progenie, la Parola resa di Nuovo Manifesta.  
89 Notate, vedete quanto sembra vicino. Matteo disse, San Matteo 24:24, disse 
che: “I due spiriti negli Ultimi Giorni”,  lo spirito della chiesa delle persone 
chiesastiche, e lo Spirito della Sposa delle persone della Sposa: “sarebbero così 
stretti insieme tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile”. Ecco quanto 
vicini.  
90 Guardate come è venuto attraverso il gambo. Notate ora, stiamo per 
simboleggiare qualcosa qui. Lutero, nell’Epoca della Chiesa, del portare alla 
Luce il Seme della Sposa, fu lo stesso nello Spirito. Semplicemente un granellino 
di Seme, Lutero continuò a tenere duro, quella fu Giustificazione per Fede. Lui 
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fu lo stesso Simbolo di Agar, il gambo. Notate, Wesley fu il simbolo di Sara, la 
Filadelfiana, l’epoca dell’amore che produsse l’infiorescenza. Quello nell’Epoca 
di Wesley, ci furono più Missionari di quanto ne abbiamo avuto in ogni altra 
epoca, la Grande Epoca Missionaria del tempo di John Wesley.  
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che sorga una Parola di Dio che è intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
92 Lutero diede accesso alla pula con la sua Prima Parola: “Il Giusto vivrà per 
Fede”. Wesley aveva Due Parole: “Santificazione”,  la seconda definita Opera 
della Grazia. Pentecoste aveva la Terza Parola: “la Restaurazione dei Doni”. Ma 
deve venire fuori l’Intero Seme! Vedete come si denominarono su una parola, ed 
un’altra parola, ed un’altra Parola? Ma ci deve essere Qualcosa che non può 
essere denominata; si tratta dell’interezza della Vita che si trova là dentro, deve 
produrSi di Nuovo su una Sposa. Non ci possono essere più Epoche della Chiesa 
dopo questa. Siamo alla fine, fratelli e sorelle. Siamo qui. Noi siamo arrivati. 
Grazie a Dio! Amen. Ora, vediamo che queste cose sono proprio così vere 
quanto possono essere.  
93 Notiamo ancora, dunque, se lei essendo l’infiorescenza, ossia… Wesley è 
l’infiorescenza; Pentecoste poi è il guscio, che è la fase seguente dell’avanzare del 
Grano. Ma, fratello, sorella, il gambo non è il Grano, nemmeno l’infiorescenza è 
il Grano, neanche il guscio è il Grano; sebbene, ogni volta che matura, somiglia 
di più al Grano.  
94 Il gambo non somiglia al grano. Cosa viene fuori poi? L’infiorescenza, un 
piccolo bulbo; somiglia di più al grano di quanto vi somigli la foglia. Cosa viene 
fuori in seguito? Il guscio; esso tiene il grano, nutre il grano.  
95 Guardate ora qui indietro alla Promessa che Dio fece ad Abrahamo, della 
“tua Progenie”, spiritualmente parlando. Ognuno di noi lo sa. Egli stava 
parlando di Cristo, non di Isacco; tramite la sua Progenie della Fede.  
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una Rappresentante della 
Chiesa, simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che 
questo è un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu 
vai a prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non 
somigliava affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello 
sembrava piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma 
non era ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la 
genuina Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non 
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correte. Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo 
appesero ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la Progenie della Franca… 
ovvero della serva, la Progenie della Franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno Eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, due tempi diversi, due popoli diversi, completamente. Una è la 
Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né era 
Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 



     Sunti Citazioni del Messaggio  
Tema: Era della Mente - La Pietra della Vetta - L'Albero della Sposa - Progenie Contrapposte  

Scienza Contrapposta a Rivelazione - Il Seme non Erede col Guscio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 49 

 

Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor più 
di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
79 Egli era Dio, il Logos, la Parola che usciva da Dio. Quando Essa cominciò a 
covare sulla terra, e portò alla luce la vita marina. Quando lo Spirito di Dio, il 
Logos, la Parola, che Dio disse: “Sia”,  e lì procedette il Logos, che è la Parola. E 
la Parola cominciò a… perché tutto questo era nel Logos; l’Intera Parola di Dio, 
tutta la Bibbia, per ogni Epoca. E mentre il Logos cominciava ad alitare sulla 
terra, venne la vita marina; e creò, la vita degli uccelli, continuando fino alla vita 
animale. E alla fine, giunse qualcosa nella Rappresentazione, o sembrava la cosa 
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che stava preparando, covandovi sopra, Dio, un Uomo alla Stessa Immagine di 
Dio.  
80 Quell’uomo cadde, come deve cadere il seme. E allora, dopo la caduta, Dio 
cominciò a covarvi sopra. E tirò su un Enoc, tirò su un Elia, Egli tirò su un 
Mosè, tirò su Profeta dopo Profeta, cercando di Restaurare Nuovamente 
quell’Immagine. E, infine, sulla terra giunse ancora una volta la Genuina 
Immagine di Dio Stesso, che era Dio, il Logos Fatto Carne e che è dimorato tra 
noi. 
81 Ora quello stesso Logos ha una Parte, Egli ha una Sposa, e lo Stesso Logos, 
questa Parola che non può essere manomessa, sta covando oggi sopra le chiese; 
cercando di ricondurre la Parola alla Sua Piena Manifestazione. Il che, i Profeti 
furono portatori per quel Seme, e le denominazioni della chiesa sono state ora 
portatrici per quel Seme. Ora notate, rapidamente, ma come il guscio tiene 
stretto, trattiene il Seme ora, in seguito lo lascia.  
82 Gesù era Dio. Lo era. Suo Padre era il Grande Logos Stesso. Ed Egli non poté 
RiversarLo tutto in Mosè, poiché lui era un Profeta.  

 
IL SEME E LA VITA DI ESSO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
84 Il bambino non ha una particella del sangue della madre. Il sangue viene dal 
padre. Sappiamo che l’emoglobina è nel maschio. Come un pollo, esso può 
deporre un uovo, una gallina lo può; ma se lei non è stata con l’uccello maschio, 
il gallo, non uscirà mai dall’uovo. È sterile, sebbene sembra esattamente come 
un vero uovo fertile. Ogni natura d’esso sembra la stessa, ma non ha la vita di 
dentro.  
85 Quella è la condizione con le persone che professano Cristo. Molti di loro 
sembrano cristiani, cercano di agire come cristiani; ma voi dovete avere Cristo 
all’interno di voi, che è la Parola resa Manifesta, altrimenti ciò non maturerà 
mai in un vero cristiano che crede la Bibbia. Sarà sempre un qualcosa di 
denominazionale. Non può vivere, perché non c’è Vita in esso, per vivere. Un 
uovo non può schiudersi, marcisce proprio nel nido, se non è stato con l’uccello 
maschio.  
86 Proprio come i membri di una Chiesa. Potete coccolarli e chiamarli, farli 
diaconi ed ogni altra cosa, però essi… avete un nido pieno di uova marce a meno 
che non si sono accoppiati col Maschio. Proprio così. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Filadelfia, Capitolo 8:44 

8-44 Onde comprendere la ricchezza del significato implicito in: “Ecco, ti ho 
posto davanti una Porta Aperta, che nessuno può chiudere”, noi ora dobbiamo 
ricordarci ciò che è stato detto circa come ciascuna Epoca sfocia in un’altra 
epoca. Anziché una fine brusca ed un brusco inizio, c’è come un sovrapporsi, 
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come una fusione o uno scivolare dentro. Questa Epoca, in particolare, sfocia 
nella prossima Epoca. E non solo questa Epoca si Sovrappone all’Ultima Epoca, 
ma l’Ultima Epoca è, in molti aspetti, una continuazione della Sesta Epoca. La 
Settima Epoca (un’epoca molto corta) si racchiude in se stessa, per un’opera 
rapida; essa ha tutto il male di ogni epoca, eppure tutta la realtà di Pentecoste. 
Non appena l’Epoca Filadelfiana ha quasi compiuto il suo corso, l’Epoca 
Laodiceana entra rapidamente, portando alla Mietitura entrambi, le zizzanie ed 
il grano: “Raccogliete prima la zizzania e legatela in fasci per bruciarla; il 
grano, invece, riponetelo nel Mio Granaio”.  Mat. 13:30. Vi prego di ricordare 
che, l’Epoca Sardiceana iniziò la Riforma che deve continuare ad andare avanti 
fino a che il Grano, piantato a Pentecoste, faccia il suo Ciclo Completo: semina, 
annaffiatura, nutrimento, ecc., fino a che esso ritornerà ad essere il Seme 
Originale. Mentre questo va avanti, anche le zizzanie che vennero seminate 
devono andare attraverso il loro ciclo, per poi essere pure mietute. Questo è 
esattamente ciò che vediamo accadere. Se poteste soltanto pensare alle Stagioni, 
allora di questo voi potreste avere una buona immagine. La pianta che tu vedi 
crescere in piena forza, in estate la vedi finire improvvisamente in un Seme. Tu 
non puoi dire con esattezza quando l’estate diventa autunno, semplicemente essa 
si fonde nell’altra stagione. È cosí che sono le epoche, ed in particolare queste 
ultime due. 

 
LA SPOSA STIMOLO DI RESURREZIONE 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un Giorno ora… 

 
COSA NE E' DELLE ALTRE PARTI DEL CORPO DELLE 

EPOCHE RIFORMATRICI 
MALACHIA 4 - LA RIVELAZIONE DEI MISTERI E IL 

PERFEZIONAMENTO DEI MESSAGGI RIFORMATORI 
MISTERO CELATO ALL'INTERNO 

MORTE DELLA PIANTA 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
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132 Sentite, ora. Il guscio, lo stelo, e così via, sono solo portatori della Parola. 
Essi ebbero parte della Parola, capite, finché essi sono scesi; Giustificazione, 
Santificazione, Restaurazione dei Doni nei Pentecostali . Ma ora notate. Proprio 
come ci fu Ismaele, Isacco, vedete, e poi fino a Gesù; vedete, uno era un 
pervertito, uno era l’Originale, e qui giunge il Seme Stesso. Capite? Ora, la 
chiesa è derivata da quella stessa cosa, proprio indietro. Come un fiore o 
qualsiasi altra cosa, esso beve, attira dentro, e va…  
133 Questo non significa che la luterana sia perduta. La luterana che rigettò la 
santificazione, sarebbe, che vuole restare attaccata a qualcosa… Vedete, Israele 
mangiava nuova manna ogni notte. Notate.  
134 Ma ora al tempo della fine, considerate qui questo guscio, notate ora, nel 
frumento. Il Mistero Completo della Vita è Suggellato all’Interno di quel Guscio. 
Lo vediamo spuntare in Lutero. Lo vediamo spuntare nell’infiorescenza. Lo 
vediamo nello stelo. Siamo giunti quaggiù, e ora è nella forma del guscio, quasi 
come nell’Epoca Pentecostale, ma il vero Mistero è Nascosto all’Interno. 
135 Ricordate ora, secondo Apocalisse, l’Intero Mistero del Libro è Suggellato 
con Sette Suggelli, che i Riformatori non ebbero l’occasione di portare avanti, le 
Quattro Fasi del Riformare, le Quattro Fasi dei Quattro Animali che uscirono 
per affrontare le quattro potenze del mondo. Il primo che uscì, fu un…  
136 Quale fu il Primo che uscì? Un Leone, per affrontare l’epoca romana. 
Quello era la Parola, l’Originale. Egli è il Leone della Tribù di Giuda. Cristo 
Stesso uscì ad affrontare quell’Epoca. Qual era l’Animale successivo che uscì 
per affrontare; il prossimo Animale che uscì, per affrontare l’altro cavaliere, che 
cos’era lui? Vedete, quel primo cavaliere era vestito di bianco, venne coronato, 
più tardi, e così via, ma un arco senza frecce.  
137 Notate il secondo cavallo che si fece avanti, l’Animale che andò ad 
affrontarlo fu un Bue. Il bue è un animale di sacrificio. Essi durante l’epoca 
oscura si arresero al martirio.  
138 Il Terzo Animale che andò ad affrontare il cavallo seguente, prima che 
cavalcasse il cavallo della morte, la morte e l’inferno, il cavallo seguente che 
andò… L’Animale seguente che andò ad affrontare il cavaliere di quel giorno, fu 
l’Animale col volto di un Uomo. Quanti lo sanno? L’Epoca Intellettuale, i 
Riformatori, Lutero, Wesley, Calvino, Knox, Finney, Moody. Capite?  
139 Ma notate poi, che cosa venne fuori nel Tempo della Sera? [Un fratello dice: 
“L’Aquila!”—Ed.] Un’Aquila, ritorna ancora il Profe tico. Vi sarà Luce nel 
Tempo dell’Aquila, la Via per la Gloria di certo tr overete, o Chiesa dell’Iddio 
Vivente!  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

101 Notate, e nell’Epoca Pentecostale. Attraverso l’Epoca Luterana, attraverso 
l’Epoca Wesleiana, è stata la stessa cosa attraverso questa Epoca Pentecostale. 
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Notate ora. Ma all’Apertura dei Sette Sigilli, Rivelazioni 10, la Piena Parola deve 
Rinascere nella Manifestazione, e Confermata tramite lo Spirito di Dio, nella 
Piena Forza come fu quando Lui era qui sulla terra; Manifestata nello Stesso 
modo, facendo le stesse cose che fece quando era qui sulla terra. Amen! Ebrei 
13:8, disse: “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi, e per sempre”. In San Luca 17:30, 
Gesù disse: “Negli Ultimi Giorni, come fu nei Giorni di Sodoma, quando il 
Figliuol dell’Uomo Si Rivelerà di Nuovo, sarà la Stessa Cosa”.   
102 Il mondo si trova in una condizione sodomitica. E la Chiesa è entrata in 
Sodoma, con esso, come Lot e sua moglie. Ed io dico che c’è una Chiesa Eletta da 
qualche parte in questo mondo, che è tirata fuori e messa in disparte da quelle 
cose, e la Manifestazione di Dio ha attratto la Sua attenzione. Siamo negli Ultimi 
Giorni .  
103 Il guscio ha ceduto avanti la sua Forza nel Seme. Esso è uscito fuori; era un 
buon guscio, ma è servito a suo Tempo. Vedete, è la Sposa Parola dello Sposo 
Parola!  
104 La naturale Progenie d’Abrahamo, d’Isacco, e Giacobbe, e… O piuttosto, la 
Progenie naturale, di Ismaele, la Progenie naturale di Isacco, e via dicendo, 
doveva addentrarsi nel suolo, allo scopo di produrre quest’altro, di produrre 
Gesù. E così devono tutti questi altri, i semi devono seccarsi… Voglio dire, i 
gusci devono seccarsi, ed il polline deve seccarsi, ed ogni cosa muore, così che il 
Seme possa produrre Se Stesso. Quello è il modo in cui è stato in ogni Epoca.  
105 Le denominazioni sono state le portatrici di parte d’Esso, la parte che è la 
Parola, perché è stato nascosto dai Savi Riformatori, ossia  Sigillato via da 
loro, finché apparisse l’Epoca delle Aquile. La Bibbia ha detto così. Sissignore. 
Poiché, quello ci è Promesso in Malachia 4. Esattamente, ci è Promesso. “Egli 
L’ha nascosto dagli occhi dei savi e dei prudenti”.  
106 Come abbiamo appena esaminato il Libro delle Rivelazioni, scopriamo che 
ciascuno, tutti e Tre quei Messaggeri di quelle Bestie che andarono avanti; 
ciascuno concordò con Lutero proprio esattamente, ciascuno concordò con 
l’altro proprio esattamente, che è il bue e i diversi animali della Bibbia; essi 
andarono avanti nella Giustificazione, nella Santificazione, perfino nei 
Pentecostali. Ma la Quarta era una Aquila, proprio così, e tramite quell’epoca 
Dio ha suscitato Ciò. Così deve venire attraverso quell’Epoca per essere 
corretto, sissignore, la Promessa dell’Aquila che è adempiuta da Malachia 4.  
107 Gesù non era di Maria, ma venne attraverso Maria, come la Vita attraverso 
il guscio.  
108 Ora, molti … cattolici qui, o sorelle, stasera, forse pensate che Maria era “la 
madre di Dio”, giacché dite che lo era. Come poteva essere la madre di Dio, e 
Dio non aveva inizio né fine? Vedete? Chi era allora il Padre di Dio, se lei era la 
madre? Vedete? Egli era il Creatore di lei, e lei non era la creatrice di Lui. Egli 
Creò, Sé Stesso, nel grembo di Maria, non la Sua Propria Creazione. Fu Lui, che 
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Creò Sé Stesso. Egli non veniva da lei, però lei veniva da Lui. Proprio così. La 
Bibbia ci insegna, che: “Tutte le cose sono state fatte per mezzo di Lui”, vedete, “e 
senza di Lui niuna cosa fatta è stata fatta”. Così come poteva Lui… Come 
avrebbe Lui avuto una madre, quando Lui Stesso era Dio?  
109 Vediamo ora qui la vera Rivelazione del vero Simbolo. Ci sono tre donne 
portatrici della Progenie naturale, fino a che maturò in Gesù. Come non poteva 
essere Ismaele, perché in realtà lui era nato, in quello che noi penseremmo oggi: 
fuori dal vincolo coniugale, poiché lui era il figlio di una serva. Poi venne un po’ 
più Simile a Lui, simile a Gesù, il quale venne fuori Isacco; ma non lo era 
ancora, poiché nacque dal rapporto sessuale tra Sara e Abrahamo. Ma poi si 
fece avanti Maria, che tramite la Nascita Verginale, produsse Gesù Cristo. 
Proprio così, Dio, la Parola, Fatta Carne.  
110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…135 Perché, deve essere la Progenie. Non potete superare la natura. Non c’è, 
nient’altro che possa accadere che la Progenie, così la Progenie Produrrà Se 
Stessa. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre; la Stessa Colonna di Fuoco, che 
mostra gli Stessi Segni, la Stessa Potenza, lo Stesso Dio, gli Stessi Miracoli, la 
Stessa Cosa, ha Confermato la Parola e la Bibbia, proprio esattamente. Egli è lo 
stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Egli conduce, stasera. Dio ci aiuti a vederLo e a 
crederLo! Certo!  
…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
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un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

COMMENTO DIVINO SU ABRAMO 
TRE TIPI DI CREDENTE 

La Divinità Spiegata, Chicago, Illinois, Usa, 25-4-1961 
219 In vita mia ho commesso molti errori. Ho fatto parecchie cose sbagliate. 
Probabilmente se vivrò a lungo, ne farò molti altri. Forse alcuni di essi sono 
pietre d’inciampo sul vostro cammino. Spero che mi perdonerete. 
220 Ho letto di Abrahamo; di quante avversità lui aveva, oh! Delle cose che 
faceva! Dubitò di Dio, mentì riguardo a sua moglie e altro. Ma quando fu scritto 
il  Commento Divino su di lui in Romani 4°, non vengono mai menzionati i suoi 
errori. Si dice invece: “ Abrahamo non venne mai meno per l’incredulità verso 
Dio, ma si rinforzò”. Tutti i suoi sbagli erano stati perdonati quando fu scritto il 
Commento Divino della sua vita. Le sue frustrazioni non furono neanche 
accennate. I suoi errori non vennero menzionati. Fratelli, spero che quando sarà 
letto il Commento su di me quel giorno Egli cancellerà pure i miei e non 
verranno più ricordati. Lo spero pure di voi. Dio vi Benedica. 
 

Tre tipi di Credente, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1963 
 44 I primi sono Credenti, Finti Credenti e Increduli. Ora, questo è davvero un 
argomento. Ma, sicuro come siamo seduti qui stasera, quel gruppo è sempre 
riunito insieme. Ovunque le persone si riuniscono, noi troviamo questo gruppo, e 
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li abbiamo sempre trovati, e probabilmente li avremo sempre fino alla Venuta 
del Signore. Ed io voglio che noi, stasera, raffiguriamo noi stessi, mentre parlo di 
questi tre gruppi,  e vediamo in che gruppo ci troviamo. 
 

Dio è il suo Proprio Interprete, Bakersfield, California, Usa, 5-2-1964 
62 C’erano tre classi di persone nei giorni di Lot: credente, mezzo credente, e 
incredulo. Quello è in ogni folla, la stessa cosa. Troviamo che i Sodomiti erano 
l’incredulo. Lot era il mezzo credente. 
63 Abrahamo era il credente. Egli era quello a cui era stato confermato il Patto. 
Egli era quello che aspettava un Figlio Promesso. Egli era quello che lo 
aspettava. Amen. (Non sto “dicendo amen” a me stesso. Amen significa “Così 
sia!”) E questo è giusto. Abrahamo non era in Sodoma. Abrahamo era in alto e 
fuori da Sodoma. Egli è il simbolo della Chiesa Spirituale oggi. 
 

LA CROCIFISSIONE DI GESU' DA PARTE D'ISRAELE 
SIMBOLO DELLE DENOMINAZIONI 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una Rappresentante della 
Chiesa, simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che 
questo è un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu 
vai a prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non 
somigliava affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello 
sembrava piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma 
non era ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la 
genuina Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non 
correte. Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo 
appesero ad una Croce!  
 

SIMBOLO DI MARIA E PENTECOSTE 
IL FIGLIO SMARRITO 

GLI AFFARI DEL PADRE 
IO E IL PADRE SIAMO UNO 

MALACHIA 4 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

136 Vedete, Sara, la Chiesa, l'Agar scelta. Non funzionò. Funzionò? No. Il suo 
gruppo scelto oggi, non funzionerà nemmeno. Dottori, e Ph.D., e L.L.D., non lo 
fanno. Tutti i portatori falliscono.  Lutero fallì, come Agar fallì. Cosa fece Agar? 
Agar affidò il suo figliolo al petto di un'altra donna (non è vero?), per allevare 
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suo figlio. Agar lo fece; affidò il suo figliolo, l'unico suo figliolo, al petto di 
un'altra donna (non la madre di lui), per allevarlo. È la stessa cosa che fece 
Lutero quando affidò il suo figliolo, la Giustificazione, a una Denominazione per 
giocarci, è proprio così, per allevarlo.  
137 Wesley fallì allo stesso modo come fallì Sara, dubitando la Soprannaturale 
Nascita che era il Battesimo dello Spirito Santo, come fece Sara presso la 
quercia. Quando Wesley fu introdotto al Soprannaturale, quando sopraggiunse 
l'Epoca Pentecostale e Wesley fu introdotto al Parlare in Lingue e tutto questo, 
loro se ne risero e se Ne fecero beffa. Tutti voi Chiesa di Cristo, e voi, così 
chiamati, e voi battisti, e i presbiteriani, ognuno di voi, avete tirato su il naso, a 
ciò, e ve ne allontanaste. Esatto. Che hai fatto tu, Wesley? Hai venduto il tuo 
figliolo ad una organizzazione, e lui morì e perì. È esattamente vero.  
138 Ma, la Parola, la vera Parola proseguì dritta. Non rimase in quella 
organizzazione. Essa è entrata nella Pentecoste, e portò degli altri con lei. Era un 
Figliolo più Maturato, come il Seme che cadde nel grembo; e dopo un po', 
cominciò la colonna vertebrale, poi ad avere i polmoni, ed ebbe la testa e i piedi. 
E, dopo un po', arrivò a un punto che era nato. Proprio così. Così, ecco come la 
Chiesa è maturata, nello stesso modo.  
139 Wesley dubitò proprio esattamente come Sara dubitò presso l'albero. Lei 
disse… Quando l'Angelo del Signore, un uomo, vestito come un… Ovvero, un 
Angelo, Dio, era Lui stesso. Elohim, vestito come un uomo, stava lì con la polvere 
sui Suoi abiti, e disse che Lui aveva dato la Promessa; dopo che Sara aveva 
novant'anni e Abrahamo cento. E Sara rise fra sé e sé, e disse: "Come potrebbe 
avvenire questo, quando Abrahamo ed io, ebbene, non siamo stati come i giovani, 
non abbiamo avuto relazione familiare, forse da venti anni".  Lei aveva quasi cento 
anni. Disse: "Io, avere piacere col mio signore, io vecchia, e lui pure vecchio? Ed il 
suo flusso di vita è morto, ed il mio grembo è seccato. Il mio petto è sparito; le vene 
che danno latte sono morte. Come potrei averlo?"  
140 Dio disse: "Io l'ho Promesso. Egli verrà comunque!"  
141 Così fece Wesley. "Come possiamo accettare quelli che parlano in lingue, e la 
guarigione divina, e quella roba. Non è per noi in questo giorno".  
142 Dio disse: “Io ho Promesso: ‘Negli ultimi giorni verserò il Mio Spirito sopra 
ogni carne’”. Lui promise di farlo, e Lui continuò e lo fece ad ogni modo. [Punto 
vuoto sul nastro_Ed.] E la chiesa wesleiana, con tutte le sue piccole sorelle 
polline, dei battisti, presbiteriani, e la chiesa di Cristo, e i nazareni, i pellegrini 
della santità, e i fratelli uniti, e quanto prima d’ora, morì proprio con ciò. E la 
Chiesa si spostò. Ora cosa ha fatto la Pentecoste? Si organizza, proprio come il 
guscio. Essa ha fatto la stessa cosa. Si organizzò insieme, si stabilì come un 
guscio. Proprio così.  
143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] la festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
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di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna Chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la Chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre".  Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre".  Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—Ed.] 
Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
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151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
…154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le chiese. Questo è giusto. 
Mostra che lei era solo una portatrice, non la Parola.  
…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre".  Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
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Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
 

L'ERA DELL'AQUILA 
I SISTEMI MANCANO IL RISVEGLIO 

LE AQUILE SI RADUNANO NEL CARNAME 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

106 Come abbiamo appena esaminato il Libro delle Rivelazioni, scopriamo che 
ciascuno, tutti e Tre quei Messaggeri di quelle Bestie che andarono avanti; 
ciascuno concordò con Lutero proprio esattamente, ciascuno concordò con 
l’altro proprio esattamente, che è il bue e i diversi animali della Bibbia; essi 
andarono avanti nella Giustificazione, nella Santificazione, perfino nei 
Pentecostali. Ma la Quarta era una Aquila, proprio così, e tramite quell’epoca 
Dio ha suscitato Ciò. Così deve venire attraverso quell’Epoca per essere 
corretto, sissignore, la Promessa dell’Aquila che è adempiuta da Malachia 4.  
…59 E, quello è vero. L’incredulo non può essere Erede col Credente. Non c’è 
modo, affatto. Ecco dov’è il guaio oggi. Non potete fare che un pollo 
denominazionale creda assieme ad un’Aquila. Non potete farlo proprio. Ecco 
dove sorge il guaio. Voi dovete credere ogni Parola di Dio. Voi soltanto… Non 
siete Eredi assieme. Nemmeno vi unirete con ciò; non potete farlo. Dovete essere 
Aquila o un pollo.  
…113 Ora, il falco, come noi tutti sappiamo, ha perduto la sua identificazione 
della sua Creazione Originale. Questo è esattamente giusto. Una volta lui era 
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simile ad un’Aquila, suo fratello maggiore; un falco lo era. Ma ora non vola più 
nei cieli, per cacciare la sua Manna Celeste, ma è diventato fiacco. Egli non vola 
più nei cieli. Salterella sul suolo, come un avvoltoio; siede sopra un palo 
telefonico; salterella avanti, andando in cerca di conigli morti. Il falco non è 
stato fatto per fare quello. No, lui fu fatto per essere simile ad un’Aquila. Ora, è 
proprio come la Chiesa. È stata fatta simile all’Aquila. Dovrebbe occupare il 
posto nei Celestiali. Però, invece di quello, è diventata fiacca. Non vola più verso 
l’ignoto, nell’azzurro . Nossignore. Fa affidamento sui suoi sistemi moderni, di 
adozione, di istruzione, e di teologia, in qualche denominazione fatta dall’uomo; 
va in cerca di conigli morti, mezzi putrefatti, che qualcos’altro ha preso. Proprio 
così. Ora salterella al suolo, vedete, è vero, un falco. Vedete, ecco ciò che 
dichiara. L’Aquila non è cambiata per niente. Egli resta un’Aquila.  
114 Egli non si libra nei cieli, un falco non lo fa più, per cacciare la sua manna 
fresca lassù, ma conta su quello che può trovare già morto. Un falco per nulla 
dicono che è ritenuto di arrivare sopra il suolo. Ma osservate oggi un vecchio 
falco. Scendete lungo la strada, vedete i fili telefonici affollati di falchi 
appollaiati, vede se lui può trovare qualcosa che è ucciso, un qualcosa di 
putrefatto. È diventato così che non ha abbastanza ali per volare. Egli è… La 
prima cosa che sapete, lui starà del tutto sul suolo, messo giù perché lui è 
diventato fiacco. Non adopera più la sua forza, che Dio gli ha dato.  
115 La sua speciale identificazione era di volare nei cieli, e guardare giù dal di 
sotto, ma ora lui scende giù in basso e non riesce neanche a guardare in alto. Ha 
la sua mente sui conigli morti, per scoprire ciò che può trovare per la strada; 
qualche moffetta, opossum, o qualcosa che qualcuno ha investito. Lui non è 
un’Aquila, ma è qualcosa di simile. Proprio come la Chiesa che conta sul suo 
cibo per l’istruzione e così via, ha mangiato un’alimentazione morta che morì 
anni fa, durante Lutero, e Wesley, e i Pentecostali, e ha continuato. Si volge 
indietro per qualche credo fatto dall’uomo; invece di volare su nei Celestiali 
della Parola, dove: “Tutte le cose sono possibili a coloro che credono”.  
116 Egli ha preso le abitudini della poiana. Quelle cose morte furono lasciate per 
gli avvoltoi, il mondo. Le culture e così via, furono lasciate per il mondo, non per 
la Chiesa. Egli è tanto fiacco che non… Non è più resistente. Non riesce a salire 
negli ardui Celestiali della Parola, dove: “Tutte le cose sono possibili a coloro 
che credono”. Egli si siede indietro, e dice: “Ebbene, il Dottor Tal dei Tali ha 
detto certe… La mia denominazione non La crede in quel modo”. Oh, tu falco 
pervertito, che hai paura di prorompere sulle Promesse di Dio! Tu dici: 
“Ebbene, i giorni dei miracoli sono passati”.  
117 Tu sei fiacco. Hai paura di prendere le ali e volare oltre. E sei diventato 
troppo fiacco per una riunione di preghiera? Sei arrivato a un punto che hai 
paura di stare per più di dieci minuti all’altare?  
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118 Salterelli come un avvoltoio, che mangia una carogna morta al suolo! 
Sissignore. È troppo fiacco per impossessarsi ancora degli ardui al di là. 
Salterella come un avvoltoio, e mangia cibo di avvoltoio. Ecco che cos’è. Proprio 
così. Tanto che comincia a sembrare un avvoltoio. Agisce come un avvoltoio. 
Non è più un falco di quanto lo sia niente. Somiglia più a un avvoltoio che a un 
falco. Un falco dovrebbe volare; non appollaiarsi sopra un palo telefonico e stare 
in attesa di un coniglio morto, e poi andare laggiù e salterellare su e giù per la 
strada come un avvoltoio. Vedete?  
119 Quello è proprio più o meno la maniera che la Chiesa ha oggi. “Che profitto 
ho ad andare Lassù e volare intorno, quando posso prendere i conigli qui?” Ma 
essi sono morti. Sono putrefatti. Sono contaminati. Una volta, erano buoni; così 
era la dottrina dei luterani, di Wesley, e dei Pentecostali. Perché vuoi mangiare 
come un avvoltoio? C’era Nuova Manna che cadeva ogni sera dai cieli, per i figli 
d’Israele mentre viaggiavano; tutto ciò che restava era contaminato. In 
campagna, solevamo dire: “Hanno dentro vermi che si dimenano”. Ce ne sono 
troppi di quei vermi che si dimenano nelle nostre esperienze oggi, le nostre 
religioni contano su quello che qualcun altro ha detto, cosa ha detto qualcun 
altro, e: “La Promessa è per qualche altra Epoca”.  
…129 Falchi che salterellano come le poiane. Oh, my! Pensateci, beh… beh 
quanto è critica l’ora. Proprio come il falco che da lungo ha perduto la sua 
identificazione d’un falco, così la Chiesa ha da lungo perduto la sua 
identificazione d’un (uccello) fratello più piccolo dell’Aquila, i Profeti di Dio. 
Una volta la portatrice di una vera parola: Giustificazione; poi divenne una 
portatrice della Santificazione; poi divenne una portatrice del Battesimo dello 
Spirito Santo, la Restaurazione dei Doni. Ma poi quando Egli va avanti e 
continua a ritornare, cerca di mangiare qualcosa, la manna di un altro giorno, è 
marcia. Non è buona. Un’Aquila Genuina di questo Giorno sa che era Buona. 
Ma noi abbiamo quella, di più: fino al momento che Gesù Cristo è reso 
Manifesto nella Pienezza della Sua Potenza, come Lui promise di essere in 
questo Ultimo Giorno.  
131 Pentecoste è come la sua sorella avvoltoio denominazionale, seduta ora in 
ampi “seggi legali degli empi”, certamente, che danno ascolto ai suoi capi politici 
mondani che la nutrono di cibo per avvoltoi di conigli morti, di qualcosa che è 
passata da, cinquant’anni fa. Quella è la condizione della Chiesa pentecostale. 
Oh, my!  
132 Proprio come Sara cercava di portare la Promessa del Soprannaturale 
tramite una Agar scelta, così lo ha fatto la Chiesa, cercando di portare un 
Risveglio. I nostri grandi Evangelisti attraverso i paesi oggi: “Un Risveglio nel 
nostro Tempo! Un Risveglio nel nostro Tempo! Tutti voi metodisti, battisti, 
pentecostali, riunitevi tutti”. Come potete avere un Risveglio di Manna Fresca su 
un vecchio, morto, d’avvoltoio? Come potete averlo, il Risveglio nel nostro 
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Tempo? Il Risveglio sarà così piccino che essi neanche sapranno che è accaduto. 
133 I Pentecostali dicevano: “Oh, ci sarà una grande cosa che accadrà”. Sta 
accadendo, e non lo sanno. Vedete, eccolo. Vedete? Sissignore. “Poiché dov’è il 
Carname, ivi si raduneranno le Aquile”,  questo è proprio certo. Vedete? Quello è 
cosa Essa disse. Che cos’è il Carname? La Parola. Egli è la Parola, il Carname, 
Cristo! “Cristo in voi”,  lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Quanto è vera Essa! 
134 Sara, cercando di fare adempiere tutte le Promesse, vedete, in un grande… 
come la Chiesa oggi, “un grande Risveglio nel nostro tempo”, (tramite cosa?) 
tramite una Promessa pervertita. Come lo farete, quando Dio non ha mai 
Benedetto un’organizzazione? Lui non ha usato mai un’organizzazione. Quando 
usciva un messaggio, e loro lo organizzavano, moriva proprio lì . Sfido ogni 
storico a mostrarmi dove sia mai risuscitato. Moriva proprio lì, e rimaneva 
proprio lì. Dio continuava proprio a spostarsi dritto da quel portatore, in un 
altro; continuava dritto dalla luterana, nella metodista; continuava dritto dalla 
metodista, nei Pentecostali; ora Egli Si è spostato completamente dai 
Pentecostali, nella Progenie.  
…156 Concludiamo col dire questo. Oh, falchi pentecostali, che salterellate in 
giro come avvoltoi, che prendete parte del mondo proprio come fa il resto di 
loro, “avendo una forma di pietà, abbastanza da sedurre gli stessi Eletti se 
possibile, ma ne rinnegano la Potenza”, come dice qui il profeta. Un perfetto 
esempio di quello che la Parola di Dio disse che ci sarebbe stato negli ultimi 
giorni, un’epoca della Chiesa di Laodicea: “nuda, cieca, miserabile, povera, 
disgraziata, e non lo sa; pretendendo che lei è grande, e ricca, ‘non ha bisogno di 
nulla’”.  E non sa che lei è cambiata da un falco, un fratello somigliante a un 
Profeta, per mantenere la Parola di Dio in Ordine; lei si è trasformata in un 
avvoltoio, e ciba la sua gente di conigli ecclesiastici morti. Esattamente vero. 
Svegliatevi! My, come vi aspettate d’essere Identificati, o d’essere Eredi con le 
Aquile, quando tali cose come quella in questa grande ora in cui il Rapimento è 
vicino.  
…168 Ci sono alcuni di loro che sono ammalati, alcuni di loro sono fisicamente 
ammalati. Voglio che preghi, Aquila. Prega lì per il tuo fratello, sorella Aquila, 
come io prego per voi qui. Possa lo Spirito di Dio venire su di voi.  
169 Ricordate, vi sto dando il Cibo dell’Aquila, la Promessa di Dio. Egli chiama i 
Suoi Profeti, “Aquile”. Egli chiama Se stesso “un’Aquila”, Egli è YHWH Aquila .  
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
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48 Poi, come ho detto molte volte, voi lo riconoscete. Ecco perché siete qui 
stamane, perché siete venuti fuori da tutte queste organizzazioni e cose simili. 
Voi siete…C’è Qualcosa che vi attira. Com’era la mia piccola riflessione, a 
proposito dell’Aquila che fu covata sotto la chioccia, vedete, voi vi accorgete che 
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c’è qualcosa di diverso. La chiesa non aveva un qualcosa di soddisfacente. Ma, 
voi, voi avete sentito qualcos’altro che era un grido, vi siete resi conto che, che 
siete nati per Quello. Voi Ne siete una parte. Voi, vi adattate in Esso, come un 
guanto su una mano. Ecco perché siamo raccolti qui insieme stamane, è perché, 
come diceva una volta la mia vecchia madre meridionale, “gli uccelli dello stesso 
piumaggio si riuniscono assieme”, perché avete cose in comune.  
49 Poiane e colombe non hanno niente in comune. La loro dieta è diversa, 
sebbene una colomba possa essere covata sotto una poiana. Proprio così. Tanto 
per cominciare, dipende da ciò che era. Ora, e così, benché, la colomba potesse 
essere protetta in tal modo per un po’, da quella poiana, alla fine però troverà il 
suo compagno.  
50 Ecco ciò che la Chiesa sta facendo oggi, perché Gesù è la Parola e Lui è lo 
Sposo, e la Sposa è parte dello Sposo. Perciò la Parola che deve essere adempiuta 
oggi è la Stessa Parte della Parola che fu adempiuta nel Suo Giorno, ed è la 
Stessa Parola, Stessa Esperienza, Stessa Vita.  
…135 Ricordate ora, secondo Apocalisse, l’Intero Mistero del Libro è Suggellato 
con Sette Suggelli, che i Riformatori non ebbero l’occasione di portare avanti, le 
Quattro Fasi del Riformare, le Quattro Fasi dei Quattro Animali che uscirono 
per affrontare le quattro potenze del mondo. Il primo che uscì, fu un…  
136 Quale fu il Primo che uscì? Un Leone, per affrontare l’epoca romana. 
Quello era la Parola, l’Originale. Egli è il Leone della Tribù di Giuda. Cristo 
Stesso uscì ad affrontare quell’Epoca. Qual era l’Animale successivo che uscì 
per affrontare; il prossimo Animale che uscì, per affrontare l’altro cavaliere, che 
cos’era lui? Vedete, quel primo cavaliere era vestito di bianco, venne coronato, 
più tardi, e così via, ma un arco senza frecce.  
137 Notate il secondo cavallo che si fece avanti, l’Animale che andò ad 
affrontarlo fu un Bue. Il bue è un animale di sacrificio. Essi durante l’epoca 
oscura si arresero al martirio.  
138 Il Terzo Animale che andò ad affrontare il cavallo seguente, prima che 
cavalcasse il cavallo della morte, la morte e l’inferno, il cavallo seguente che 
andò… L’Animale seguente che andò ad affrontare il cavaliere di quel giorno, fu 
l’Animale col volto di un Uomo. Quanti lo sanno? L’Epoca Intellettuale, i 
Riformatori, Lutero, Wesley, Calvino, Knox, Finney, Moody. Capite?  
139 Ma notate poi, che cosa venne fuori nel Tempo della Sera? [Un fratello dice: 
“L’Aquila!”—Ed.] Un’Aquila, ritorna ancora il Profe tico. Vi sarà Luce nel 
Tempo dell’Aquila, la Via per la Gloria di certo tr overete, o Chiesa dell’Iddio 
Vivente!  
 

LA FIGLIOLANZA PRODOTTA DA OGNI GRUPPO 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
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72 Il gambo, Agar (due mogli) dubitò la Promessa, ma osservate cosa produsse 
quella. Quando Agar, la seconda moglie di Abrahamo, la quale era proprio 
assolutamente una moglie concubina, tuttavia lei produsse un uomo, ma (che 
razza di uomo era lui?) la Bibbia disse che lui era “un uomo selvaggio”.  Viveva 
per il suo arco, e nessuno poteva vincerlo. Lui era indomabile, inconvertibile, 
non rigenerato. Non poteva essere domato. Era un selvaggio, poiché lui era 
dell’opposto alla Parola di Dio. Ed ogni cosa che è contraria; ogni predicatore, 
ogni membro laico, ogni chiesa, che è contraria alla Parola di Dio; produrrà un 
selvaggio, mucchio adultero di Hollywood mondana, e non può stare con 
l’inadulterata Parola, poiché ciò non è nemmeno incluso nella Promessa. No. 
73 Sara, la vera moglie della Promessa, essendo l’infiorescenza, produsse un 
gentil’uomo. Come risultato, produsse una Nazione Promessa che servì Dio. 
[Punto vuoto sul nastro_Ed.] Ma, Maria, senza affatto sesso, ma credette la 
Parola Promessa; quando era una Vergine, non conoscendo uomo. E l’Angelo 
del Signore la incontrò, disse: “Ave, Maria, benedetta sei tu fra le donne, poiché 
Dio è con te”.  
74 E lei disse: “Come avverranno queste cose?” Lui… Disse lei.  
75 L’Angelo disse: “Lo Spirito Santo ti Adombrerà”.  
76 Non era mai accaduto in nessuna epoca, però Maria credette Dio. E lei disse: 
“Ecco l’ancella del Signore”. Lei credette la Parola. Come lo avrà? Lei sapeva 
che Agar ebbe il bambino tramite un desiderio sessuale, con Abrahamo; e che 
Sara ebbe il bambino tramite desiderio sessuale, con Abrahamo, figliuoli della 
Promessa; la serva e la Franca. Ma qui a lei viene chiesto di credere. Cioè un 
contributo alla Fede che si trovava in Abrahamo, che credeva l’impossibile, “Se 
Dio ha detto che è così, quello lo fa Giusto”.  
77 Lei credette Dio, non discusse mai. Disse: “Ecco l’Ancella del Signore. Non 
importa quanta critica devo avere dal mondo, mi avvenga secondo la Tua Parola”.  
Lì sorse la Genuina Progenie.  
78 Sara (Agar) non riuscì a farlo, perché era sesso. Proprio così. E neppure lo 
poté Sara, poiché era sesso. Nemmeno lo può la Chiesa, sotto il settarismo! Ci 
vuole una Fede Vergine nella Parola di Dio per fare una Promessa, onde 
generare figliuoli. Il settarismo non produrrà mai una Chiesa Rigenerata. Non 
può farlo. Ciò produrrà un qualcosa di sostitutivo. Produrrà alcuni, qualcosa 
che La imita, qualcosa che cerca di esserLe simile. Ma una Genuina, Chiesa di 
Dio Nata di Nuovo crede la Parola di Dio a dispetto di qualsiasi cosa, incurante 
di cosa esso sia, poiché è inadulterata. È tramite la Promessa di Dio che 
avvengono queste cose.  
79 Maria, la vera, disse, senza sesso, disse: “Mi avvenga secondo la Tua Parola. 
Ecco la Tua ancella!” E lei partorì. Che cosa partorì lei? Non un selvaggio; non 
una Nazione. Ma lei partorì la Parola, Dio Stesso reso Manifestato nella Carne; 
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amen, la Vera Progenie di Dio che Manifestò Ogni Promessa che Dio fece nella 
Bibbia; senza di Lui, nessuno può vivere senza di Lui.  
 

SEPARAZIONE TRA GUSCIO E SEME 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

87 Portatore, il guscio, lo nutrì. Proprio così. Poi esso, cioè, il Seme stesso, deve 
lasciare il guscio, ovvero il guscio deve lasciare il Seme, per fare arrivare il Seme 
nella presenza del Sole, così può essere maturato. Noi vediamo tutto in un 
Simbolo.  
96 Notate, la prima fu tramite una serva; non somigliava affatto alla Promessa. 
Dio non deve ritirare la Sua Parola per nessuno. Dio disse come sarebbe venuto, 
e quello è il modo che verrà. Ma, Sara, essendo una rappresentante della Chiesa, 
simbolo della Chiesa, si scoprì (lei) lì, che lei disse: “Ebbene, credo che questo è 
un po’ troppo fenomenale. Non vi posso proprio neanche credere, così tu vai a 
prendere Agar, e te la prendi per moglie”. Vedete, lì, quel gambo non somigliava 
affatto alla Promessa. Ma quando Sara si fece avanti, ora, quello sembrava 
piuttosto buono. In questo somigliava molto più alla Promessa, ma non era 
ancora la genuina Promessa. Perché, Israele, in Isacco, fallì e rinnegò la genuina 
Progenie quando Essa entrò in scena. Alleluia! (Non eccitatevi; non correte. 
Questo non vi ferirà.) Rinnegarono la Progenie, Crocifissero Lui, e Lo appesero 
ad una Croce!  
97 Proprio come Paolo disse qui: “Non perseguitava la Progenie della franca… 
ovvero della serva, la Progenie della Franca?” E così la Progenie della 
denominazione perseguita il Grano Genuino. Deve sempre essere in quel modo. 
Non saranno Eredi assieme. Non sono associati insieme. Sono assolutamente due 
diverse Promesse, due tempi diversi, due popoli diversi, completamente. Una è la 
Sposa, e l’altra è una Chiesa. Nessun paragone con loro, affatto.  
…99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e 
il gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
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Sposa porterà alla Luce l’intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…102 Il mondo si trova in una condizione sodomitica. E la Chiesa è entrata in 
Sodoma, con esso, come Lot e sua moglie. Ed io dico che c’è una Chiesa Eletta da 
qualche parte in questo mondo, che è tirata fuori e messa in disparte da quelle 
cose, e la Manifestazione di Dio ha attratto la Sua attenzione. Siamo negli Ultimi 
Giorni .  
103 Il guscio ha ceduto avanti la sua Forza nel Seme. Esso è uscito fuori; era un 
buon guscio, ma è servito a suo Tempo. Vedete, è la Sposa Parola dello Sposo 
Parola!  
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
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39 Vediamo ora qui che Sara, dopo che Dio aveva detto ad Abrahamo che il 
figlio sarebbe nato per mezzo di Sara, che avrebbe benedetto il mondo, ora Sara 
lo dubitò. Desidero che notiate, ciò non venne mai da Abrahamo; ma da Sara, la 
femmina. E lei lo dubitò, e disse: “Prendi Agar”. E Abrahamo non voleva farlo, 
però Dio gli disse di procedere a farlo lo stesso. Così lui lo fece, mettendo 
leggermente in dubbio. Ora, Isacco, essendo quello libero, e da parte della donna 
se Ismaele e Isacco non potevano essere Eredi assieme perché il Piano Originale 
di Dio fu sostituito con un piano Permissivo di Dio, una Condizione Permissiva 
che Dio benedì, nemmeno la Chiesa Spirituale di oggi può essere Erede con la 
denominazionale. Le denominazionali, Dio le ha Benedette, come fece con 
Ismaele, ma la Spirituale non sarà erede con le altre. Proprio così. Avverrà che 
uscirà dalla denominazione della chiesa (la cosiddetta chiesa, la chiesa naturale), 
verrà la Sposa di Cristo, l’Eletta.  
…115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor 
più di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41 
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5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
 

IL SOLE-CRISTO E IL SEME 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
122 Poiché, come il sole sorge all’inizio della primavera, sul frumento, osservate 
l’intera natura ruotare durante la stagione, ruotare durante la giornata, tutto 
ruota perfettamente bene, con Dio. Ora, quando quel sole caldo comincia a 
risplendere sul seme, esso spunta. Il mondo però deve essere in una certa 
posizione per fare spuntare quel Seme fuori dal terreno. Deve verificarsi in 
questo modo, e trovarsi in una certa posizione per far sì che il seme esca. Deve 
venire in questo modo, per farlo salire da sopra l’Epoca Oscura.  
123 Certa gente, questo critico di cui ho detto che scrisse il libro, Un Dio 
Silenzioso, diceva: “Durante tutte le Epoche Oscure, quei poveri martiri morirono, 
essi caddero giù, quei Cristiani, e Dio sedeva in Cielo come se Lui non fosse 
neanche interessato”. Beh, il povero uomo incolto, accecato, spiritualmente cieco, 
se soltanto i suoi occhi fossero aperti! Non sapete che il seme deve giacere nel 
suolo, per morire e marcire, prima che possa essere portato di nuovo alla luce?  
124 E la chiesa della Pentecoste morì, nel corso della chiesa cattolica primitiva. 
Ed essa venne in una forma di stelo, ma vedete quanto similmente sta prendendo 
forma, su ciascuna, attraverso l’Epoca Luterana, di Wesley, Pentecostale? 
Capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
125 Ora Esso deve tornare direttamente a quel Ministero Originale che Egli 
ebbe qui sulla terra, perché si tratta della Sposa. Essi sono Uno. Ora Egli 
promise, negli ultimi giorni, in che modo queste cose sarebbero accadute. E le 
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vediamo accadere, come tutte le promesse, Malachia 4, San Luca 17:30. Oh, 
quante altre Scritture, sarebbe senza fine!  
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L'ALBERO DELLA SPOSA - L'ERA DELLA CIMA 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'ALBERO DELLA SPOSA - LA RESTAURAZIONE 

L'ERA DELLA CIMA-MENTE 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
84 Restaurare, significa, “Portare Indietro”.  Oppure, Restaurare, un Diritto può 
essere fatto valere, ora, per riportare qualsiasi cosa di nuovo al suo Legale 
Possessore, a cui Appartiene. Quindi, in qualche modo, si è allontanato dal suo 
Legale Possessore, e può vagare intorno ovunque. Ma, Restaurare, è Riportare 
di Nuovo a chi veramente appartiene, o riportare alla sua Condizione Naturale 
dove si trovava al Principio, riportare nella sua Condizione Naturale. E per fare 
questo, abbiamo un Diritto da far valere, se c’è una Legge, di far valere questa 
legale condizione di Restaurazione, per Restaurare.  
85 Come se qualcuno rubasse una Proprietà, e trattenesse vincolata quella 
Proprietà. Allora potete prendere la Legge e andare da questa persona, e la 
Legge forza, impone che questa persona Restauri di nuovo questa Proprietà al 
suo Possessore Naturale, alla sua dovuta Condizione Originale. 
…319 Dio Piantò il Suo Albero, per portare un Frutto Spirituale, Frutti dello 
Spirito . È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ma cos’ha fatto 
l’uomo? L’uomo ha sempre cercato di renderLo una forma artificiale.  Egli lo 
fece, là in passato; lo fa ora. Ora, così, spariamo energicamente, e velocemente. 
L’uomo ha sempre cercato di prendere la Chiesa Spirituale e renderla una 
forma artificiale.   
320 Lutero aveva una Chiesa Spirituale. Cosa accadde? Appena morì Lutero, la 
resero una forma artificiale.  
321 Cosa fece Wesley? John Wesley, un grande uomo di Dio! Chi direbbe che 
John Wesley non era un uomo di Dio? Che cosa fece? Appena morirono lui e 
John e Charles, la organizzarono. Quando lo fece, morì. Esattamente.  
322 La stessa cosa lungo l’epoca, ogni volta, di ognuna. Fecero una messinscena 
artificiale, buone opere, la congregazione più grande, le persone più intelligenti. 
“La celebrità della città vuole unirsi a noi”. 
…468 Non potete avere il Padre senza avere il Figlio; non potete avere il Figlio 
senza avere lo Spirito Santo. Ma potete essere Giustificati senza essere 
Santificati; potete essere Santificati senza avere lo Spirito Santo.  
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469 Che ne è di quello, fratello nazareno? Essi erano stati Santificati da Gesù Cristo, 
un anno e sei mesi prima che lo Spirito Santo fosse mai venuto. È giusto? Erano 
Santificati tramite Gesù Cristo.  
470 Ora, come Egli ha Prodotto il Primo Albero della Sposa che la locusta e la 
ruca avevano divorato, Egli sta Restaurando il Secondo Albero, facendoLo 
crescere da quelle Radici Predestinate che non possono morire. Si trovano 
presso i Ruscelli. Vivono in queste Acque. Non poteva mostrarSi, ma era là, 
comunque.  
471 Ora sta iniziando, notate, lo stesso insetto; mentre Egli Restaura di nuovo la 
stessa cosa nella stessa maniera.  
472 Il Primo, quando quell’Albero iniziò a spuntare dal cattolicesimo, era 
Martin Lutero, che predicò la Giustificazione. Il Secondo Angelo era John 
Wesley, che predicò la Santificazione. Lutero predicò la Giustificazione, “Il 
Giusto vivrà per Fede”. Wesley predicò la Santificazione, la Seconda opera 
distinta della Grazia. E poi venne lo Spirito Santo. Proprio come Egli Edificò 
l’Albero, la prima volta, qui Egli sta Restaurando di Nuovo, nella stessa 
maniera, per la Seconda volta. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lo 
vedete?  
473 Notate. Lo stesso insetto, quel piccolo furfante, lo stesso insetto che iniziò e al 
Principio uccise l’Albero, iniziò di nuovo proprio con quei Tralci luterani, ma 
(cosa?) non può ucciderLo. Non può ucciderLo, perché Dio ha già detto: “Io 
Restaurerò”. Quell’insetto iniziò su Lutero, per uccidere tutti i Tralci luterani. 
Esso arrivò proprio su Wesley, e uccise tutti i Tralci di Wesley. Ma la parte 
principale dell’Albero continua a proseguire.  
474 Ora notate. Nel tempo antico, quando l’Albero fu ucciso, Esso fu ucciso, 
quando fu ucciso là in passato andò fino alle Radici. Ma questa volta, a motivo 
che la Parola è Predestinata, non c’è niente che Lo fermerà. Dio disse: “Io 
Restaurerò. Non importa quanto loro organizzino, quanto facciano questo, 
quello, o l’altro, Io Lo Restaurerò”. Quello pone fine alla cosa. Tutto il ridere, 
deridere, sbeffeggiare, chiamare “Santi Rotolanti, assurdità”, tutto quello che 
volete. Dio comunque ha detto: “Io Restaurerò, dice il Signore”. Tanto certo 
quanto Egli ha Risorto Gesù dalla Tomba, in Tre Giorni, in tre dispensazioni, o 
tre sezioni, Egli Risorgerà di nuovo la Chiesa alla Sua Pienezza e Potenza. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”.  
475 Cosa avvenne? Quel vecchio grillo iniziò a mangiare e avere lo stesso tipo di 
effetti che ebbe, ma (cosa fece?) prese solo i Tralci luterani. Non prese mai lo 
Spirito là dietro, che aveva Lutero, perché Esso continuò a vivere. Poi, ecco 
venire Wesley al seguito. E dopo che Wesley morì, quel grande Profeta, dopo che 
Wesley morì (cosa fecero?), si organizzarono, e tutti i Tralci morirono, ma (cosa 
fece Egli?) la Chiesa continuò proprio a vivere, proprio dritta nella Pentecoste. 
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Quando si organizzarono (cosa avvenne?), morirono i Tralci, ma (cosa?) la 
Chiesa continua proprio a proseguire.  
476 Cosa? La stessa cosa che fece la Pentecostale, la stessa vecchia tattica, il 
credo denominazionale che Lo tolse al Principio, per distruggere l’Albero della 
Sposa, al Principio, sono le stesse vecchie tattiche che il diavolo usò su questo 
secondo Albero, ma (cosa?) Dio Lo Predestinò. Lei deve continuare, malgrado 
tutto. Se tutto ciò…Se non fosse avvenuto, quando Lutero si organizzò, quello 
avrebbe posto fine alla cosa proprio allora; sarebbe tornato indietro proprio 
come l’altro; sarebbe stata una seconda chiesa cattolica, chiesa cattolica romana. 
Vedete?  
477 Ma, Dio era determinato. Egli aveva già espresso la Sua Parola. La Sua 
legge farà in modo che Ciò avvenga. Non importa quante ghiacciate tardive 
riceva, Esso deve vivere, comunque. Potremmo avere brividi di freddo e 
differenza denominazionale, e tutto, ma quell’Albero vivrà tanto certamente 
quanto c’è un Dio vivente che Lo fa vivere. Sissignore. Egli disse: “Io 
Restaurerò”.  
478 So che abbiamo una primavera tardiva, una tarda stagione di Pasqua che 
arriva. “Il Signore sta ritardando la Sua Venuta”, dicono, e tutto così. E i venti 
freddi hanno ucciso molti Tralci denominazionali, ma non si può uccidere quella 
Vita che è Predestinata.  
479 “Cieli e terra passeranno, ma la Mia Parola non passerà”. “Tutti coloro che 
ha Preconosciuto, li ha chiamati: coloro che ha Chiamato, li ha Giustificati: 
coloro che ha Giustificato, li ha già Glorificati”. Alleluia! Sta scritto nel Libro, il 
Libro della Vita dell’Agnello, e non può morire.  
480 Tutti gli insetti che l’inferno può liberare su di Lei non La fermeranno mai. 
Nessun comunismo, cattolicesimo, né nient’altro, La fermeranno. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”. Tutti gli alberi romani fatti dall’uomo non La 
appenderanno. Tutte le tombe non La terranno là. Tutte le grandi pietre 
denominazionali poste alla porta non La manterranno mai là dentro. “Io 
Restaurerò, dice il Signore. Ci sarà una Pasqua. Io farò sorgere quella stessa 
Chiesa nella Sua stessa Potenza. Farò sorgere quella Sposa proprio come Lei era 
là in passato, con gli stessi segni, lo stesso frutto, la stessa cosa che fecero loro. Io 
La Riporterò di nuovo. Io Restaurerò, dice il Signore”, (cosa?) “Restaurerò tutto 
quello che le denominazioni hanno mangiato, Restaurerò tutto quello che le 
organizzazioni hanno mangiato. Io Restaurerò, dice il Signore, tutto ciò”.  
481 Ora, voi dite: “Che ne è di quelle cose che sono uscite, nella 
denominazione?”  
482 Dio è il buon Vignaiolo. Egli ha potato l’Albero, questo era tutto, ha tagliato 
via i Tralci morti. Che cosa farà? Li brucerà, lassù. Esattamente. Dio è il 
Vignaiolo di questo Albero. Egli si prende cura di Esso. Protegge la Sua Eredità. 
Egli… Cos’è la Sua Eredità? La Sua Stessa Parola. Egli protegge la Sua Parola, 
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per confermarLa; per osservarLa; vede dove può arrivare. Egli Restaurerà. 
Quindi quando queste chiese iniziano ad organizzarsi, e cose così, Egli proprio le 
pota, e la Chiesa prosegue. 
483 Quando la luterana disse: “Diventeremo un’organizzazione. Saremo tanti 
grandi quanto la cattolica”. Bene. Egli proprio potò il Tralcio. E Wesley La 
portò proprio avanti, sorse un altro Profeta. Poi, appena Wesley lo fece… 
Ebbene, Wesley morì, il grande Profeta. Cosa fecero? L’organizzarono. Venne 
avanti la Pentecoste. Appena lei morì, Egli la potò. Continua proprio ad 
innalzarsi in alto. Vedete? Egli Restaurerà.  
484 Dove crescono i frutti? Non iniziano quaggiù alla base. Iniziano nella Cima. 
L’albero dove viene colpito prima dal sole? Ah, gloria! Nella Luce della Sera, 
sulla Cima dell’Albero. Amen. Non giù nei Tralci alla base, ma lassù sulla Cima 
dell’Albero è dove matura il frutto. Amen. Lo amate? Amen! Lo servirete? 
Amen! Gli credete? Amen! Di certo Gli credo, con tutto il mio cuore. 
485 Ora, che cos’è? Egli poterà quelle vecchie viti morte mentre Essa sorge, tutte 
queste viti di organizzazioni, finché Essa arriva proprio in Cima all’Albero. 
Ecco dove Egli prenderà il Suo frutto. Ora notate. Dio La pota. Bene. Sono 
morti, e non verranno nella Presenza di Dio, non verranno nella Prima 
Resurrezione.  
486 Ora guardate. Dio non ha mai prodotto un’organizzazione. La Chiesa fa gli 
innesti, in un’organizzazione, e Dio la taglia via, taglia la sua direttrice di vita. 
Porta un frutto dell’organizzazione.  
487 Ma se quella Vite mette un Tralcio che esce dalla Vite, Esso porterà lo stesso 
che Quella portò. Quindi, vedete, la prima lo era. E Roma mandò i suoi 
scarafaggi là e La mangiò, ma Dio ne farà crescere Una così in alto che ciò non 
può toccarLa. Sorgerà. Amen. L’Albero va da un posto all’altro, da una 
dispensazione ad un’altra dispensazione. Da Lutero, Esso andò a Wesley; da 
Wesley, alla Pentecoste; dalla Pentecoste, Esso va alla Parola.  
488 È di nuovo Pasqua per i veri credenti della Sua infallibile Parola. È Pasqua. 
È una Resurrezione. Dio ha gente dappertutto. È Pasqua per loro. Perché? Sono 
Risorti, amen, Risorti da quei credi e denominazione. Sono venuti proprio 
attraverso di essi. È di Nuovo Pasqua. Il Seme Reale è stato nascosto nelle 
Radici, la Parola, nascosto qui in questa Parola, per anni, e anni, e anni, e solo 
ora inizia ad essere Rivelato. È tempo di Pasqua. Predestinata dalla Fondazione 
del mondo, questa Chiesa inizia a prendere Posizione. Notate come Dio 
Predestinò, al Principio. Ho… Ebbene, lo dirò, comunque. Bene.  
489 Notate qui, quello, per Restaurare il Primo Albero Perfetto in Tre Giorni 
dopo la Sua Morte. Dopo la Morte del Primo Albero, Egli lo Restaurò in Tre 
Giorni. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Restaurato di nuovo! 
Ora anche l’Albero della Sposa sarà Restaurato in Tre Epoche, Tre Fasi, 
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piuttosto. Tre fasi, Esso sarà Restaurato. Ora osservate. Cosa? Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo; uno, due, tre.  
490 Ora notate. Dopo Tre Giorni, il Primo Albero fu Restaurato come al 
Principio, avendo gli stessi Segni, gli stessi Prodigi. Gesù tornò, lo stesso Gesù, 
facendo la Stessa Cosa. Alla fine del Terzo Giorno, apparvero i Segni, non alla 
fine del primo giorno. Oh, fratello! Spero che lo stiate afferrando. Nel Terzo 
Giorno è quando la Vera Manifestazione di Cristo fu resa nota, alla fine del 
Terzo Giorno. Vedete? Notate. Lo state afferrando? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
491 Non nel primo giorno, la forma morta; il secondo giorno, ci fu una Voce, 
vedete, oppure, il secondo giorno, era ancora morto; Lutero, Wesley. Al 
Principio del Terzo Giorno, si sparse la Voce. Niente nel primo giorno, Lutero; 
niente nel secondo giorno. E nel Terzo Giorno, la dispensazione dello Spirito 
Santo, si sparse la Voce che: “Egli era lo stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno”.  
492 Ma alla fine del Terzo Giorno, ecco quando Egli Si fece conoscere, scese 
proprio fra loro, venne tra il suo popolo e disse: “GuardateMi. Io sono lo 
Stesso”.  
493 Le forme morte proseguirono fino ad arrivare a Pentecoste, poi iniziarono a 
spargere la Voce, che: “Era Lui”.  
494 Ora, qui nell’ultimo giorno, qui Egli è proprio con noi, muovendosi proprio 
fra noi. Alla fine del Terzo Giorno, Egli apparve e mostrò a tutti loro il Segno 
della Sua Resurrezione, che Egli era Vivente, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, i 
Frutti Viventi della Sua Presenza. I Frutti Viventi della Sua Presenza! Lo state 
afferrando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Fu Manifestato proprio 
alla fine del Giorno, quando Egli Apparve a tutti loro, la Sua Chiesa. Amen. 
Perché? Si erano tutti Riuniti, oh, amen, alla fine del Terzo Giorno.  
495 “Le Luci della sera”, disse la Bibbia, “splenderanno negli Ultimi Giorni”. La 
Luce della Sera è la stessa Luce all’ovest, che era la stessa Luce che c’era all’est. 
E la stessa Luce che splendette nell’est, che fece sorgere la prima Chiesa che i 
romani abbatterono tramite la loro—loro adorazione pagana e così via, nella 
Luce della sera c’è la stessa Luce. Ora notate, la stessa Luce!  
496 E per cos’è uscita la Luce della sera? A cosa serve la Luce della sera? Per 
Restaurare. Whew! Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La 
Luce della sera ha lo stesso scopo della Luce del Mattino, per Restaurare quello 
che era stato abbattuto dalle Epoche Oscure, tramite Roma. Dio Restaurerà, 
facendo splendere la Luce della Sera (cosa?), Restaurerà di Nuovo l’intera  
Parola di Dio, l’intera Manifestazione di Cristo nella Sua Chiesa. Tutto quello 
che Egli fece, proprio esattamente nel modo in cui lo fece, sarebbe avvenuto 
ancora nella Luce della Sera. Vedete cosa intendo? Oh, non è Meraviglioso? 
[“Amen”.] E sapere che viviamo proprio qui per vederLo ora, la Luce della 
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Sera, esattamente in accordo alla Profezia. La Luce della Sera è uscita per 
Restaurare cosa? Per Restaurare quello che gli insetti avevano mangiato.  
...504 Ascoltate molto attentamente ora. Guardate. Ce n’erano quattro. Quattro 
messaggeri di morte che uccisero quell’Albero. È giusto? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Che cos’erano? Ruca, locusta, bruco, grillo. È giusto? 
[“Amen”.] Quattro messaggeri di diavoli, dogmi romani, uccisero quell’Albero.  
Uno prese il Suo frutto; uno prese la Sua corteccia… anzi prese le Sue foglie; 
uno prese la Sua corteccia; uno prese la Vita. È giusto? [“Amen”.] Quattro 
messaggeri di dogmi uccisero l’Albero, tutto tranne le radici.  
505 E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro messaggeri di 
Vita Restaurano l’Albero. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Amen. Perché Dio disse: “Io Lo Restaurerò”. Egli Lo Restaurerà. Come? Fu 
ucciso da quattro messaggeri di morte, poi quattro messaggeri di Vita Lo 
Restaureranno. Qual era il primo? Martin Lutero, Giustificazione.  Qual era il 
secondo? John Wesley, tramite Santificazione. Qual era il terzo? La Pentecoste, 
con la Restaurazione dei doni, lo Spirito Santo, il Battesimo dello Spirito Santo. 
Qual era il quarto? La Parola. Che cosa? La Parola. C’erano quattro grandi 
Profeti.  
506 Uno di essi, Martin Lutero, iniziò a far splendere una Luce. C’era una 
piccola Luce di Giustificazione, proprio una piccolissima forza. Si fece avanti 
Wesley, più forte, Santificazione.  
507 Dopo Wesley, venne quello più forte di lui, la Pentecostale, il Battesimo dello 
Spirito Santo, in un altro grande Profeta. Vedete?  
508 Ma negli ultimi giorni, di Malachia 4, Elia deve venire con la Parola stessa. 
“La Parola del Signore veniva al Profeta”. Nelle Luci della sera, che devono 
sorgere, per Restaurare e portare indietro. Che cosa? “Volgere i cuori dei figli di 
nuovo alla Fede in Dio”. La quarta Luce!  
509 Quattro uccisori Lo presero. Quattro messaggeri Lo distrussero. Quattro 
messaggeri di morte Lo portarono via, in dogmi. Quattro messaggeri di giustizia 
Lo Restaurano di nuovo.  
510 “Profetizza, figlio d’uomo. Possono vivere queste ossa?” Vorrei che 
avessimo tempo. L’ho annotato qui, ma devo saltarlo. “Profetizza. Possono 
vivere queste ossa?” Quali sono le Quattro Fasi del sorgere di quella Chiesa? 
Quali sono le Quattro Fasi del sorgere delle Ossa secche di Ezechiele? Ma la Vita 
venne solo, non quando i nervi furono su di loro, ma quando il Vento Soffiò su di 
loro. Ecco quando è tornato quel quarto Messaggio di Vita .  
511 “Io Restaurerò, dice il Signore”. Alleluia! Gloria! Lode a Dio. La quarta 
Luce deve venire, che farà sorgere gli stessi Segni. Osservate. La Giustificazione 
riportò la Polpa. La Santificazione riportò la Corteccia, la dottrina della Santità.  
512 Cosa riportò la foglia? I Pentecostali. Che cos’è? I Pentecostali, le foglie, 
battere le mani, gioia, gioire. Pentecostale.  
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513 Che cosa? Il quarto era la Parola Stessa. La Parola Fatta Carne, i Frutti 
della Prova del Segno della Resurrezione che Cristo ha finalmente, dopo che la 
Giustificazione che è stata piantata, è stata piantata la Santificazione, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Le organizzazioni sono morte. E Cristo ha portato 
Se Stesso di nuovo al centro come il Coronamento della Piramide. Prima linea, 
Giustificazione; Santificazione; Battesimo dello Spirito Santo; poi la Venuta del 
Coronamento.  
514 Che cos’è? Quel gruppo dello Spirito Santo che viene levigato in modo da 
adattarsi allo stesso tipo di Ministero che Egli aveva quando Se ne andò, 
affinché, quando tornerà, prenderà l’intera cosa nel Rapimento, dove sarà 
Giustificata, Santificata, e il Battesimo dello Spirito Santo. Quella Piramide 
starà in piedi di Nuovo. La Casa di Dio Vivrà di Nuovo. L’Albero della Vita sta 
crescendo di Nuovo. Nazioni si spezzano, Israele si sveglia, i segni che predissero 
i profeti; i giorni dei gentili sono numerati, con erpici gravati; “Ritornate, o 
dispersi, alla vostra Possessione”. Il Giorno della Redenzione è Vicino, i cuori 
degli uomini vengono meno per la paura; Siate riempiti con lo Spirito, le vostre 
Lampade Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina. 
Falsi profeti mentono, rinnegano la Verità di Dio, Che Gesù Cristo è il nostro 
Dio. (Amen.) Ma cammineremo dove camminarono gli Apostoli. Perché il giorno 
della Redenzione è Vicino, cuori degli uomini vengono meno per la paura (le 
atomiche e tutto il resto); Ma siate Riempiti con lo Spirito, le vostre Lampade 
Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina.  
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CONTO ALLA ROVESCIA 
CONQUISTA DELL'ATMOSFERA SPIRITUALE 

ERA DELLA MENTE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SCIENZA, PROGENIE E RESURREZIONE-RAPIMENTO  

Ebrei capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
107 satana aspettava costantemente quella Progenie. Quando Abele nacque, lui 
disse: “Eccoti, ecco la progenie”. E uccise Abele. Suo figlio, Caino, uccise Abele. 
E non appena Abele morì, disse: “Ho la progenie”. Lo uccise. Disse. “Ce l’ho”. 
Ma, la morte di Abele, la nascita di Seth fu di nuovo la Risurrezione. Osservate 
come vengono tramandate.  
108 Quella Linea di Seth, fu tramandata, un Umile uomo Giusto; proseguì 
attraverso Enoch; proseguì fino a Noè, fino alla fine della distruzione 
antidiluviana.  
109 Osservate la linea di Caino, divennero persone abili, istruite, scienza. Non 
dice la Bibbia… Non disse Gesù, che: “I figli di questo mondo sono più avveduti 
dei Figli del Regno”? Guardate oggi il lato di Caino ancora oggi: abili, istruiti, 
scettici, molto religiosi; vedete, molto religiosi, però scienziati, costruttori, 
grandi uomini.  
110 Prendete i grandi uomini. Osservate Thomas Edison, molti grandi uomini. 
Osservate Einstein, le cosiddette menti del mondo, oggi, le menti del mondo. Ma 
noi non cerchiamo di usare le menti. Lasciamo che la Mente che era in Cristo sia 
in noi, e guardiamo a questa Parola, e Chiamiamola così.  
111 I medici, sebbene rendiamo loro onore con qualsiasi cosa abbiamo, però la 
maggior parte è scettica, agnostica. Osservate oggi le persone abili ed 
intelligenti. Sono su quella parte laggiù, la parte di Caino.  
112 Ma osservate gli umili e i mansueti. Lì è di nuovo la vostra Risurrezione. Oh, 
benedetto sia il Nome del Signore. Ecco. Notate. … Lui lo fece erede di tutte le cose, 
mediante il quale pure ha creato i mondi; Chi creò i mondi? Cristo. “Cristo creò i 
mondi?” Sissignore. Andiamo un po’ più avanti. Il quale, essendo lo Splendore 
della sua Gloria e l’Impronta della sua Presenza,… Lo Splendore della Gloria di 
chi? Della Gloria di Dio. L’impronta di Quale Presenza? Di Dio. Oh, amo 
questo! …o l’Impronta della sua Essenza e sostenendo tutte le cose con la 
Parola… Ecco. La Parola, che sostiene tutte le cose. Gesù disse, in Matteo 24: 
“Cieli e terra passeranno, ma le mie Parole non passeranno mai”. Lui sostiene 
tutte le cose.  
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Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in Ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito. … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 

 
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

27 Ogni cosa lo Testimonia. Tutta la natura lo Testimonia. La Parola lo 
Testimonia. Lo Testimonia lo stesso Spirito che è nel nostro cuore. Qualcosa 
dentro di noi, grida che: “C’è una Risurrezione dei morti”. Così, vedete, per 
dire…  
29 C’è un Corpo Naturale di persona. C’è un Corpo Spirituale di persona.  
30 C’è una Sposa Naturale. Io ho avuto il privilegio di sposare delle belle coppie di 
giovani. E non ci ho mai pensato tranne… In un certo qual modo io li giro, un pò di 
preconcetto, e mi metto di fronte con la mia schiena verso est, ed essi guardano a est. 
E mentre io li guardo, penso che i loro cuori battono come uno: Cristo e la Sua 
Sposa. C’è una Sposa Naturale, ed essendo che c’è una Sposa Naturale, ciò è solo 
una Testimonianza che c’è una Sposa Spirituale. C’è una Sposa Spirituale perché 
c’è una Sposa Naturale.  
31 Tutti questi Avvenimenti Naturali,  ora, prefigurano Avvenimenti Spirituali.  
Ogni Avvenimento accompagna l’altro Avvenimento, esso lo avvalora soltanto. 
Voi dite: “Com’è questo?”  
32 Ebbene, qualcosa come una Vita Spirituale, quando si entra nella vita 
naturale, ciò avvalora la vita naturale. Ciò ti rende in una condizione migliore di 
come eri nella vita naturale.  
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33 Quando la foglia invecchia e muore, quando essa Ritorna di Nuovo con la 
Vita nella Risurrezione, per testimoniare in un altro anno, essa ritorna in una 
Condizione Migliore di come lo era quando era caduta. Vedete, ogni cosa 
testimonia di queste cose.  
34 Prendiamo ora, per esempio, la scoperta che l’uomo è stato capace di realizzare 
sulla terra. In tutte queste scoperte naturali ora… Voglio ora la vostra totale 
attenzione. Le… Tutte le scoperte naturali che sono avvenute sulla terra, sono 
state prefigurazioni di Scoperte Spirituali che Dio ha realizzato tramite la Sua 
Chiesa. Tutte le cose naturali sono una raffigurazione simbolica delle Cose 
Spirituali.  Ora voi dite: “Com’è questo?”  
35 Prendiamone uno: il mezzo di trasporto. Prima, il mezzo di trasporto era il 
cavallo. Il seguente, fu l’automobile. Poi la scienza costruì un aeroplano. Poi, ma, 
vedete, è un… Prima c’era un “cavallo-vapore”. L’automobile era forse venti 
“cavalli-vapore”. L’aeroplano sale forse a centinaia “cavalli-vapore”. Vedete di 
che si tratta? È proprio come noi andiamo a cavallo, poi fu fatta l’automobile, 
poi la cosa successiva fu un aeroplano. Noi continuiamo proprio a scoprire, 
sempre più in alto, si va sempre più di grandezza in grandezza. Questa è la 
scoperta della scienza. Questo è una Prefigurazione delle Cose Spirituali che 
sono successe, di Dio, del Suo Spirito, è stato nella Sua Parola Promessa.  
…39 … Ora come la scienza è stata in grado di scoprire più del cavallo-vapore, 
così come ha fatto prendendo la potenza e realizzando strumenti più grandi, le 
automobili e gli aeroplani; Dio l’ha realizzato alla stessa maniera, come ognuno 
di quelle Raffigurazioni Simboliche. Ora osservate.  
40 Per l’addietro ai giorni di Lutero,  la loro potenza era il cavallo-vapore. E 
allora Dio, prendendo Lutero nelle Sue mani, controllato, fuori da una grande 
organizzazione o da un sistema, lasciò che l’uomo vedesse che “il giusto vivrà per 
fede”. E quando lui fu capace di scoprire la Giustificazione e Predicarla, la 
Chiesa venne alla Vita. Venne alla Vita e iniziò a muoversi solo di un pò, laggiù 
ai giorni dei cavalli-vapore, quando il cavallo-vapore era quasi pronto a 
scomparire, la carrozza e il calesse a cavallo. Ora, lui scoprì la Giustificazione, e, 
attraverso di questa allora la Chiesa ricevette Vita credendo in Gesù Cristo. Non 
prendendo un… Voi dite: “Io Credo nella chiesa. Credo questo”.  
41 “La Vita è credere in Lui”. Giustificati per fede! Lutero lo Predicava. Quello 
era raffigurato in simbolo dai giorni del calesse a cavallo.  
42 Poi in Inghilterra Egli prese un uomo, dal nome di John Wesley, sotto il Suo 
Controllo, per togliere da lui tutti gli ismi, ed Egli fu capace, per via di John 
Wesley, di introdurre la Santificazione nella Chiesa. La Santificazione rizzò la 
Chiesa in Piedi e fu in grado di Camminare. Ora alla fine dell’Epoca di Wesley 
ci fu l’automobile, ci rendiamo conto che quando il… volevo dire alla fine della 
chiesa di Wesley. Non… Vedete, ogni Riformatore viene alla fine dell’Epoca. 
Ora noi troviamo che Wesley, alla fine della sua Epoca di Chiesa, entrò appena 
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prima dei Pentecostali. Perché noi vediamo che la Chiesa ebbe Forza Sufficiente, 
attraverso la Santificazione, da allontanarsi dalle cose del mondo. Santificare 
significa “Separare per la Gloria di Dio”. È molto grave che si è perduto. Ma c’è 
abbastanza forza. Lutero, in passato al tempo della carrozza col cavallo, diede 
Luce.  
43 Wesley si mise in piedi per camminare; la santificazione, separazione dalle 
cose del mondo. Attraverso di questo si partirono dei piccoli rami come il 
Pellegrino della Santità, e i Nazareni e altri ancora vennero da questi, attraverso 
la santificazione.  
44 Ma, ricordate, essi non poterono restare fermi. La Colonna di Fuoco si 
Trasferì. E loro vennero ad Azusa Street, qui in California.  E che fece Lui poi? 
Ciò Rappresentava i giorni dell’aeroplano, dall’automobile, quando essi… Dio 
fu capace, anzi lo fu l’uomo, tramite i fratelli Wright  a scoprire un aeroplano 
che poteva volare. Immediatamente, prefigurando questo scese la Pentecoste di 
Azusa Street, e l’uomo si addentrò nell’Aria, nel Soprannaturale, verso l’ignoto. 
Egli parlò in Lingue Sconosciute, fece Cose Sconosciute che erano estranee alla 
Chiesa, perché si era staccato dal suolo, si era librato nell’aria. Che cosa fece 
ciò? Immediatamente dopo si fecero avanti gli aeroplani, lui “prese l’aria”.  Dio 
fece vedere per mezzo degli aeroplani, che la Sua Chiesa si stava alzando. Egli fa 
vedere, per mezzo delle cose naturali, cosa sta avvenendo nello Spirituale. Esse 
seguono sempre. Giusto come i saggi uomini, dopo aver seguito la Stella per due 
anni, trovarono Cristo.  
…48 E quando i Pentecostali trovarono il Battesimo dello Spirito Santo e la 
Restaurazione dei Doni, non rinnegarono mai la Santificazione o la 
Giustificazione, aggiunsero solo più Potenza e si sollevarono e andarono su 
perché lui aveva trovato più Potenza. Vedete?  
58 Ma ora, amici, posso dire questo: è Venuta l’Epoca dell’astronauta. Noi ci 
siamo mossi oltre l’epoca dell’aeroplano. Abbiamo più Potenza ora. L’epoca 
dell’astronauta è entrata. Che cos’è? Non una… Noi siamo entrati nell’epoca 
Spirituale dell’Astronauta, vedete, per andare in alto. Non è… È lo Stesso 
Spirito , solo con più Potenza, ci si è solo Alzati più in Alto, si può andare più in 
Alto, per Vedere di più, Credere di più, essere più Simili a Cristo. Non 
l’automobile, non il cavallo e la carrozza, nemmeno l’aeroplano, ma, 
l’astronauta, egli continua a spaziare più in alto.  
59 Nella Bibbia è chiamata l’Epoca dell’Aquila.  Dio chiama i Suoi Profeti… 
Epoca dell’Aquila! Ce ne rendiamo conto, nella Bibbia troviamo in Malachia 4° 
che ci è stato Promesso negli Ultimi Giorni. Ora, Egli vuole i Suoi Profeti come 
Aquile. Lui stesso Si definisce Aquila. Egli è la Grande Aquila YHWH.  
60 Egli è in grado di scoprire una Sposa per Se stesso. Egli, negli ultimi giorni, 
sarà in grado di avere una Sposa, che con un Ministero che è così esattamente 
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il… come un uomo e una donna diventano uno. E quando YHWH  rende la Sua 
gente simile a Lui, allora Egli vive nella Sua gente. Essi sono Uno.  
61 Ciò adempie la Scrittura, esattamente quel che Lui disse in San Giovanni 
14:12: “Chi crede in Me, farà pure le opere che faccio Io”.  Si adempie pure 
quello che Gesù disse che avrebbe luogo: “Come fu ai giorni di Sodoma, così 
sarà alla Venuta del Figliuol dell’uomo”.  
62 Ora è l’Epoca dell’Astronauta. E l’Astronauta vede cose che il cavaliere, 
l’automobile o gli aeroplani vedono. Egli va più in alto. L’aeroplano è ancora 
quaggiù che saltella intorno alle nuvole e ha degli scoppiettii e colpi e tutto il 
resto. Ma egli va oltre le nuvole dei credi e delle denominazioni, continua a salire 
addentrandosi nei Cieli, allontanandosi da ogni cosa.  
64 Anche l’Astronauta Spirituale come l’astronauta naturale va al di sopra degli 
aeroplani; gli aeroplani si guastano sempre e si agitano fra le nuvole, e ogni cosa 
del genere. Non può esserci niente di più grande, né scoperta (superiore) 
all’astronauta. L’unica cosa che lui deve fare è solo di continuare a mettere più 
potenza, egli se ne andrà dove vuole, vedete, perché ha realizzato d’entrare nello 
spazio. Gli aeroplani sono ancora in basso, si guastano, si agitano, stanno a terra 
e tutto il resto, ma l’astronauta non deve essere tenuto a terra, lui va al di sopra 
delle nuvole, va in alto, al di sopra del credo, al di sopra della denominazione, al 
di sopra di quelli che dicono: “Non è così! Non è così!” Egli ha una Guida: lo 
Spirito Santo. La Parola glielo dice e lui va avanti!   
65 Come fa la scienza a creare un astronauta? Prende la potenza che ha e 
continua solo a farci scoppiare qualcosa dentro, si andrà avanti senza aria e così 
via. E continua… Non ne conosco la chimica; non sono un meccanico, ma 
comunque sia, essa continua a fare andare sempre più in alto. Essa continua a 
migliorarlo costantemente al punto che ora può andare oltre ogni ragione. Così 
pure l’astronauta di Dio va oltre ogni credo di chiesa, ogni limite, di tutte queste 
cose di cui si dice: “I giorni dei Miracoli sono passati; non c’è una tale cosa”.  
66 Come ha trovato l’astronauta questo? L’ha compreso calcolandolo sulla 
carta. È venuto fuori da ciò che ha calcolato sulla carta. La stessa cosa per cui 
ogni uomo può sedersi, leggere la Parola di Dio e vedere ciò che è Promesso. 
“Investigate le Scritture, in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna”, disse Gesù: 
“Ed Esse testimoniano di Me”. Quel gruppo legato alla terra che c’era laggiù in 
quei giorni non sapevano che cosa Egli era.  
67 Il Ministero, ciò che fa, l’astronauta vede delle cose che per cui gli aeroplani 
ecc. sono fuori tempo. Così l’Astronauta Spirituale va oltre le nuvole e oltre i 
credi, e oltre il dubbio, si addentra nello spazio esterno, nello spazio esterno di 
tutta l’incredulità, lo spazio esterno dove non sente la chiacchiera dire: “Bè, non 
puoi farlo. Nessuno collaborerà, collaborerà con te. Non puoi fare questo. Non 
puoi fare quello”. Egli non lo nota. È un astronauta. Egli va oltre quelle nuvole. 
“È troppo tempestoso. Non possiamo farlo”. Per un astronauta non fa nessuna 
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differenza, lui va al di là della tempesta. Vedete, oggi al vera fede dell’astronauta 
è in questo modo. Dicono: “Bè, il dottore ha detto così e così”. Potrebbe andare 
benissimo, ma un astronauta non lo crede.  
68 Quando sta scritto Qui, egli ce l’ha nel suo cuore. Qualcosa glielo dice, lui 
continua proprio ad andare avanti. Questo è tutto. Continua ad avanzare nello 
spazio perché noi viviamo nell’Epoca dell’Astronauta, sissignore, nello spazio 
dove ogni cosa è possibile a chi crede. Egli ha una Guida, che è la Sua Parola, 
che gli dice come andare: la Parola di Dio.  
69 L’astronauta naturale ha qualcosa che lo controlla. Quando l’astronauta è 
nell’aria, ha qualcosa qui indietro, quaggiù sulla terra che lo controlla. È 
chiamato Radar. Questo Radar si muove intorno, fa vedere dove lui è, dice quel 
che lui sta facendo. E questo radar lo controlla da una Torre Radar qui sulla 
terra. Questo è l’astronauta naturale.  
70 Così pure l’Astronauta Spirituale ha una Potenza di Controllo, ha una Torre 
di Controllo.  Essa non è quaggiù come lo è per l’uomo. È lassù. Ed è lo Spirito 
Santo che è in lui, che lo sta controllando, una torre del Battesimo dello Spirito 
Santo. Lo tiene sotto controllo, lo controlla tramite la Parola, non in un mucchio 
di fanatismo, un assurdo fare baldoria, ma il COSÌ PARLA IL SIGNORE,  e 
avviene. È sempre sotto controllo. Egli ha una Torre di Controllo che è lo Spirito 
Santo. E' la Parola è il suo Programma e lui si mette proprio dentro quel 
Programma, e la Potenza dello Spirito Santo lo Dota per muoversi e ciò reca la 
scoperta che Dio vuole che si realizzi per il suo popolo affinché si possa 
adempiere ciò che Lui ha Promesso.  
71 Gesù non sanava le persone perché doveva farlo. Egli completava, adempiva 
la Scrittura.  Lui guariva perché era scritto che l’avrebbe fatto. Oggi Lui non 
deve mostrare questi Segni, non deve avere un Ministero “così e così”, ma Lui 
promise che l’avrebbe fatto. Egli lo fa per adempiere la Sua Promessa.  
…75 Oggi l’orologio batte sulla scoperta della scienza tre minuti alla 
Mezzanotte. Sul Grande Orologio di Dio si batte: “Gesù Cristo lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno”. Siamo arrivati. “Le opere che faccio le farete pure voi”. 
“Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno”. Quando l’orologio scientifico dice 
tre minuti alla distruzione, l’orologio di Dio dice Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi 
e in Eterno. Egli è sulla terra nella Potenza dello Spirito Santo, per Vivificare la 
Sua Parola e fare per la Sua chiesa giusto esattamente ciò che Promise che 
avrebbe fatto, Riempiendo i Suoi Astronauti, Rifornendo loro tutto il carburante 
e preparandoli.  
76 Così essi qui non molto tempo fa entrarono nella loro capsula e ora stanno 
per fare il conto alla rovescia, diretti verso la luna. Anche loro stanno per andare 
via da qui. Dicono che fanno entrare un astronauta in una grande capsula 
provvista di motore a potenza atomica, affinché possano inviarlo direttamente 
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sulla luna. L’hanno messo nella loro capsula e stanno aspettando il conto alla 
rovescia.  
77 L’Astronauta Spirituale entra in Cristo  e sta in ascolto del Conto alla 
Rovescia della Parola. Amen. Ora tu luterano, voi battisti e tu presbiteriano 
dovreste giubilare. Osservate il Conto alla Rovescia della Parola. Oh! Il Conto 
alla Rovescia della Parola! Ed essi sono diretti in Cielo non sulla luna. 
Passeranno la luna così velocemente che non la vedranno neppure. Oh! Si 
aspetta il Conto alla Rovescia! Sissignore. È bene aspettare il Conto alla 
Rovescia.  
78 Che cosa stanno facendo? Si stanno avviluppando in Cristo nella Grazia del 
Rapimento. Da se stessi non hanno fatto niente. Cristo ha preso le cose ignoranti 
e stolte del mondo, vi ha avvolto dentro i Suoi Astronauti e li ha Potenziati con lo 
Spirito Santo per portarli via. Questo mondo sarà messo da parte. È così, 
portarli via!   
…83. Che fa Dio? Egli inizia col Suo numero: Sette. Quello è il Numero di Dio. 
Osservatelo: Sette. Oh, Egli Conta in Avanti, iniziando con l’uno. Egli inizia con 
la Sua prima Epoca della Chiesa. Ecco quali erano i Suoi Simboli sulla terra. Ci 
sono Sette Epoche della Chiesa. Egli formò il mondo in Sette Giorni; il Settimo 
Giorno Si Riposò. Quello è il Suo Ultimo Numero nella Sua Creazione. Egli si 
Riposò.  
84 Notate, Lui conta direttamente in avanti, non all’indietro. Egli va in avanti. 
Egli inizia dalla Sua prima Epoca della chiesa, che comincia il 33 d.C. e ha 
iniziato il Conto alla Rovescia. Egli contò le Sue Epoche della Chiesa. Quel 
giorno di Pentecoste, ci fu la Nascita della Chiesa. Che ha iniziato Lui a contare? 
Egli inizia a contare le Epoche della Chiesa. La prima fu Efeso, numero uno; 
due: Smirne; tre: Pergamo; quattro: Tiatiri; cinque : Sardi; sei: Filadelfia; sette: 
Laodicea! È più tardi di quel che pensate. È più tardi di quel che pensate. Il 
Conto è finito. La prossima cosa è: “zero”, andiamo! Tutto è pronto. Il Conto è 
Finito.  
85 Quando John Glenn, il nostro astronauta, entrò in quella grande capsula per 
decollare, la nazione restò senza parole. Essi non sapevano, quel mattino in cui 
lui decollava. Egli entrò nella capsula, e quando lo fece, tutti piangevano e 
aspettavano e osservavano ciò che doveva accadere. La nazione era rimasta 
affascinata. Avete visto la… Tutte le televisioni a tutto volume, ecc., perciò tutti 
potevano vederlo. Là l’occhio naturale non poteva vederlo, per questo lo 
portarono in televisione. Ve lo ricordate.  
…87 Una di queste mattine, per la Scoperta di Dio, i Suoi Astronauti che sono 
saliti in Gesù Cristo, sono nati là dallo Spirito Santo, Riempiti con la Sua 
Potenza! Una di queste mattine, tutto l’universo griderà e si lamenterà e striderà 
i denti, quando vedranno che l’hanno mancato. Quando la Grande Aquila, 
azionata dal motore dello Spirito Santo e dal Fuoco, comincia a stendere le Sue 
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Ali, gli astronauti decolleranno nel Cielo, per andare a incontrare lo Sposo; 
quando la Sposa decolla nella Potenza Astronautica dell’Iddio Onnipotente che 
mandò Gesù Cristo alla terra nella forma dello Spirito Santo, ha portato la 
Chiesa attraverso queste scoperte!  
88 Finché ora Lei sta ottenendo in Sé la Potenza di Risurrezione, per volare oltre 
le cose del mondo, vedendoLo fuori qui nella Chiesa, facendoSi lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno. Sissignore. Il Conto alla Rovescia è pure finito. Ogni epoca 
della chiesa è passata. Siamo alla fine di Laodicea.  
89 Fratello mio, sorella, entrate. Pressurizzatevi. La pressione non vi nuocerà 
quando state all’interno e vi pressurizzate. Entrate in Cristo, e non vi curerete di 
quel che il mondo dice. Essi non possono colpirvi lo stesso. Siete al sicuro. Vi 
siete infilati dentro.  
 

L'OSCURAMENTO  
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

132 La gente oggi, nell’Epoca della Chiesa di Laodicea, il Conto alla Rovescia 
Finale. Avete visto, l’altra sera, giusto la prima volta in tutta la storia,  che il 
papa di Roma ha fatto la sua prima visita a Gerusalemme? In precedenza non 
era mai stato mandato un papa a Gerusalemme. Vedete, lui è andato da Roma a 
Gerusalemme. La Chiesa! La Luna rappresenta la Chiesa che Riflette la Luce 
del Sole in sua assenza. Dio compie i Segni nei Cieli prima di dichiararlo sulla 
terra. Avete notato che la luna entrò in una Completa Oscurità? Gerusalemme è 
la più vecchia Chiesa del Mondo. Vedete? E quando questo Concilio Ecumenico 
e queste cose che…  
133 Uomo, io spero, se tu sei qui, che questo ti penetri davvero. Amico mio, non 
sai che quando ti unisci tu stai prendendo il marchio della bestia? “Oh”, tu dici: 
“Se lo vedo accadere!” È troppo tardi allora. L’hai fatto compiere. Vedi? È 
troppo tardi in quel tempo. Ricorda, esse vengono a comprare Olio, ma ci fu… 
non poterono farlo.  
134. Avete notato che cosa avvenne, quel che fece Oscurare la luna? Il mondo 
entrò in (quella) condizione. Così pure il mondo è entrato nella Luce della 
Scrittura, tra il presbiteriano, i metodisti, i bat tisti, i pentecostali e tutti noi. È 
per questo che c’è l’Oscuramento.  
135. E avete notato che l’Epoca della Chiesa di Laodicea, era pure l’Unica Epoca 
della Chiesa in cui Gesù era all’esterno, cercando di rientrare? Avete notato che 
Gesù non disse mai: “Lasciateli stare?” Gesù è la Parola (è vero!) la Parola 
Manifestata. Ora Lui… Ora sentite. Vedete, Lui non Se ne stava andando e li 
stava lasciando, ma stava cercando di ottenere una collaborazione da qualche 
parte. “A colui che aprirà la porta, Io entrerò da lui, cenerò con lui e lui con 
Me”. Ma, nessuna porta, vedete; cercava solo di entrare, dall’esterno. Essi non 
rigettano l’uomo. Rigettano Dio.  
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
Nuova Nascita - Triplice Proposito Battesimale - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/nuova-nascita-predistinazione-triplice-proposito-battesimale.html 

 
Adozione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-in-

multimessaggi/adozione.html 
 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 8/2/2017-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 7/11/2018 
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